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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

"Stare sul palcoscenico internazionale come unico sistema veneto, una delle

regioni più votate all'import-export a livello europeo" 11 marzo 2025 | 18.17

LETTURA: 2 minuti "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è

uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di

Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione

del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che

hanno bisogno di un livello di servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono

presenti sul territorio". "Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto

della competizione che c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la

sostenibilità, la digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione

di quelle comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

SEGUICI SUI SOCIAL.
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili."Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Affari Italiani

Primo Piano

https://www.affaritaliani.it/notiziario/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema-421246.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. (Adnkronos).

Alto Mantovano News

Primo Piano

https://mantovauno.it/ultimora/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

webinfo@adnkronos.com (Web Info).

Aosta Cronaca

Primo Piano

https://www.valledaostaglocal.it/2025/03/11/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Cagliari Live Magazine

Primo Piano

https://www.cagliarilivemagazine.it/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

"La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei principali

risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema ormai

qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del Veneto, che

coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti, aeroporti e

autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente dell'Autorità portuale

di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione "la logistica veneta al

Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di inaugurazione di

LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e logistica sostenibili.

"Questo significa che abbiamo compreso la lezione: presentarsi sul

palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto, che offre tutte le

possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella regione, che è una

delle più votate all'import-export a livello europeo e che è vincente - spiega Di

Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di Sistema siamo presenti

con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di essere presenti proprio

come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset infrastrutturale e tutta

l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di servizi, un livello di

innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio". "Pertanto, il valore aggiunto

è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che c'è su alcuni settori. Noi

guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la digitalizzazione e la lotta alla

riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle comunitarie, ma che trovano in

Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Comunicazione Italiana

Primo Piano

https://www.comunicazioneitaliana.it/news/1ce60c501201d5353918349059fd53ef
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

corriereadriatico.it

Primo Piano

https://www.corriereadriatico.it/ultimissime_adn/letexpo_di_blasio_logistica_veneta_a_monaco_e_risultato_patto_promosso_come_autorita_sistema-20250311181718.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Eco Seven

Primo Piano

https://www.ecoseven.net/flash-news/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Evolve Mag

Primo Piano

https://breaking.evolvemag.it/2025/03/11/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/


 

martedì 11 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 5 7 1 3 7 1 9 § ]

LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

gazzettadireggio.it

Primo Piano

https://www.gazzettadireggio.it/speciale/2025/03/11/news/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema-1.100674588


 

martedì 11 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 5 7 1 3 7 2 8 § ]

LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Giornale dItalia

Primo Piano

https://www.ilgiornaleditalia.it/news/notiziario/689432/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. -

Il Fatto Nisseno

Primo Piano
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Assoporti pubblica le linee guida per una comunicazione inclusiva

"Una iniziativa lodevole e meritevole della massima attenzione". Il segretario

generale dell'AdSP MTS, Matteo Paroli, commenta così la pubblicazione da

parte di Assoporti delle linee guida per una Comunicazione Efficace,

Rispettosa e Inclusiva nelle Autorità di Sistema Portuale Italiane, un lavoro che

scaturisce da una approfondita riflessione sull'importanza della comunicazione

nella promozione di un un linguaggio rispettoso delle differenze. "Come

recentemente sottolineato dal Presidente della Repubblica, Sergio Mattarella,

tra l'uomo e la donna esistono ancora oggi divari non soltanto salariali, di

istruzione e carriera, ma anche culturali. Sotto questo punto di vista, l'uso di un

linguaggio corretto e trasparente, anche in termini di genere, può favorire

l'abbattimento di stereotipi e pregiudizi e il conseguente raggiungimento di una

vera equità sociale. Bene dunque ha fatto Assoporti a pubblicare queste Linee

Guida : la comunicazione può svolgere un ruolo fondamentale nel contrasto

alla disparità fra uomini e donne e nella promozione del rispetto delle

differenze" ha dichiarato Paroli. "Ringrazio i colleghi e le colleghe dell'AdSP

MTS che hanno dato forma e sostanza al progetto, lavorando nel gruppo

disuguaglianze di Assoporti " ha concluso. Scarica qui le linee guida:.

Il Nautilus

Primo Piano

https://www.ilnautilus.it/authority/2025-03-11/assoporti-pubblica-le-linee-guida-per-una-comunicazione-inclusiva_158052/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

ilfoglio.it

Primo Piano

https://www.ilfoglio.it/adnkronos/2025/03/11/news/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema--7505937/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

ilgazzettino.it

Primo Piano

https://www.ilgazzettino.it/ultimissime_adn/letexpo_di_blasio_logistica_veneta_a_monaco_e_risultato_patto_promosso_come_autorita_sistema-20250311181718.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

ilmattino.it

Primo Piano

https://www.ilmattino.it/ultimissime_adn/letexpo_di_blasio_logistica_veneta_a_monaco_e_risultato_patto_promosso_come_autorita_sistema-20250311181718.html
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Verso un porto più inclusivo: pubblicate le Linee Guida di Assoporti

Il segretario generale dell'AdSP Matteo Paroli elogia l'iniziativa: «Un passo

fondamentale per superare stereotipi e disuguaglianze» Un passo avanti verso

una comunicazione più rispettosa, equa e inclusiva. Assoporti ha pubblicato le

Linee Guida per una comunicazione efficace, rispettosa e inclusiva nelle

Autorità di Sistema Portuale Italiane , un documento nato da un'attenta

riflessione sull'importanza del linguaggio nella promozione del rispetto delle

differenze. Tra le indicazioni principali, il testo sottolinea l'importanza di

abbandonare l 'uso del maschi le universale, che stor icamente ha

"invisibi l izzato" le donne, e propone strategie alternative come lo

sdoppiamento delle forme maschili e femminili o l'uso di termini neutri. Viene

inoltre ribadita la necessità di declinare al femminile i titoli professionali e le

cariche pubbliche ricoperte da donne, come "la presidente", "l'ingegnera" o "la

comandante", superando la resistenza che ancora esiste nei confronti di

questa prassi linguistica. Anche il modo di rivolgersi ai destinatari di

comunicazioni ufficiali deve essere rivisto in chiave più inclusiva. Espressioni

come "Cari colleghi" possono essere sostituite con alternative che diano piena

visibilità alle donne, come "Care colleghe e cari colleghi", oppure con formule neutre che evitino di esplicitare il

genere. Il documento pone attenzione anche alla comunicazione visiva, raccomandando di evitare rappresentazioni

stereotipate che associno, per esempio, le immagini degli uomini esclusivamente a ruoli di leadership e le donne a

mansioni di supporto o di cura. Nel complesso, le linee guida promuovono una scrittura chiara, accessibile e

rispettosa delle differenze, suggerendo di abbandonare espressioni burocratiche e modelli linguistici che possano

risultare discriminatori. Il linguaggio, sottolinea Assoporti, non è solo una questione formale: riflette la realtà e

contribuisce a modificarla. L'adozione di queste linee guida rappresenta un cambiamento culturale significativo per il

mondo portuale italiano. Ora spetta alle Autorità di Sistema Portuale trasformare queste indicazioni in prassi

quotidiana, affinché la comunicazione diventi uno strumento di inclusione reale e concreta. Il segretario generale dell'

Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Settentrionale Matteo Paroli , ha accolto con entusiasmo

l'iniziativa, definendola «lodevole e meritevole della massima attenzione». «Sono ancora molte le disparità tra uomini

e donne, non solo in termini di salari, istruzione e carriera, ma anche culturali», ha dichiarato Paroli, richiamando le

parole del presidente della Repubblica, Sergio Mattarella . «L'uso di un linguaggio corretto e trasparente, anche in

ottica di genere, può contribuire a superare stereotipi e pregiudizi, favorendo una maggiore equità sociale. Bene ha

fatto Assoporti a pubblicare queste linee guida: la comunicazione gioca un ruolo chiave nella lotta alle

disuguaglianze». Paroli ha infine espresso il suo ringraziamento ai colleghi e alle colleghe dell'AdSP MTS che hanno

collaborato attivamente

iltirreno.it

Primo Piano

https://www.iltirreno.it/toscana/2025/03/11/news/tirreno-shipping-verso-un-porto-piu-inclusivo-pubblicate-le-linee-guida-di-assoporti-1.100674540
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al progetto, contribuendo ai lavori del gruppo disuguaglianze di Assoporti. L'iniziativa segna un passo concreto

verso una maggiore sensibilizzazione sul tema e sottolinea il ruolo cruciale della comunicazione nel promuovere il

rispetto e l'inclusione all'interno del settore portuale italiano.

iltirreno.it

Primo Piano
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

iltirreno.it

Primo Piano

https://www.iltirreno.it/ultimora-adnkronos/2025/03/11/news/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema-1.100674588
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"Assoporti pubblica le linee guida per una comunicazione inclusiva" Il segretario
dell'AdSPMTS Paroli:una iniziativa lodevole

Il segretario generale dell'AdSPMTS Matteo Paroli commenta la pubblicazione

di Assoporti delle linee guida per una Comunicazione Efficace, Rispettosa e

Inclusiva nelle Autorità di Sistema Portuale Italiane . Un lavoro che scaturisce

da una approfondita riflessione sull'importanza della comunicazione nella

promozione di un un linguaggio rispettoso delle differenze . "Come

recentemente sottolineato dal Presidente della Repubblica, Sergio Mattarella,

tra l'uomo e la donna esistono ancora oggi divari non soltanto salariali, di

istruzione e carriera, ma anche culturali. Sotto questo punto di vista, l'uso di un

linguaggio corretto e trasparente, anche in termini di genere, può favorire

l'abbattimento di stereotipi e pregiudizi e il conseguente raggiungimento di una

vera equità sociale. Bene dunque ha fatto Assoporti a pubblicare queste Linee

Guida : la comunicazione può svolgere un ruolo fondamentale nel contrasto

alla disparità fra uomini e donne e nella promozione del rispetto delle

differenze" ha dichiarato Paroli. "Ringrazio i colleghi e le colleghe dell'AdSP

MTS che hanno dato forma e sostanza al progetto, lavorando nel gruppo

disuguaglianze di Assoporti" ha concluso.

Informatore Navale

Primo Piano

https://www.informatorenavale.it/news/assoporti-pubblica-le-linee-guida-per-una-comunicazione-inclusiva-il-commento-del-segretario-generale-matteo-paroli-una-iniziativa-lodevole/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

La Cronaca 24

Primo Piano

https://www.lacronaca24.it/2025/03/11/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

La Ragione

Primo Piano

https://laragione.eu/adnkronos/news/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

La Voce di Genova
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

lagazzettadelmezzogiorno.it

Primo Piano

https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/ultima-ora/1672867/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

lanuovaferrara.it
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. Serie C

Perugia-Torres, ecco le formazioni - LA DIRETTA.

lanuovasardegna.it
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. COPYRIGHT

LASICILIA.IT © RIPRODUZIONE RISERVATA.

lasicilia.it
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Paroli promuove Assoporti sulle linee guida per una comunicazione inclusiva

LIVORNO - "Una iniziativa lodevole e meritevole della massima attenzione".

Il segretario generale dell'AdSP del mar Tirreno Settentrionale, Matteo Paroli,

commenta così la pubblicazione da parte di Assoporti delle linee guida per

una Comunicazione Efficace, Rispettosa e Inclusiva nelle Autorità di Sistema

Portuale Italiane, un lavoro che scaturisce da una approfondita riflessione

sull'importanza della comunicazione nella promozione di un un linguaggio

rispettoso delle differenze. "Come recentemente sottolineato dal Presidente

della Repubblica, Sergio Mattarella, tra l'uomo e la donna esistono ancora

oggi divari non soltanto salariali, di istruzione e carriera, ma anche culturali.

Sotto questo punto di vista, l'uso di un linguaggio corretto e trasparente,

anche in termini di genere, può favorire l'abbattimento di stereotipi e

pregiudizi e il conseguente raggiungimento di una vera equità sociale. Bene

dunque ha fat to Assoport i  a pubbl icare queste Linee Guida :  la

comunicazione può svolgere un ruolo fondamentale nel contrasto alla

disparità fra uomini e donne e nella promozione del rispetto delle differenze"

ha dichiarato Paroli. "Ringrazio i colleghi e le colleghe dell'AdSP MTS che

hanno dato forma e sostanza al progetto, lavorando nel gruppo disuguaglianze di Assoporti " ha concluso.

Messaggero Marittimo

Primo Piano
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. Argomenti:.

Money
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martedì 11 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 57

[ § 2 5 7 1 3 7 2 9 § ]

LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili."Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Msn

Primo Piano
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrast... Verona, 11 mar.

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma

in questo caso abbiamo deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di servizi, un livello di innovazione e un livello di

integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio". "Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti

per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci

uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una

serie di politiche che sono una derivazione di quelle comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere

affrontate in modo congiunto", conclude.

Notizie
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili."Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

https://www.olbianotizie.it/24ore/articolo/754349-letexpo_di_blasio__logistica_veneta_a_monaco_e_risultato_patto_promosso_come_autorita_sistema_
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

"La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei principali

risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema ormai

qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del Veneto, che

coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti, aeroporti e

autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente dell'Autorità portuale

di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione "la logistica veneta al

Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di inaugurazione di

LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e logistica sostenibili.

"Questo significa che abbiamo compreso la lezione: presentarsi sul

palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto, che offre tutte le

possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella regione, che è una

delle più votate all'import-export a livello europeo e che è vincente - spiega Di

Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di Sistema siamo presenti

con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di essere presenti proprio

come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset infrastrutturale e tutta

l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di servizi, un livello di

innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio". "Pertanto, il valore aggiunto

è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che c'è su alcuni settori. Noi

guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la digitalizzazione e la lotta alla

riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle comunitarie, ma che trovano in

Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. (ADNKRONOS).
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. Sorgente:

Adnkronos.

Panathlon Club Milano

Primo Piano

https://panathlonclubmilano.it/news-adnkronos/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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REPORT TRASPORTI & LOGISTICA

L'Italia che si muove tra innovazione e sostenibilità ambientale, sociale ed

economica. Letexpo, la fiera di riferimento per i trasporti e la logistica,

accende i riflettori sulle tecnologie, i processi di transizione, digitalizzazione e

internazionalizzazione per promuovere una cultura orientata alla mobilità

sostenibile. Questo numero di Trasporti e Logistica, dedicato all'evento,

rappresenta un'opportunità di confronto per porre massima attenzione alle

imprese e servizi che svolgono un ruolo apicale per il futuro del settore e delle

nuove generazioni. La testimonianza di istituzioni e imprese quali il Presidente

della Regione Veneto, il Ministro dell'Ambiente e Sicurezza Energetica, il

Vicepresidente e Direttore Alis, il Presidente di Assoporti e Europatform, il

Presidente dell'Unione Italiana Interporti e della Fondazione Its Academy

Mobilità, il Presidente Alis, Veronafiere e il Viceministro Mit. Modelli

imprenditoriali meritevoli, segno di crescita e innovazione di tutto il settore

come Phoenix Logistic, Rse, CDM Logistica, Angelucci Trasporti, Iveco,

Corriere Baggio, T&T Container Line, Cargo Service Como, Rossit,

Terratrans Italia Srl, Way, Cepim, Futursat, Patertrans, Golinelli Trasporti,

Enilive, Wanderlust Spedizioni, Bierreti Trasporti, Consar, Pegaso Trasporti, Sinapsi, Lyreco, Gruppo Morisco, C.R.

Transport, Piaggio, Trasporti F.lli Primiceri, Green Planet Logistics, GPA Logistika, Apogeo Broker, Trans Italia,

Vincenzo Miele Trasporti, DHL, Moab Express Courier, Sophia Sustainability Consulting. Powered by «Sponsored

By Golfarelli EDITORE» per scaricare il magazine «Report Trasporti & Logistica» basta cliccare il link qui sotto.

panorama.it

Primo Piano

https://www.panorama.it/economia/industria/report-trasporti-logistica
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La parità di genere inizia con le parole

Una iniziativa lodevole e meritevole della massima attenzione. Il segretario

generale dell'AdSP, Matteo Paroli, commenta così la pubblicazione da parte di

Assoporti delle linee guida per una Comunicazione Efficace, Rispettosa e

Inclusiva nelle Autorità di Sistema Portuale Italiane, un lavoro che scaturisce

da una approfondita riflessione sull'importanza della comunicazione nella

promozione di un un l inguaggio rispettoso delle differenze. Come

recentemente sottolineato dal Presidente della Repubblica, Sergio Mattarella,

tra l'uomo e la donna esistono ancora oggi divari non soltanto salariali, di

istruzione e carriera, ma anche culturali. Sotto questo punto di vista, l'uso di un

linguaggio corretto e trasparente, anche in termini di genere, può favorire

l'abbattimento di stereotipi e pregiudizi e il conseguente raggiungimento di una

vera equità sociale. Bene dunque ha fatto Assoporti a pubblicare queste Linee

Guida : la comunicazione può svolgere un ruolo fondamentale nel contrasto

alla disparità fra uomini e donne e nella promozione del rispetto delle

differenze ha dichiarato Paroli. Ringrazio i colleghi e le colleghe dell'AdSP

MTS che hanno dato forma e sostanza al progetto, lavorando nel gruppo

disuguaglianze di Assoporti ha concluso.

Port News

Primo Piano

https://www.portnews.it/la-parita-di-genere-inizia-dal-linguaggio/


 

martedì 11 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 64

[ § 2 5 7 1 3 7 3 5 § ]

LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

quotidianodipuglia.it

Primo Piano

https://www.quotidianodipuglia.it/ultimissime_adn/letexpo_di_blasio_logistica_veneta_a_monaco_e_risultato_patto_promosso_come_autorita_sistema-20250311181718.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

"Questo significa che abbiamo compreso la lezione: presentarsi sul

palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto, che offre tutte le

possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella regione, che è una

delle più votate all'import-export a livello europeo e che è vincente - spiega Di

Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di Sistema siamo presenti

con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di essere presenti proprio

come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset infrastrutturale e tutta

l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di servizi, un livello di

innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul

territorio". "Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire

soluzioni comuni nel rispetto della competizione che c'è su alcuni settori. Noi

guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la

sostenibilità, la digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una

serie di politiche che sono una derivazione di quelle comunitarie, ma che

trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto",

conclude. Aggiornamenti e notizie Da monitoraggio annuale nessun

superamento limiti normativa Ogni soggetto può presentare una sola proposta progettuale in forma singola o in forma

aggregata Rinnovati gli schemi di contratto con SviProRe Nella circostanza è stato accertato anche l'allaccio abusivo

alla rete idrica pubblica, utilizzato per l'attività del lavaggio Il Presidente del Comitato Pro-Tutela chiede la

convocazione dei dirigenti dell'Asp reggina L'interesse per il club é stato manifestato da Alfredo Citrigno, imprenditore

locale Il calcettista giallo-blu a breve comincerà la riabilitazione Il capitano analizza l'ultima gara contro Ortona e

guarda ai play-off.

Reggio Tv

Primo Piano

https://www.reggiotv.it/notizie/adnkronos/economia-letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema_4l6LlUvC26byVRQsG9Vl6l
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Sanremo News

Primo Piano

https://www.sanremonews.it/2025/03/11/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Sardegna Reporter

Primo Piano

https://www.sardegnareporter.it/2025/03/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/696772/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Savona News

Primo Piano

https://www.savonanews.it/2025/03/11/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

TargatoCN

Primo Piano

https://www.targatocn.it/2025/03/11/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

di Adnkronos Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport

Logistics di Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo

promosso come Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la

benedizione della Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali

del Veneto: porti, interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di

Blasio, presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento

di presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco"

tenutosi nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. di Adnkronos.

Tiscali

Primo Piano

https://notizie.tiscali.it/economia/articoli/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-monaco-a-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema-00001/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Tv7

Primo Piano

https://www.tvsette.net/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info) Ultimenews24.it è un quotidiano online dove ti tiene informato sulle

ultime notizie su attualità, economia, salute, sport e alto ancora. Direttore responsabile: Marina Nardone Sede legale:

Corso Umberto Maddalena 24 - cap 83030 - Venticano (AV) Quotidiano online e una testata periodica ai sensi del

D.L. 7/5/2001 n. 62 Network Contatti Per parlare con la redazione: redazione@mgeditoriale.it Per la tua pubblicità:

info@mgeditoriale.it.

Ultime News 24

Primo Piano

https://ultimenews24.it/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di

Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo promosso come

Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della

Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti,

interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di

presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi

nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Unione Industriali Roma

Primo Piano

https://www.un-industria.it/notizia/129241/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-egrave/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Adnkronos LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto

promosso come Autorità Sistema" Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "La

partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei principali risultati

del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema ormai qualche

anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del Veneto, che

coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti, aeroporti e

autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente dell'Autorità portuale

di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione "la logistica veneta al

Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di inaugurazione di

LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e logistica sostenibili.

"Questo significa che abbiamo compreso la lezione: presentarsi sul

palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto, che offre tutte le

possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella regione, che è una

delle più votate all'import-export a livello europeo e che è vincente - spiega Di

Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di Sistema siamo presenti

con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di essere presenti proprio

come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un

livello di servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. Condividi su.

Utilitalia

Primo Piano

https://www.utilitalia.it/notizia/letexpo-blasio-logistica-veneta-monaco-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Vconews

Primo Piano

https://www.vconews.it/2025/03/11/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema.html
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

Tempo di lettura: minuto (Adnkronos) - "La partecipazione al Transport

Logistics di Monaco è uno dei principali risultati del patto che abbiamo

promosso come Autorità di Sistema ormai qualche anno fa e che ha avuto la

benedizione della Regione del Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali

del Veneto: porti, interporti, aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di

Blasio, presidente dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento

di presentazione "la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco"

tenutosi nella giornata di inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e

dedicata a trasporti e logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo

compreso la lezione: presentarsi sul palcoscenico internazionale come un

unico sistema veneto, che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni,

di spedizioni nella regione, che è una delle più votate all'import-export a livello

europeo e che è vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come

Autorità di Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo

deciso di essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto

l'asset infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude. -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

VGlobale

Primo Piano

https://www.vglobale.it/2025/03/11/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-e-risultato-patto-promosso-come-autorita-sistema/
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LetExpo, Di Blasio: "Logistica veneta a Monaco è risultato patto promosso come Autorità
Sistema"

(Adnkronos) - "La partecipazione al Transport Logistics di Monaco è uno dei

principali risultati del patto che abbiamo promosso come Autorità di Sistema

ormai qualche anno fa e che ha avuto la benedizione della Regione del

Veneto, che coinvolge tutte i nodi infrastrutturali del Veneto: porti, interporti,

aeroporti e autostrade", ha spiegato Fulvio Lino Di Blasio, presidente

dell'Autorità portuale di Venezia e Chioggia, durante l'evento di presentazione

"la logistica veneta al Transport Logistics di Monaco" tenutosi nella giornata di

inaugurazione di LetExpo, la fiera promossa da Alis e dedicata a trasporti e

logistica sostenibili. "Questo significa che abbiamo compreso la lezione:

presentarsi sul palcoscenico internazionale come un unico sistema veneto,

che offre tutte le possibilità di trasporto, di operazioni, di spedizioni nella

regione, che è una delle più votate all'import-export a livello europeo e che è

vincente - spiega Di Blasio - Monaco è un terreno in cui come Autorità di

Sistema siamo presenti con Assoporti, ma in questo caso abbiamo deciso di

essere presenti proprio come Regione e, quindi, promuovere tutto l'asset

infrastrutturale e tutta l'offerta ai clienti che hanno bisogno di un livello di

servizi, un livello di innovazione e un livello di integrazione delle infrastrutture che sono presenti sul territorio".

"Pertanto, il valore aggiunto è quello di mostrarsi uniti per offrire soluzioni comuni nel rispetto della competizione che

c'è su alcuni settori. Noi guardiamo alle cose che ci uniscono, come il livello di efficienza, la sostenibilità, la

digitalizzazione e la lotta alla riduzione delle emissioni. Una serie di politiche che sono una derivazione di quelle

comunitarie, ma che trovano in Veneto la possibilità di essere affrontate in modo congiunto", conclude.

Vivere Italia

Primo Piano

https://www.vivere.it/2025/03/12/letexpo-di-blasio-logistica-veneta-a-monaco-risultato-patto-promosso-come-autorit-sistema/38193/
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(ACON) ENERGIA. PELLEGRINO (AVS): SU NUCLEARE GUARDIAMO ALLA GERMANIA

(AGENPARL) - mar 11 marzo 2025 (ACON) Trieste, 11 mar - "Non compare

in nessuna dichiarazione da parte dei presenti al convegno dal titolo 'Energia

nucleare sostenibile: dialogo con l'industria italiana - Opportunit?, innovazione

e sviluppo', promosso dagli Industriali friulani e Newcleo, in merito a quali

saranno le aziende che costruiranno queste micro centrali nucleari, ma

soprattutto dove saranno dislocate. Nessuna parola, nemmeno dal presidente

Fedriga". Cos?, in una nota, la consigliera regionale Serena Pellegrino di

Alleanza Verdi Sinistra a seguito delle dichiarazioni espresse da esponenti

della Maggioranza sul micro nucleare, tema che sta animando il dibattito

pubblico dopo l'emanazione del dl nucleare nel nostro paese. "Se a questo

aggiungiamo quanto dichiarato da Antonio Paoletti, presidente di

Confcommercio di Trieste - prosegue Pellegrino -, durante l'incontro a Genova

dal titolo 'Priorit? nei porti di Trieste e Monfalcone - Prospettive, scenari di

mercato e riflessi sul territorio', la preoccupazione aumenta. Sentire queste

parole che '? auspicabile che il porto di Trieste diventi una base Nato essendo

posto in una regione cruciale per il contenimento cinese, sia in termini

economico-commerciali sia in caso di un eventuale conflitto mondiale', fa capire la grande miopia che colpisce chi

non ha una visione globale, e si limita a pensare agli affari economici, al business dimenticando che la nostra regione

gi? possiede una base Nato che da decenni non ha prodotto ricchezza alcuna ma solo grandi paure tra i cittadini che

Agenparl

Trieste
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gi? possiede una base Nato che da decenni non ha prodotto ricchezza alcuna ma solo grandi paure tra i cittadini che

abitano nel pordenonese". "Infine apprezzo, ma non condivido per nulla nei contenuti, la sincera arroganza di

Michelangelo Agrusti quando dichiara di voler togliere completamente il boccino alle istituzioni perch? dominate dal

consenso. ? invece proprio ai cittadini che bisogna lasciare l'ultima parola. I due referendum che hanno bocciato il

nucleare in Italia sono stati antesignani di quella denuclearizzazione energetica che vede oggi anche la Germania

procedere in quella direzione", conclude la nota. ACON/COM/mv 112005 MAR 25 Save my name, email, and website

in this browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet per ridurre lo spam. Scopri come vengono

elaborati i dati derivati dai commenti.

https://agenparl.eu/2025/03/11/acon-energia-pellegrino-avs-su-nucleare-guardiamo-alla-germania/
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Il Console dell'Ecuador in visita ai Ports of Genoa. Consolidata collaborazione

(FERPRESS) Genova, 11 MAR Ieri mattina, presso Palazzo San Giorgio,

sede dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, il

Commissario Straordinario Massimo Seno e il Segretario Generale Paolo

Piacenza hanno incontrato il Console dell'Ecuador a Genova, Oscar Izquierdo.

L'incontro ha avuto l'obiettivo di consolidare la collaborazione tra i Ports of

Genoa e il Paese sudamericano. I porti di Genova e Savona-Vado si

confermano hub strategici per l'interscambio con l'America Latina, con volumi

rilevanti nei settori agroalimentare, industriale e manifatturiero. A Vado Ligure

transitano oltre 4.300 TEU di merci provenienti dai porti di Guayaquil e

Porsorja, mentre a Genova e Pra' sono stati movimentati quasi 3.200 TEU nel

2024. Il Reefer Terminal di Vado Ligure si distingue inoltre come uno dei

principali poli di importazione nel Mediterraneo per la frutta proveniente dal

Sud America, consolidando il ruolo dei Ports of Genoa nel commercio

internazionale del fresco. Durante l'incontro è emersa la volontà comune di

rafforzare le sinergie esistenti e sviluppare nuove opportunità economiche.

L'occasione ha inoltre evidenziato la rilevanza numerica della comunità

ecuadoriana a Genova e in Liguria, con una significativa presenza di lavoratori nel settore della logistica. L'Ecuador e

l'Italia vantano già solidi rapporti commerciali, con un grande potenziale di crescita in settori chiave; oltre

all'agroalimentare, emergono opportunità nei comparti delle grandi opere infrastrutturali, dell'agricoltura e della

meccanizzazione agricola, nonché in settori come calzature, legno, pelle, plastica e industria manifatturiera.

FerPress

Genova, Voltri

https://www.ferpress.it/il-console-dellecuador-in-visita-ai-ports-of-genoa-consolidata-collaborazione/
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Rixi e il dilemma di Paroli: due porti, un presidente

Forse sono solo chiacchiere: ma difficile che in tanto fumo non ci sia anche

dell'arrosto. Il tema: Rixi & C. avrebbero individuato nell'atteso, nuovo

presidente dell'Autorità di sistema portuale di Genova l'avvocato Matteo

Paroli, attuale segretario generale di quella livornese. A Genova, dove è

diventato insostenibile il proseguio del commissariamento-record (quasi un

anno) del pur bravo ammiraglio Massimo Seno, Paroli è ben conosciuto,

apprezzato e quindi atteso con favore. Dov'è il problema? È che Livorno non

vuole assolutamente mollare Paroli, e anzi il cluster portuale lo vedrebbe con

favore anche come presidente, se i giochi della politica dovessero "segare"

Luciano Guerrieri. In sostanza ci sono almeno due porti che tirano per la

giacca Paroli, pronti allo scontro. Tanto che Rixi - in questa vicenda deus ex

machina con ampio mandato - avrebbe anche pronto un baratto: Paroli

presidente a Genova e a Livorno un presidente Pd gradito alla Regione

Toscana. Paroli alla fine sembrerebbe rassegnato (si fa per dire) a migrare di

nuovo fuori dalla sua patria livornese: ma il comando del primo porto d'Italia,

tra l'altro sotto l'alta protezione dell'attuale Olimpo, non si rifiuta. Però sembra

rimanere al Pd il cerino acceso di Livorno: dove il sindaco Salvetti vedrebbe volentieri alla presidenza il livornese

professor Andrea Romano (già candidato bocciato da Firenze per l'interporto Vespucci), ma il Pd centrale starebbe

sponsorizzando l'avvocato torinese Davide Gariglio, già membro della commissione porti della Camera come

parlamentare, più volte in luce (riferisce il curriculum) per competenza. Su Luciano Guerrieri si scontrerebbero l'ok del

cluster portuale piombinese e il niet di quello livornese, scottato dalla vicenda Tdt, con una neutralità non benevola di

Giani da Firenze. Tutto gossip? Entro pochi giorni, o forse poche ore, i fatti. (A.F.).

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri

https://www.lagazzettamarittima.it/2025/03/11/rixi-e-il-dilemma-di-paroli-due-porti-un-presidente/
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Si riaccende il fronte autotrasportistico nel porto di Genova

Covata sotto la cenere per mesi la rabbia delle imprese di autotrasporto

operanti da e per il porto di Genova è tornata ad attizzarsi. Lo testimonia una

missiva alla locale Autorità di sistema portuale (e alla committenza:

Spediporto, Assagenti, Confindustria Terminal Operator, Assiterminal,

Fedespedi Assarmatori Confitarma, Assologistica) in cui Aliai, Anita, Cna Fita

Confartigianato Trasporti, Fai, Fiap Legacoop, Trasportounito, lamentando di

non aver più ricevuto, dagli episodi della scorsa estate , "aggiornamenti in

merito alle attività di intervento ipotizzate per la soluzione o il contenimento

delle continue criticità organizzative nella programmazione dei flussi

camionistici", hanno chiesto "con la massima urgenza la convocazione di un

incontro nel quale vengano assunti impegni concreti e reali da parte dei

Terminal e di tutta l'utenza portuale, condivisi e risolutivi". I temi sul tavolo sono

noti, dai "gravissimi extracosti conseguenti a pesanti attese al carico e scarico

della merce" ai "ritardi operativi e congestioni camionistiche" alla conseguente

e non lineare applicazione della "congestion fee": "Nelle ultime settimane

stiamo verificando un ulteriore aggravamento delle più volte segnalate criticità

operative portuali, che sono ormai diventate strutturali visti i cronici disservizi terminalistici, le continue interruzioni

operative e congestioni viabilistiche, in particolare nel bacino portuale di Sampierdarena ma anche nel porto di Pra'".

In caso di mancato riscontro, hanno concluso le associazioni dell'autotrasporto, sarà valutato "l'avvio di una fase di

protesta nel Porto di Genova oltreché di rafforzamento strutturale delle azioni risarcitorie da mesi intraprese dalle

Aziende dell'Autotrasporto e condivise con le Associazioni scriventi, a difesa della sostenibilità economica dei

trasporti e della regolarità del lavoro dell'Autotrasporto".

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2025/03/11/si-riaccende-il-fronte-autotrasportistico-nel-porto-di-genova/
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Pir e Sapir provano a bloccare lo sbarco di Grimaldi in banchina a Ravenna

Il primissimo assalto è andato a vuoto, ma il dado è tratto: La Petrolifera Italo

Rumena S.p.A., capofila del Gruppo Pir di Ravenna, e la concittadina Sapir

vogliono ostacolare la cessione da parte dell'Autorità di sistema portuale

romagnola della controllata T&C - Traghetti e Crociere e per farlo si sono

rivolti al Tribunale amministrativo dell'Emilia Romagna. Nel dettaglio gli atti

impugnati sono quelli adottati dall'ente per indire un'asta pubblica a seguito

dell'offerta ricevuta dal Gruppo Grimaldi (attraverso Grimaldi Euromed) per

acquisire per 25 milioni di euro la società proprietaria delle aree di piazzale,

locate alla Logiport dello stesso gruppo Grimaldi, immediatamente retrostanti i

26mila mq di  banchina di  cui  la shipping company partenopea è

successivamente divenuta concessionario e presso cui approdano le sue linee

ro-ro con Brindisi. Ritenuto che non sussistono i presupposti di estrema

gravità e urgenza tali da non consentire la dilazione della trattazione della

domanda cautelare alla prima camera di consiglio utile, fissata per il 10 aprile

2025, il giudice monocratico del Tar di Bologna ha però respinto l'istanza

cautelare per la sospensione della procedura di vendita, anche se la data

dell'asta sarà precedente (19 marzo) rispetto al prossimo round giudiziario. Le società ricorrenti hanno preferito non

diffondersi, per il momento, sulle ragioni della propria iniziativa, ma è un fatto che esse siano state fin verso l'inizio

del nuovo millennio proprietarie, pariteticamente, dell'intero capitale di T&C, poi ceduta all'allora Autorità portuale con

una non meglio precisata clausola che prevedrebbe sì una prelazione sul riacquisto, ma a una cifra largamente

superata da quella offerta da Grimaldi. Inoppugnabile anche che l'Adsp, meno di un mese prima della formale offerta

ricevuta da Grimaldi (cioè verso la metà di dicembre), abbia provveduto a una modifica dello statuto di T&C, anche

se l'oggetto di tale intervento resta non precisato, leggendosi nel relativo verbale che "pur non essendo sopravvenute

disposizioni di legge che impongano un adeguamento dello statuto a norme imperative, ne appare comunque

opportuna una revisione per migliorarne, ove necessario, la tecnica redazionale effettuandone un'unica integrazione

rispetto all'oggetto sociale, affinché ne risulti, con la massima accentuazione la funzionalità a reggere la società

coerentemente con le finalità istituzionali dell'ente controllante". Secondo Daniele Rossi, presidente dell'Adsp e di

T&C, si legge ancora nel verbale, "un'esposizione diretta ad illustrare analiticamente, con procedimento minuto e

particolareggiato, gli aggiornamenti apportati" non sarebbe significativa. Da non dimenticare, infine, come Pir e

Grimaldi siano da tempo contrapposti su un altro fronte, vale a dire quello di Ponte Somalia, la banchina del bacino

del porto di Genova - Sampierdarena su cui Superba, controllata del gruppo ravennate, vorrebbe e dovrebbe,

secondo l'Adsp di Genova e ricorsi permettendo, spostare i propri depositi dall'attuale sito di Multedo (dietro Porto

Petroli),

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2025/03/11/pir-e-sapir-provano-a-bloccare-lo-sbarco-di-grimaldi-in-banchina-a-ravenna/
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previo restyling di un terminal oggi centrale nelle dinamiche del gruppo Grimaldi anche se la proprietà è passata alla

Ignazio Messina & C. Il ricorso di Grimaldi sul trasferimento dei depositi costieri in porto a Genova Sampierdarena

venne bocciato, ma altri soggetti ottennero lo stop dal Tar e oggi pende l'appello in Consiglio di Stato , oltre a una

procedura d'autorizzazione ambientale presso il Ministero dell'ambiente.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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San Giuseppe: attese trentamila persone per il giorno del patrono, aumentano gli steward

Per il giorno di San Giuseppe, il 19 marzo, sono attese trentamila persone ed

è già in previsione l'aumento degli steward. Questa la stima della Prefettura

della Spezia dove, questa mattina nell'ambito del Comitato provincile per

l'Ordine e la sicurezza Pubblica, il prefetto Andrea Cantatori ha coordinato il

tavolo in vista della fiera che si terrà a partire da lunedì 17 marzo. "Nel corso

dell'incontro sono state esaminate le misure a tutela della sicurezza che

saranno poste in essere dalle Forze di polizia in occasione dell'evento -

precisa una nota della prefettura -. Inoltre, è stato esaminato il piano di

gestione predisposto dal Comune della Spezia in vista della Fiera, ove è

prevista per mercoledì 19 un'affluenza di circa 30mila persone". "Rispetto

all'anno scorso verrà notevolmente incrementato il numero di steward in

servizio ed è stato potenziato il sistema di comunicazione tra le Forze di

polizia, i Vigili del Fuoco e la Direzione Fiera, al fine di assicurare il rapido

intervento in caso di necessità - si legge ancora -. Il Comune, da parte sua,

svolgerà appositi servizi itineranti per verificare il rispetto degli orari consentiti

per le diffusioni sonore e dei limiti acustici. Per tutta la durata dell'evento

fieristico verranno assicurati punti di assistenza sanitaria in caso di necessità. E', inoltre, assicurata la presenza dei

Vigili del Fuoco, che saranno dislocati in più punti del centro cittadino". Alla riunione hanno partecipato, fra gli altri,

l'assessore alla Sicurezza, Giulio Guerri, e l'assessore al Commercio del Comune della Spezia, Alberto Giarelli, i

vertici delle forze di polizia e dei Vigili del Fuoco, nonché rappresentanti della Capitaneria di Porto, dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, dell'Asl 5 e del 118.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/03/11/san-giuseppe-attese-trentamila-persone-per-il-giorno-del-patrono-aumentano-gli-steward-588375/
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Il waterfront in vetrina a Cannes: "Oltre 57mila metri quadrati destinati a usi privati:
15mila a uso residenziale e 18mila per strutture ricettive"

Tra i progetti di punta in fase di presentazione agli investitori che frequentano il

Mipim di Cannes c'è il waterfront della Spezia, definita "un'area di grande

valore ambientale e storico che rappresenta una delle più ampie zone portuali

naturali della costa italiana". Tra i pregi viene citata la vicinanza a borghi

spettacolari come Porto Venere e Lerici, che ne fanno un luogo strategico per

il turismo nautico e lo sviluppo economico. L'appuntamento in terra provenzale

il prestigioso evento internazionale dedicato al settore immobiliare, in

programma da martedì 11 a venerdì 14 marzo. L'obiettivo della partecipazione

è valorizzare il patrimonio pubblico e privato della regione, attrarre investimenti

internazionali e favorire la crescita economica locale. "Un'occasione per

valorizzare il patrimonio pubblico e privato, attrarre capitali internazionali e

contribuire alla crescita economica ligure", ha dichiarato il consigliere delegato

allo Sviluppo economico Alessio Piana. La Liguria sarà protagonista con

Liguria International all'interno dello stand di Ice, l'Agenzia per la promozione

all'estero e l'internazionalizzazione delle imprese italiane che mette in vetrina il

progetto di riqualificazione waterfront spezzino, anche online, come "un mix

funzionale di usi pubblici e privati, con particolare attenzione alla sostenibilità e alla valorizzazione del territorio. Uno

degli elementi chiave sarà la realizzazione di una stazione marittima per l'attracco delle navi da crociera, con

l'obiettivo di potenziare il settore turistico". "Il masterplan - si legge ancora sul sito Invest in Italy - prevede un'area

complessiva di circa 190.306 metri quadrati, con una superficie utile lorda edificabile di 70.463 metri quadrati.

Attualmente, il territorio è occupato da imprese private che operano con concessioni demaniali rilasciate dall'Autorità

di sistema portuale del Mar Ligure Orientale. La superficie utile lorda destinata a usi privati ammonta a 57.350 metri

quadrati, mentre quella per usi pubblici è pari a 17.965 metri quadrati. Per quanto riguarda le funzioni private, il piano

prevede 18.350 metri quadrati destinati a strutture turistiche e ricettive, mentre 15.000 metri quadrati saranno riservati

a uso residenziale. L'intervento mira a rafforzare l'attrattività della Spezia sia per i residenti che per i turisti, creando

un nuovo polo di sviluppo economico e culturale".

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/03/11/il-waterfront-in-vetrina-a-cannes-oltre-57mila-metri-quadrati-destinati-a-usi-privati-15mila-a-uso-residenziale-e-18mila-per-strutture-ricettive-588311/
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Entro fine anno completato il cantiere su viale Colombo

G.B. Carrara Prosegue senza interruzioni il maxi-cantiere lungo viale

Colombo a Marina di Carrara. Con una data ormai ben chiara nel

cronoprogramma dei lavori: entro la fine dell'anno l'intervento che riguarda il

tratto del viale che dalla rotatoria con via XX settembre arriva - in direzione

Sarzana - all'incrocio con via Modena sarà completato. E vedrà così la

nascita anche di una nuova pista ciclabile, lato mare, che si inserirà nel

percorso più complessivo della Ciclovia Tirrenica. Il cantiere, da circa 15

milioni di euro e coordinato dall'Autorità di sistema portuale del mar ligure

orientale, sta procedendo speditamente. Già negli ultimi mesi del 2024 il

primo tratto dell'intervento si era mostrato a buon punto, con gli operai della

ditta incaricata dei lavori che stavano portando avanti le operazioni al centro

della carreggiata per la realizzazione delle aiuole spartitraffico. Questa prima

fase dell'opera è stata oggi portata a conclusione, con anche tutte le

lavorazioni necessarie alla predisposizione del nuovo sistema per la raccolta

delle acque reflue che confluiranno in un impianto fognario al centro della

carreggiata attraverso un sistema di caditoie. Raggiunta quindi con queste

lavorazioni l'intersezione con via Modena, gli operai stanno ora ripercorrendo l'intero tratto a ritroso (in direzione della

rotatoria di via XX settembre) concentrandosi sulle parti laterali della strada, realizzando quindi in due marciapiedi e,

soprattutto, la corsia riservata al transito delle bici e in generale dei mezzi a mobilità dolce lungo il lato mare della

carreggiata. Un tratto carrarese della Ciclovia Tirrenica che garantirà anche una riqualificazione totale dell'intero

tracciato, con anche la messa a dimora di una serie di nuove piante che arricchiranno l'area verde lungo tutto viale

Colombo. Questa seconda fase dei lavori implicherà l'impegno ancora per mesi da parte dell'azienda incaricata ma,

se tutto proseguirà senza intoppi, già prima della fine dell'anno l'intero cantiere dovrebbe essere terminato. Una prima

fase, rispetto all'intero progetto andato in appalto (dal valore di 37 milioni di euro) che implicherà anche la

realizzazione dei nuovi ponti sul Carrione - stradale e ferroviario - che collegheranno la viabilità esistente, e in

particolare viale Zaccagna, con il porto. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

Il Tirreno (ed. Lucca-Viareggio-Versilia-Massa-Carrara)

La Spezia
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La ravennate Setramar cerca di aggiudicarsi il Terminal Rinfuse Venezia, ma al momento
l'aggiudicazione è congelata

Tutto fermo nell'aggiudicazione dei 278.500 mq di piazzali di TRF, Terminal

Rinfuse Venezia, alla quale concorre anche Setramar. La compagnia

ravennate, in gara con Euroports, sembra infatti risultata la scelta preferibile

per l'AdsP del Mar Adriatico Settentrionale, in virtù dell'offerta avanzata su

volumi di traffico (Euroports nei primi 10 anni prevede di arrivare a 2,277

milioni di tonnellate, Setramar a 2,900 milioni di tonnellate), investimenti (53,1

milioni di euro per Euroports, 66,7 milioni per Setramar) e occupazione

(Euroports nei primi dieci anni prevede di aumentare da 46 a 54 i dipendenti,

Setramar a 65). Secondo quanto riportato da Shipping Italy, quotidiano online

del trasporto marittimo, Setramar avrebbe però rinunciato per i ricorsi avanzati

da Euroports e il comitato di gestione di Adsp avrebbe congelato tutto, in

attesa di non meglio precisati chiarimenti.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2025/03/11/la-ravennate-setramar-cerca-di-aggiudicarsi-il-terminal-rinfuse-venezia-ma-al-momento-laggiudicazione-e-congelata/
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Ravenna in Comune chiede di nuovo al Comune: "perché verrà venduto un prezioso bene
portuale?"

Ravenna in Comune che ha deciso di presentarsi alle prossime elezioni

amministrative (ma dovrà raccogliere le firme necessarie e non sarà cosa

facile) appoggiando Marisa Iannucci candidata da Potere al Popolo, interviene

con una lunga nota sulla questione porto, imputando al PD e al PRI di vendere

ai privati un pezzo di patrimonio pubblico. "Il porto è della collettività. Non è

del PD, anche se tiene tutt'e due le mani sulla SAPIR. Non è del PRI, anche se

si tiene aggrappato a T.C.R. Dunque, quando siamo venuti a sapere che una

importante porzione di porto di proprietà pubblica stava per essere ceduto ad

un privato, ci siamo chiesti: perché? E, non riuscendo a darci risposta

sensata, lo abbiamo chiesto a chi è tenuto a saperlo il Comune di Ravenna. E,

per esso, lo abbiamo chiesto specificamente all'Assessora Annagiulia Randi,

delegata appunto al "porto". - così Ravenna in Comune - Il 18 febbraio scorso

le abbiamo rivolto una lettera aperta chiedendole: «perché verrà venduto un

prezioso bene portuale, che già avrebbe dovuto diventare demaniale e dunque

incedibile?». Si tratta del «terminal traghetti in Largo Trattaroli, dove l'Autorità

Portuale può (poteva?) contare oltre che su una banchina di circa mezzo

chilometro, anche su una stazione marittima di 450 mq e su due piazzali rispettivamente di 50.000 e 52.546 mq.,

attraverso la società Traghetti & Crociere (T&C) al 100% dell'AdSP ravennate. Ora anche l'unico terminal ravennate in

cui la totalità delle operazioni portuali (carico, scarico, trasbordo, movimentazione e deposito delle merci - art. 16

L.84/1994) è sottoposta al controllo dell'Ente Porto (come avviene normalmente in qualunque porto italiano) sta per

finire in mano privata. Il gruppo Grimaldi, che già è stato autorizzato ad operare sulla banchina e a cui sono state

affittate da T&C le aree retrostanti, ha presentato richiesta di acquisto della società». Ricevuta la proposta l'Autorità

Portuale con Delibera presidenziale n. 7/2025 del 10.01.2025 , ha stabilito di mettere all'asta l'intero capitale sociale

della società "T. & C. - TRAGHETTI E CROCIERE S.R.L.", per il prezzo base d'asta di 25 milioni di euro. L'Asta

avrà luogo la prossima settimana, il 19 marzo 2025, alle ore 10:00." Ravenna in Comune sollecita via stampa una

risposta da parte dell'Assessora Randi alla domanda: perché viene venduto quel pezzo di porto?

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/politica/2025/03/11/ravenna-in-comune-chiede-di-nuovo-al-comune-perche-verra-venduto-un-prezioso-bene-portuale/
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Mingozzi del Pri: "Dogane, per il porto un declassamento da scongiurare"

"Anche l'ultima risposta dell'Agenzia Italiana delle Dogane e dei Monopoli,

nella fattispecie del Direttore, ribadisce come la riorganizzazione nazionale

dell'Agenzia non influirà in nessun modo sull'operatività del porto di Ravenna,

anzi incrementa personale e operatività", afferma Giannantonio Mingozzi

esponente del PRI. "Ci chiediamo allora per quale motivo retrocedere in terza

fascia il nostro scalo, dal momento che già cinque anni fa la Pianta organica

della Dogana di Ravenna prevedeva una ottantina di unità (rispetto alle 72 oggi

promesse) e di declassamento non si era mai parlato; ma soprattutto,

continua Mingozzi, quello che più preoccupa tutta l'economia della città e chi

sostiene investimenti rilevanti è la sottovalutazione dei valori di crescita che il

porto ha raggiunto in questi anni: risultati dovuti all'unità di intenti tra pubblico e

privato, allo straordinario impegno di istituzioni e disponibilità governative che

verrebbero ridimensionate d'un colpo grazie alle risultanze di un algoritmo che

si basa evidentemente su parametri incompleti e assurdi punteggi". "Infatti il

gettito erariale della Dogana di Ravenna, grazie anche all'impegno ed alla

disponibilità del relativo personale, è stato pari a 2 miliardi per IVA, dazi ed

accise, pari al 2,8 del pil nazionale, conclude l'esponente dell'Edera; il porto nel 2024 ha movimentato 25,5 milioni di

tonnellate di merci con scambi per 50 milioni di euro, è il 4° porto in Italia ed il 1° per rinfuse solide (cereali,

fertilizzanti e materie per ceramica) e merce varia (siderurgici), tra i primi per intermodalità ferroviaria con 8000

treni/anno ed una quota italiana del 13%; si tratta quindi delle condizioni di competitività del nostro porto, aiutate oggi

dagli investimenti pubblici e privati, dal nuovo Hub , fondali e banchine più adeguati, la Zona Logistica che promette

competitività, semplificazioni e nuove opportunità di mercato." "Per questo il PRI continuerà in tutte le sedi a

sostenere un diritto e le garanzie che scongiurino il declassamento ed ogni sorta di retrocessione che Ravenna non

merita perchè senza alcuna ragione".

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2025/03/11/mingozzi-del-pri-dogane-per-il-porto-un-declassamento-da-scongiurare/
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Mingozzi (PRI) "Dogane, un declassamento da scongiurare"

"Anche l'ultima risposta dell'Agenzia Italiana delle Dogane e dei Monopoli,

nella fattispecie del Direttore, ribadisce come la riorganizzazione nazionale

dell'Agenzia non influirà in nessun modo sull'operatività del porto di Ravenna,

anzi incrementa personale e operatività", afferma Giannantonio Mingozzi

esponente del PRI. "Ci chiediamo allora per quale motivo retrocedere in terza

fascia il nostro scalo, dal momento che già cinque anni fa la Pianta organica

della Dogana di Ravenna prevedeva una ottantina di unità (rispetto alle 72 oggi

promesse) e di declassamento non si era mai parlato; ma soprattutto,

continua Mingozzi, quello che più preoccupa tutta l'economia della città e chi

sostiene investimenti rilevanti è la sottovalutazione dei valori di crescita che il

porto ha raggiunto in questi anni: risultati dovuti all'unità di intenti tra pubblico e

privato, allo straordinario impegno di istituzioni e disponibilità governative che

verrebbero ridimensionate d'un colpo grazie alle risultanze di un algoritmo che

si basa evidentemente su parametri incompleti e assurdi punteggi". "Infatti il

gettito erariale della Dogana di Ravenna, grazie anche all'impegno ed alla

disponibilità del relativo personale, è stato pari a 2 miliardi per IVA, dazi ed

accise, pari al 2,8 del pil nazionale, conclude l'esponente dell'Edera; il porto nel 2024 ha movimentato 25,5 milioni di

tonnellate di merci con scambi per 50 milioni di euro, è il 4° porto in Italia ed il 1° per rinfuse solide (cereali,

fertilizzanti e materie per ceramica) e merce varia (siderurgici), tra i primi per intermodalità ferroviaria con 8000

treni/anno ed una quota italiana del 13%; si tratta quindi delle condizioni di competitività del nostro porto, aiutate oggi

dagli investimenti pubblici e privati, dal nuovo Hub , fondali e banchine più adeguati, la Zona Logistica che promette

competitività, semplificazioni e nuove opportunità di mercato." "Per questo il PRI continuerà in tutte le sedi a

sostenere un diritto e le garanzie che scongiurino il declassamento ed ogni sorta di retrocessione che Ravenna non

merita perchè senza alcuna ragione".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/mingozzi-pri-dogane-un-declassamento-da-scongiurare/
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RAVENNA: Porto, traffico in aumento ma rischio declassamento | VIDEO

Il 2025 è iniziato bene per il porto di Ravenna che vede aumentare il traffico di

merci e persone. Sul futuro però pesa l'incertezza sui dazi e il declassamento

che potrebbe scattare a maggio. +7,6% a gennaio, con un aumento stimato a

febbraio del +0,7%. Comincia bene l'anno per il porto di Ravenna, che registra

numeri in positivo in tutti i settori, dalle merci al trasporto di persone. "I nostri

settori trainanti stanno ottenendo buoni risultati" è stato il commento della

presidente dell'Autorità Portuale, Maria Petrosino, che però ha sottolineato

come i dubbi sui dazi, che potrebbero essere imposti dagli Stati Uniti, gettino

un'ombra di incertezza sul prossimo futuro. A breve, inoltre, un'altra spada di

Damocle potrebbe abbattersi sulla struttura: quella del declassamento. Proprio

per questo, il sindaco in pectore di Ravenna, Sbaraglia, ha incontrato il

viceministro dell'Economia, Maurizio Leo, esprimendo le sue preoccupazioni.

Ad interessarsi alla questione anche il viceministro ai Trasporti, Edoardo Rixi,

in visita pochi giorni fa: "Ho chiesto rassicurazioni. Mi è stato detto che

arriverà altro organico e che alcuni servizi non verranno tagliati, anzi verranno

potenziati. Tuttavia, mi piacerebbe condividere una prospettiva e capire le

motivazioni che hanno portato alla riorganizzazione dell'impianto delle dogane nei porti italiani". "Il porto non verrà

penalizzato", replica l'Agenzia delle Dogane. Anzi, grazie alla riorganizzazione, il personale di servizio passerà da 63

a 72 unità. Nei prossimi giorni è previsto un incontro, si spera chiarificatore, con il direttore dell'Agenzia, Roberto

Alesse.

Tele Romagna 24

Ravenna

https://teleromagna.it/it/economia/2025/3/11/ravenna-porto-traffico-in-aumento-ma-rischio-declassamento-video
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Presidenza AdSp mTs: sindacati preferiscono la competenza alla politica

di Renato Roffi LIVORNO - Nel considerare l'ormai imminente scadenza del

presidente dell'AdSp del mTs, dottor Luciano Guerrieri, non cadremo, per

pura smania di scrivere qualcosa, nella tentazione di ammannire a chi ci

segue la solita frittura di informazioni e notizie trite e ritrite, come se si

trattasse del prodotto di elaborate deduzioni o dell'anticipazione di

confidenze riservate provenienti da chissà dove. La scontata quanto

doverosa solidarietà di patria che spinge il presidente della Toscana, Eugenio

Giani, a cui, in verità, si deve l'unica presa di posizione vera e decisa, verso

una conferma di Guerrieri per un secondo mandato, si trova (fatto

abbastanza inedito) in contrapposizione, se non in conflitto aperto, con la

posizione, altrettanto vera e decisa, manifestata dai tre grandi sindacati

nazionali, Cgil (sic!!), Cisl e Uil, decisi, una volta tanto, a far prevalere la

competenza sulla politica nell'esclusivo interesse per il futuro del porto

labronico e dell'amplissimo spettro di imprese e di lavoratori che da esso

dipendono. Effettivamente l'avvocato Matteo Paroli, attuale segretario

generale dell'Authority livornese, reduce da otto anni trascorsi nella stessa

funzione ad Ancona, ha confermato di avere tutte le carte in regola, sia sotto il profilo della preparazione giuridica del

diritto marittimo, espressa da sempre anche nel campo accademico, sia elemento quanto mai dirimente sotto il

profilo manageriale, amministrativo e realisticamente programmatorio. Per il vice ministro Edoardo Rixi, a cui in

pratica, spetterà l'ultima parola, non sarà una decisione da prendere a cuor leggero, ma, una volta tanto, la delega sui

porti è andata in capo a una persona che davvero se ne intende. Dunque, all'universo portuale livornese, e non

soltanto a quello, non rimane altro che attendere fiducioso.

Messaggero Marittimo

Livorno
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New entry fra le concessionarie di yacht

Alla vigilia di Yare 2025, l'evento dedicato al post-vendita e al refit ( qui il link

all'articolo della Gazzetta Marittima ) il mondo dello yachting dà il benvenuto

ad un nuovo operatore: Aurum Marine, nuovo concessionario esclusivo del

brand francese Prestige Yachts, che punta a rafforzare il rapporto con la

clientela esistente e a intercettare le esigenze dei nuovi armatori, in un settore

in continua evoluzione. Piatto ricco, mi ci ficco nonostante le turbolenze

geopolitiche ed economiche? ( ). Può darsi, ma non banalizziamo per favore.

Le menti pensanti dell'ambizioso progetto e management Tutto nasce dall'idea

e dalla collaborazione fra Spartivento Group (partecipazione al 50%) ed Easy

Yacht Solution, i quali si sono posti come obiettivo far prendere il largo al noto

marchio francese specializzato nella progettazione e costruzione di barche a

motore fra i 40 e 70 piedi con incursioni del mondo dei motorcat. Spartivento

Group è un concessionario con esperienza ventennale di altri prestigiosi

marchi del Gruppo Beneteau quali Jeanneau, Beneteau e Lagoon, mentre

Easy Yacht Solution è un dealer Prestige Yachts e Beneteau Motore per le

gamme entrobordo e fuoribordo. Il ruolo di amministratore delegato è stato

affidato a Stefano Pizzi, mentre Andrea Girolimetti e Luca Cecconi ricopriranno rispettivamente le cariche di direttore

commerciale e sales manager. Dove trovarli? Parola chiave: garantire un servizio capillare, altamente professionale e

specializzato. Il mercato di riferimento per la commercializzazione dei motoryacht Prestige è quello del Centro e

Nord Italia, sfoggiando una varietà di imbarcazioni di lusso tra i 40 e i 70 piedi, con incursioni nel mondo dei

catamarani a motore, tra i quali i nuovi M48, M7 e M8. In tal senso, Aurum Marine opererà attraverso sette sedi

strategicamente distribuite in quattro regioni: Lazio (Roma Centro, Porto Romano, Marina di Nettuno), Marche

(Ancona), Toscana (Cala Galera, Cala de' Medici) e Liguria (Varazze). Le parole dei protagonisti Stefano Pizzi e

Mattia Sbrizzi hanno dichiarato che si tratta di un progetto che punta a valorizzare al meglio questo marchio

prestigioso in Italia per rispondere alle esigenze di una esigente e appassionata clientela (quella italiana che è patria

dello yachting favorita dal contesto geografico che offre al Bel Paese oltre 8.000 km di coste e gli oltre 500 marina

turistici, ndr), offrendo un'esperienza di navigazione senza pari. Pizzi ha affermato che «investire in un marchio come

Prestige Yachts significa non solo promuovere un'eccellenza della nautica mondiale, ma creare opportunità di crescita

per tutto il settore, generando valore per l'economia locale, e contribuendo a rafforzare la posizione dell'Italia come

leader nel mercato della nautica». Prestige Yachts si distingue per il design innovativo, l'attenzione ai dettagli e le

performance superiori. La sua presenza in Italia non solo soddisfa una domanda crescente di imbarcazioni di lusso,

ma contribuisce anche alla valorizzazione di un turismo nautico di alto livello.

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.lagazzettamarittima.it/2025/03/11/new-entry-fra-le-concessionarie-di-yacht/
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Focus sul territorio locale toscano In ottica regionale, ci sono - potenzialmente - tutte le carte in tavola per una

collaborazione anche con il Distretto Tecnologico della Nautica e della Portualità ( qui il link) con al comando il

presidente Andrea Giannecchini e Matteo Italo Ratti, come da noi riportato a fine febbraio scorso . Matteo Italo Ratti

che, a sua volta, dirige il noto Marina Cala de' Medici di Rosignano Marittimo . Tutti ingredienti, crediamo noi cronisti,

per sviluppare strategie win-win fra soggetti, ricerca e imprese, puntando anche nella condivisione di strutture e

infrastrutture tecnologiche. Di cui beneficerà sicuramente anche la nostra Italia. Buon vento Aurum Marine!

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Nuovo porto, le ragioni del "sì"

Confronto aperto con la cittadinanza sabato 5 aprile, presso il Salsedine Expo

FIUMICINO - Sabato 5 aprile, presso il Salsedine Expo di Fiumicino, si terrà

un incontro promosso dai comitati pro-porto per discutere dello sviluppo della

nuova infrastruttura marittima destinata a trasformare il volto della città. Un

progetto che, non avendo le caratteristiche dei grandi scali commerciali come

quelli di Civitavecchia, Napoli o Genova, si propone di essere un modello di

sostenibilità e innovazione tecnologica. Il nuovo porto di Fiumicino non sarà

infatti un hub per il traffico navale di massa, bensì un'infrastruttura dedicata a

un traffico selezionato e mirato. Potrà ospitare solo una nave alla volta e non

sarà attivo tutti i giorni della settimana, riducendo così l'impatto ambientale e

migliorando la gestione dei flussi logistici e viari. Un aspetto cruciale che verrà

affrontato nel corso dell'incontro è il sistema di alimentazione a terra, che

permetterà alle navi attraccate, così come ai grandi yacht, di spegnere i motori

e utilizzare energia pulita per il funzionamento dei servizi di bordo. Una

soluzione che rappresenta un passo avanti nella lotta all'inquinamento

atmosferico e acustico, riducendo significativamente le emissioni di CO2 e

migliorando la qualità dell'aria. Ma l'innovazione non si ferma qui. Uno dei punti fondamentali del progetto riguarda il

sostegno all'economia locale: le imbarcazioni che faranno scalo a Fiumicino avranno l'obbligo di approvvigionarsi sul

territorio, acquistando derrate alimentari e beni necessari alla navigazione dalle imprese locali. Un vincolo che

garantirà un ritorno economico diretto per i commercianti e produttori della zona, creando nuove opportunità per il

tessuto imprenditoriale della città. Il porto sarà inoltre affiancato da una serie di interventi urbanistici di rilievo. La

viabilità sarà rivista e migliorata, con nuove infrastrutture che faciliteranno l'accesso all'area portuale senza impattare

negativamente sul traffico cittadino. Il vecchio faro, simbolo storico della città, sarà ristrutturato e riqualificato,

diventando un elemento di valorizzazione culturale e turistica. Un altro punto chiave dell'incontro sarà la creazione di

una piazza pubblica aperta alla cittadinanza, che renderà il porto uno spazio fruibile per residenti e visitatori, non una

zona chiusa e inaccessibile. Solo le banchine, per ovvie ragioni operative e di sicurezza, rimarranno riservate alle

attività portuali, mentre il resto dell'area diventerà un punto di aggregazione per la comunità. L'evento del 5 aprile

rappresenterà un'occasione per approfondire tutti i dettagli del progetto e ascoltare le esigenze della comunità,

affinché il nuovo porto possa coniugare sviluppo economico, tutela ambientale e miglioramento della qualità urbana.

Un'infrastruttura che non sarà solo un punto di attracco, ma una risorsa strategica per la città, capace di generare

opportunità senza compromettere l'equilibrio ambientale e sociale.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/nuovo-porto-le-ragioni-del-si-g49zpiyf
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Baccini sul porto: «Opportunità per la città»

«Il Comune è ente attuatore di un'opera, prevista nel Giubileo, 'nata' col

centrosinistra» FIUMICINO - All'indomani della protesta contro il porto turistico

crocieristico, avvenuta a ridosso del vecchio Faro, il sindaco di Fiumicino,

Mario Baccini, ribadisce che "si tratta di una grande opera che porra' la citta' a

livelli internazionali importanti" e con "ricadute economiche e sociali maggiori

dei disagi". "Il Comune di Fiumicino e' ente attuatore del progetto di un'opera,

prevista nel periodo giubilare, che nasce da molto lontano: la precedente

amministrazione ha chiesto al sindaco Gualtieri, Commissario per il Giubileo,

di inserire nel Decreto giubilare tale opera. Come ente attuatore stiamo

cercando di rispettare i tempi necessari ed abbiamo richiesto delle prescrizioni

per migliorare il progetto dal punto di vista ambientale e della sostenibilita'. Sul

porto ci sono pressioni ed interessi che arrivano da fuori della nostra citta', e

che non vogliono che si realizzi. Lavoriamo affinche' questo investimento, con

zero soldi pubblici, porti alla citta' di Fiumicino quelle opportunita' che, finora, le

sono state negate". Sui rilievi sulla variante al progetto arrivati dall'Autorita'

garante per la concorrenza sul mercato, Baccini sottolinea che l'Organismo ha

"dato dei consigli giusti, sulla base anche delle nostre note, ai quali ci atterremo, perche' sono di buon senso: la

durata della Concessione sara' relativa alla misura dell'investimento e della sua sostenibilita' finanziaria; in base a

questo derivera' la proporzionalita' degli anni della Concessione". Infine, riguardo alla barriera di new jersey sulla

spiaggia dinanzi ai Bilancioni il primo cittadino puntualizza che "la recinzione e' stata installata nei tempi che

necessitavano all'impresa: un atto che la societa' titolare della Concessione demaniale doveva compiere per porre in

sicurezza un'area oggetto proprio di tale Concessione; il fatto di dire 'no' a questa barriera e' la scusa per dire no al

porto".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/baccini-sul-porto-opportunita-per-la-citta-u35q4h7s
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Fiumicino sarà moderna e inclusiva, pronta a competere in Italia e in Europa

Angelo Perfetti A un anno e mezzo circa dall'inizio del mandato, il sindaco di

Fiumicino, Mario Baccini, traccia un bilancio della sua amministrazione,

affrontando le sfide cruciali per il territorio e delineando la visione per il futuro

della città. Al centro dell'azione di governo, lo sviluppo economico e

infrastrutturale di Fiumicino, con progetti ambiziosi che riguardano il porto

turistico-crocieristico, il porto commerciale e l'ampliamento dell'aeroporto, ma

anche una forte attenzione alla vivibilità, al decentramento e al coinvolgimento

della cittadinanza. Il dialogo con le istituzioni, a partire dalla Regione Lazio e

dal Governo, ha permesso di avviare percorsi di crescita che puntano a

trasformare Fiumicino in una città moderna e dinamica, non più soltanto una

realtà legata all'aeroporto, ma un vero e proprio polo di sviluppo. Nel corso

dell'intervista, il sindaco risponde alle critiche sulle opere incompiute ereditate

dal la precedente amministrazione, sottol ineando gl i  sforzi  per i l

completamento di progetti come l'Auditorium, il Palafersini, il Polo natatorio di

Granaretto e il ponte della Scafa. Ampio spazio viene dedicato anche al

turismo, con nuove opportunità di finanziamento come il progetto "Turismo

delle Radici", che garantirà investimenti significativi per la valorizzazione del territorio. Baccini ribadisce inoltre

l'importanza della tutela sociale e ambientale, con misure a sostegno delle fasce più deboli e iniziative per la

protezione degli animali. Infine, il sindaco si sofferma sulla gestione del patrimonio comunale, il censimento degli

immobili pubblici e il ruolo strategico di Fiumicino nella possibile nuova Provincia "Porta d'Italia", evidenziando i

vantaggi che questa riorganizzazione amministrativa potrebbe portare. L'intervista rappresenta un'occasione per

approfondire le prospettive di Fiumicino e le strategie che l'amministrazione sta mettendo in campo per garantire uno

sviluppo sostenibile e inclusivo.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/fiumicino-sara-moderna-e-inclusiva-pronta-a-competere-in-italia-e-in-europa-wsmmlxez
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Porto commerciale, dal dragaggio "spuntano" ordigni della guerra

FIUMICINO - Tre "presunti ordigni bellici" sono stati rinvenuti dalla Capitaneria

di Porto di Roma-Fiumicino. Il ritrovamento è stato fatto nello specchio

d'acqua davanti al porto canale, all'interno dell'area dove si stanno svolgendo i

lavori del nuovo porto commerciale-darsena pescherecci. I presunti ordigni

bellici sono interrati e, per accertare l'effettiva natura del ritrovamento, è stata

emessa un'ordinanza per prevenire ed evitare "situazioni di eventuale pericolo

a tutela della sicurezza della navigazione, della salvaguardia della vita umana

in mare e della pubblica incolumità in genere". Con l'ordinanza emanata dalla

Capitaneria di Porto fino all'avvenuta eliminazione della situazione di pericolo

conferma le seguenti interdizioni: "navigare, ancorare e sostare con qualunque

unità sia da diporto che ad uso professionale, praticare la balneazione,

effettuare attività di immersione con qualunque tecnica, svolgere attività di

pesca di qualunque natura". Inoltre è vietato "avvicinarsi/fermarsi nei pressi

dell'area interdetta, - si legge nell'ordinanza -svolgere ulteriore attività

marittima-costiera in genere, effettuare/proseguire lavori marittimo-portuali

diversi da quelli già autorizzati; effettuare qualunque tipo di attività dalla quale

possa derivare pericolo per la pubblica incolumità generata dalla situazione sopra descritta se non espressamente e

preventivamente autorizzata dall'Autorità Marittma".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/porto-commerciale-dal-dragaggio-spuntano-ordigni-della-guerra-h0403j3e
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Baccini sul porto: «Opportunità per la città»

FIUMICINO - All'indomani della protesta contro il porto turistico crocieristico,

avvenuta a ridosso del vecchio Faro, il sindaco di Fiumicino, Mario Baccini,

ribadisce che "si tratta di una grande opera che porra' la citta' a livelli

internazionali importanti" e con "ricadute economiche e sociali maggiori dei

disagi". "Il Comune di Fiumicino e' ente attuatore del progetto di un'opera,

prevista nel periodo giubilare, che nasce da molto lontano: la precedente

amministrazione ha chiesto al sindaco Gualtieri, Commissario per il Giubileo,

di inserire nel Decreto giubilare tale opera. Come ente attuatore stiamo

cercando di rispettare i tempi necessari ed abbiamo richiesto delle prescrizioni

per migliorare il progetto dal punto di vista ambientale e della sostenibilita'. Sul

porto ci sono pressioni ed interessi che arrivano da fuori della nostra citta', e

che non vogliono che si realizzi. Lavoriamo affinche' questo investimento, con

zero soldi pubblici, porti alla citta' di Fiumicino quelle opportunita' che, finora, le

sono state negate". Sui rilievi sulla variante al progetto arrivati dall'Autorita'

garante per la concorrenza sul mercato, Baccini sottolinea che l'Organismo ha

"dato dei consigli giusti, sulla base anche delle nostre note, ai quali ci

atterremo, perche' sono di buon senso: la durata della Concessione sara' relativa alla misura dell'investimento e della

sua sostenibilita' finanziaria; in base a questo derivera' la proporzionalita' degli anni della Concessione". Infine,

riguardo alla barriera di new jersey sulla spiaggia dinanzi ai Bilancioni il primo cittadino puntualizza che "la recinzione

e' stata installata nei tempi che necessitavano all'impresa: un atto che la societa' titolare della Concessione demaniale

doveva compiere per porre in sicurezza un'area oggetto proprio di tale Concessione; il fatto di dire 'no' a questa

barriera e' la scusa per dire no al porto". Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/588979/baccini-sul-porto-opportunita-per-la-citta.html
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Fiumicino sarà moderna e inclusiva, pronta a competere in Italia e in Europa

A un anno e mezzo circa dall'inizio del mandato, il sindaco di Fiumicino, Mario

Baccini, traccia un bilancio della sua amministrazione, affrontando le sfide

cruciali per il territorio e delineando la visione per il futuro della città. Al centro

dell'azione di governo, lo sviluppo economico e infrastrutturale di Fiumicino,

con progetti ambiziosi che riguardano il porto turistico-crocieristico, il porto

commerciale e l'ampliamento dell'aeroporto, ma anche una forte attenzione

alla vivibilità, al decentramento e al coinvolgimento della cittadinanza. Il

dialogo con le istituzioni, a partire dalla Regione Lazio e dal Governo, ha

permesso di avviare percorsi di crescita che puntano a trasformare Fiumicino

in una città moderna e dinamica, non più soltanto una realtà legata

all'aeroporto, ma un vero e proprio polo di sviluppo. Nel corso dell'intervista, il

sindaco risponde alle critiche sulle opere incompiute ereditate dalla precedente

amministrazione, sottolineando gli sforzi per il completamento di progetti

come l'Auditorium, il Palafersini, il Polo natatorio di Granaretto e il ponte della

Scafa. Ampio spazio viene dedicato anche al turismo, con nuove opportunità

di finanziamento come il progetto "Turismo delle Radici", che garantirà

investimenti significativi per la valorizzazione del territorio. Baccini ribadisce inoltre l'importanza della tutela sociale e

ambientale, con misure a sostegno delle fasce più deboli e iniziative per la protezione degli animali. Infine, il sindaco

si sofferma sulla gestione del patrimonio comunale, il censimento degli immobili pubblici e il ruolo strategico di

Fiumicino nella possibile nuova Provincia "Porta d'Italia", evidenziando i vantaggi che questa riorganizzazione

amministrativa potrebbe portare. L'intervista rappresenta un'occasione per approfondire le prospettive di Fiumicino e

le strategie che l'amministrazione sta mettendo in campo per garantire uno sviluppo sostenibile e inclusivo.

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/588988/fiumicino-sara-moderna-e-inclusiva-pronta-a-competere-in-italia-e-in-europa.html
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Nuovo porto, le ragioni del "sì"

FIUMICINO - Sabato 5 aprile, presso il Salsedine Expo di Fiumicino, si terrà

un incontro promosso dai comitati pro-porto per discutere dello sviluppo della

nuova infrastruttura marittima destinata a trasformare il volto della città. Un

progetto che, non avendo le caratteristiche dei grandi scali commerciali come

quelli di Civitavecchia, Napoli o Genova, si propone di essere un modello di

sostenibilità e innovazione tecnologica. Il nuovo porto di Fiumicino non sarà

infatti un hub per il traffico navale di massa, bensì un'infrastruttura dedicata a

un traffico selezionato e mirato. Potrà ospitare solo una nave alla volta e non

sarà attivo tutti i giorni della settimana, riducendo così l'impatto ambientale e

migliorando la gestione dei flussi logistici e viari. Un aspetto cruciale che verrà

affrontato nel corso dell'incontro è il sistema di alimentazione a terra, che

permetterà alle navi attraccate, così come ai grandi yacht, di spegnere i motori

e utilizzare energia pulita per il funzionamento dei servizi di bordo. Una

soluzione che rappresenta un passo avanti nella lotta all'inquinamento

atmosferico e acustico, riducendo significativamente le emissioni di CO2 e

migliorando la qualità dell'aria. Ma l'innovazione non si ferma qui. Uno dei punti

fondamentali del progetto riguarda il sostegno all'economia locale: le imbarcazioni che faranno scalo a Fiumicino

avranno l'obbligo di approvvigionarsi sul territorio, acquistando derrate alimentari e beni necessari alla navigazione

dalle imprese locali. Un vincolo che garantirà un ritorno economico diretto per i commercianti e produttori della zona,

creando nuove opportunità per il tessuto imprenditoriale della città. Il porto sarà inoltre affiancato da una serie di

interventi urbanistici di rilievo. La viabilità sarà rivista e migliorata, con nuove infrastrutture che faciliteranno l'accesso

all'area portuale senza impattare negativamente sul traffico cittadino. Il vecchio faro, simbolo storico della città, sarà

ristrutturato e riqualificato, diventando un elemento di valorizzazione culturale e turistica. Un altro punto chiave

dell'incontro sarà la creazione di una piazza pubblica aperta alla cittadinanza, che renderà il porto uno spazio fruibile

per residenti e visitatori, non una zona chiusa e inaccessibile. Solo le banchine, per ovvie ragioni operative e di

sicurezza, rimarranno riservate alle attività portuali, mentre il resto dell'area diventerà un punto di aggregazione per la

comunità. L'evento del 5 aprile rappresenterà un'occasione per approfondire tutti i dettagli del progetto e ascoltare le

esigenze della comunità, affinché il nuovo porto possa coniugare sviluppo economico, tutela ambientale e

miglioramento della qualità urbana. Un'infrastruttura che non sarà solo un punto di attracco, ma una risorsa strategica

per la città, capace di generare opportunità senza compromettere l'equilibrio ambientale e sociale. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/588982/nuovo-porto-le-ragioni-del-si.html
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Porto commerciale, dal dragaggio "spuntano" ordigni della guerra

FIUMICINO - Tre "presunti ordigni bellici" sono stati rinvenuti dalla Capitaneria

di Porto di Roma-Fiumicino. Il ritrovamento è stato fatto nello specchio

d'acqua davanti al porto canale, all'interno dell'area dove si stanno svolgendo i

lavori del nuovo porto commerciale-darsena pescherecci. I presunti ordigni

bellici sono interrati e, per accertare l'effettiva natura del ritrovamento, è stata

emessa un'ordinanza per prevenire ed evitare "situazioni di eventuale pericolo

a tutela della sicurezza della navigazione, della salvaguardia della vita umana

in mare e della pubblica incolumità in genere". Con l'ordinanza emanata dalla

Capitaneria di Porto fino all'avvenuta eliminazione della situazione di pericolo

conferma le seguenti interdizioni: "navigare, ancorare e sostare con qualunque

unità sia da diporto che ad uso professionale, praticare la balneazione,

effettuare attività di immersione con qualunque tecnica, svolgere attività di

pesca di qualunque natura". Inoltre è vietato "avvicinarsi/fermarsi nei pressi

dell'area interdetta, - si legge nell'ordinanza -svolgere ulteriore attività

marittima-costiera in genere, effettuare/proseguire lavori marittimo-portuali

diversi da quelli già autorizzati; effettuare qualunque tipo di attività dalla quale

possa derivare pericolo per la pubblica incolumità generata dalla situazione sopra descritta se non espressamente e

preventivamente autorizzata dall'Autorità Marittma". Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/588989/porto-commerciale-dal-dragaggio-spuntano-ordigni-della-guerra.html
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Molo Margherita: sopralluogo di Comune e Autorità Portuale

(AGENPARL) - mar 11 marzo 2025 Servizio Informazione e Comunicazione

DOTT. S.D. SCARAFINO Via Garibaldi n. 6, 70043 Monopoli (BA)

COMUNICATO STAMPA N.6584 11 marzo 2025 Molo Margherita:

sopralluogo di Comune e Autorità Portuale È stato assicurato un intervento

tempestivo in seguito ai cedimenti L'Assessore al Demanio Vincenzo Laneve,

insieme al responsabile dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Meridionale, Giuliano Giuffrè, ha effettuato un sopralluogo sul Molo

Margherita, dove nei giorni scorsi erano stati registrati cedimenti che avevano

reso necessaria l'interdizione dell'area. L'Autorità Portuale, ente competente

per la zona, ha garantito un intervento tempestivo per la messa in sicurezza

dell'area, con l'avvio di lavori mirati alla riapertura del tratto interessato. Si

tratta di un'azione fondamentale per garantire la sicurezza e la fruibilità del

molo, punto nevralgico per le attività portuali e cittadine. Inoltre, come già

annunciato dall'Assessore in sede di approvazione del bilancio comunale,

verrà effettuato un intervento sull'impianto di illuminazione dell'area. I lampioni,

spenti da diversi anni, saranno finalmente ripristinati, restituendo luce e

sicurezza a questa importante zona del porto. Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito utilizza Akismet per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai

commenti.

Agenparl

Bari

https://agenparl.eu/2025/03/11/molo-margherita-sopralluogo-di-comune-e-autorita-portuale/
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Presente e futuro del Porto di Gioia Tauro: investimenti e «progetti lungimiranti»

Il percorso virtuoso annunciato dal presidente dell'Autorità di Sistema portuale

dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli REGGIO CALABRIA

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha partecipato al convegno dal titolo "Al centro del

Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile", tenuto nella sala

consiliare del Comune di San Ferdinando, organizzato dalla Federazione

metropolitana del Partito Democratico e dall'Amministrazione comunale.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2025/03/11/presente-e-futuro-del-porto-di-gioia-tauro-investimenti-e-progetti-lungimiranti/
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AdSP Gioia Tauro: Agostinelli interviene al convegno Al centro del Mediterraneo - Porto e
Territorio, la sfida possibile

Di fronte una sala gremita, nel presentare il racconto positivo della crescita del

porto di Gioia Tauro, il presidente Andrea Agostinelli ha voluto raccontare un

percorso di lavoro straordinario che, simbolicamente, ha avuto inizio, circa

dieci anni fa, attraverso un suo intervento pubblico organizzato nella sala

consiliare del Comune di San Ferdinando, che oggi vede il finale raccontato

esattamente nella stessa sala. Il presidente Andrea Agostinelli ha, quindi,

evidenziato l'importanza della sinergia, posta in essere negli anni, tra il

pubblico e il privato, che ha visto mettere in campo scelte coraggiose e

investimenti pubblici a sostegno della presenza degli imprenditori privati che,

su Gioia Tauro, hanno scommesso e vinto attraverso i propri piani di sviluppo,

contribuendo, insieme al settore pubblico, a rendere grande il porto di Gioia

Tauro. A sostegno, in modo incisivo, dello sviluppo dello scalo, Agostinelli ha

posto, altresì, la narrazione della sinergia tra le Istituzioni pubbliche, in

particolare quella esercitata con l'Autorità marittima e i Servizi tecnico-nautici,

che hanno assicurato l'operatività e le alte performances raggiunte dallo scalo

in termini di sicurezza della navigazione. Si è, quindi, rivolto alla politica

nazionale e regionale invitandola a destinare maggiore attenzione e risorse allo scalo portuale di Gioia Tauro, così

come accade in altri porti nazionali, affinché lo scalo portuale di Gioia Tauro, primo porto di transhipment d'Italia,

riceva il giusto riconoscimento nazionale e internazionale in vista di ulteriore sviluppo economico. Al centro del suo

intervento, il presidente Agostinelli ha posto la descrizione della programmazione infrastrutturale del porto di Gioia

Tauro, soffermandosi tra i lavori conclusi e quelli in corso di esecuzione, per giungere, passo dopo passo, ad

evidenziare le prospettive di ulteriore crescita attraverso la nuova programmazione dell'Ente. Presenti all'incontro, tra

gli altri, oltre il primo cittadino il sindaco Luca Gaetano, il segretario del Partito Democratico di Reggio Calabria,

Antonio Morabito, il consigliere regionale del PD on. Giovanni Muraca, il presidente dell'azienda Callipo Group, Pippo

Callipo, la responsabile del terminal Automar a Gioia Tauro, Rosy Ficara, il segretario generale della CGIL Area

Metropolitana Reggio Calabria, Gregorio Pititto, il presidente di Confindustria Reggio Calabria, Domenico Vecchio, il

segretario Pd di Cinquefrondi, Lucia Alì, e il presidente dell'Accademia delle Belle Arti di Roma, Giuseppe Soriero,

collegato online il sen. Antonio Misiani. Nel corso del racconto, intorno allo sviluppo infrastrutturale del porto, il

presidente Agostinelli, tra gli obiettivi raggiunti, ha illustrato il completamento della viabilità portuale che ha assicurato

il pieno sviluppo della intermodalità interna allo scalo, attraverso la realizzazione del Ponte De Maria, necessario a

garantire lo scorrimento della rete ferroviaria portuale che collega il gateway ferroviario, realizzato

FerPress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ferpress.it/adsp-gioia-tauro-agostinelli-interviene-al-convegno-al-centro-del-mediterraneo-porto-e-territorio-la-sfida-possibile/
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secondo gli standard europei e perfettamente funzionante attraverso i suoi sei fasci di binari da 750 metri. Mentre,

a luglio scorso, è stata inaugurata la banchina di Ponente, propedeutica alla futura installazione del bacino di

carenaggio che potrebbe garantire l'assunzione di ulteriore 100 lavoratori. Tra le altre infrastrutture completate, anche,

la struttura polifunzionale di ispezione frontaliera PCF e gli alloggi di servizio della Capitaneria di porto. Con lo

sguardo rivolto alle opere in corso, strategiche per l'ulteriore sviluppo dello scalo, i lavori di elettrificazione della

banchina di Levante per i quali, attraverso fondi PNRR, sono stati stanziati 66 milioni di euro. Si tratta di un'opera

vitale per lo scalo perché risponde agli obblighi di sostenibilità ambientale, richiesti dall'Unione europea e da

completare entro il 2026, in quanto finanziati dal PNRR. Assicureranno l'alimentazione green delle mega navi che

attraccheranno lungo i 4 chilometri di banchina del porto di Gioia Tauro. Nell'evidenziare l'importanza rivestita dalle

maestranze portuali e, quindi, la giusta attenzione a loro rivolta, il presidente Agostinelli ha illustrato i lavori di

realizzazione di un immobile, già finanziati per un valore di 5,5 milioni di euro, dove saranno organizzati i servizi

essenziali all'attività di prevenzione sanitaria e lavorativa, che rispondono ad esigenze di safety e security a tutela dei

lavoratori portuali. Tra presente e immediato futuro, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato, anche, i progetti di

ristrutturazione delle banchine Ro-Ro nel tratto E e la realizzazione del banchinamento a tergo del II Ro-Ro. Per

consolidare una delle peculiarità dello scalo di Gioia Tauro, unico porto in Italia capace di ricevere le mega

portacontainer, grazie alla profondità dei suoi fondali, attraverso un finanziamento di 50 milioni di euro si procederà

all'approfondimento dell'intero canale portuale. Mentre, tra i progetti lungimiranti, che puntano a garantire il primato di

Gioia Tauro per ulteriori 50 anni, l'allargamento dell'imboccatura del porto, da 285 a 400 metri, fondamentale ad

assicurare l'ingresso in sicurezza delle navi di futura generazione, caratterizzate dal fenomeno del gigantismo navale.

Non ultimo, tra i risultati raggiunti, la disponibilità di nuove aree, adiacenti all'imboccatura portuale, da attrezzare a

zona deposito al servizio della costruzione del Ponte sullo Stretto. Con lo sguardo rivolto agli altri scali, il presidente

Agostinelli ha evidenziato l'avvio di un nuovo insediamento industriale, che ha permesso l'assunzione di 100 lavoratori

nello scalo di Crotone, dove è stata, altresì, completata la riqualificazione del lungomare del porto Vecchio, che sarà

inaugurato il prossimo 11 aprile. Nel concludere il suo intervento, il pensiero del presidente Andrea Agostinelli è

andato ai lavoratori portuali iscritti nelle liste dell'Agenzia portuale che, a breve, potrebbe essere trasformata in

Impresa portuale ex art. 17 legge 84/94. Un altro tassello importante di crescita che vedrebbe la stabilizzazione di

lavoratori da impiegare per dare risposte ai casi di picchi di lavoro e garantire, così, la piena operatività dello scalo.

FerPress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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AdSP MTMI al convegno: "Al centro del Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida
possibile"

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha partecipato al convegno dal titolo "Al centro del

Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile" , che si è tenuto presso la

sala consiliare del Comune di San Ferdinando, organizzato dalla Federazione

metropolitana del Partito Democratico e dall'Amministrazione comunale. Di

fronte una sala gremita, nel presentare il racconto positivo della crescita del

porto di Gioia Tauro, il presidente Andrea Agostinelli ha voluto raccontare un

percorso di lavoro straordinario che, simbolicamente, ha avuto inizio, circa

dieci anni fa, attraverso un suo intervento pubblico organizzato nella sala

consiliare del Comune di San Ferdinando, che oggi vede il finale raccontato

esattamente nella stessa sala. Il presidente Andrea Agostinelli ha, quindi,

evidenziato l'importanza della sinergia, posta in essere negli anni, tra il

pubblico e il privato, che ha visto mettere in campo scelte coraggiose e

investimenti pubblici a sostegno della presenza degli imprenditori privati che,

su Gioia Tauro, hanno scommesso e vinto attraverso i propri piani di sviluppo,

contribuendo, insieme al settore pubblico, a rendere grande il porto di Gioia

Tauro. A sostegno, in modo incisivo, dello sviluppo dello scalo, Agostinelli ha posto, altresì, la narrazione della

sinergia tra le Istituzioni pubbliche, in particolare quella esercitata con l'Autorità marittima e i Servizi tecnico-nautici,

che hanno assicurato l'operatività e le alte performances raggiunte dallo scalo in termini di sicurezza della

navigazione. Si è, quindi, rivolto alla politica nazionale e regionale invitandola a destinare maggiore attenzione e

risorse allo scalo portuale di Gioia Tauro, così come accade in altri porti nazionali, affinché lo scalo portuale di Gioia

Tauro, primo porto di transhipment d'Italia, riceva il giusto riconoscimento nazionale e internazionale in vista di

ulteriore sviluppo economico. Al centro del suo intervento, il presidente Agostinelli ha posto la descrizione della

programmazione infrastrutturale del porto di Gioia Tauro, soffermandosi tra i lavori conclusi e quelli in corso di

esecuzione, per giungere, passo dopo passo, ad evidenziare le prospettive di ulteriore crescita attraverso la nuova

programmazione dell'Ente. Presenti all'incontro, tra gli altri, oltre il primo cittadino il sindaco Luca Gaetano, il

segretario del Partito Democratico di Reggio Calabria, Antonio Morabito, il consigliere regionale del PD on. Giovanni

Muraca, il presidente dell'azienda Callipo Group, Pippo Callipo, la responsabile del terminal Automar a Gioia Tauro,

Rosy Ficara, il segretario generale della CGIL Area Metropolitana Reggio Calabria, Gregorio Pititto, il presidente di

Confindustria Reggio Calabria, Domenico Vecchio, il segretario Pd di Cinquefrondi, Lucia Alì, e il presidente

dell'Accademia delle Belle Arti di Roma, Giuseppe Soriero, collegato online il sen. Antonio Misiani. Nel corso del

Il Nautilus
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racconto, intorno allo sviluppo infrastrutturale del porto, il presidente Agostinelli, tra gli obiettivi raggiunti, ha illustrato

il completamento della viabilità portuale che ha assicurato il pieno sviluppo della intermodalità interna allo scalo,

attraverso la realizzazione del Ponte De Maria, necessario a garantire lo scorrimento della rete ferroviaria portuale

che collega il gateway ferroviario, realizzato secondo gli standard europei e perfettamente funzionante attraverso i

suoi sei fasci di binari da 750 metri. Mentre, a luglio scorso, è stata inaugurata la banchina di Ponente, propedeutica

alla futura installazione del bacino di carenaggio che potrebbe garantire l'assunzione di ulteriore 100 lavoratori. Tra le

altre infrastrutture completate, anche, la struttura polifunzionale di ispezione frontaliera PCF e gli alloggi di servizio

della Capitaneria di porto. Con lo sguardo rivolto alle opere in corso, strategiche per l'ulteriore sviluppo dello scalo, i

lavori di elettrificazione della banchina di Levante per i quali, attraverso fondi PNRR, sono stati stanziati 66 milioni di

euro. Si tratta di un'opera vitale per lo scalo perché risponde agli obblighi di sostenibilità ambientale, richiesti

dall'Unione europea e da completare entro il 2026, in quanto finanziati dal PNRR. Assicureranno l'alimentazione green

delle mega navi che attraccheranno lungo i 4 chilometri di banchina del porto di Gioia Tauro. Nell'evidenziare

l'importanza rivestita dalle maestranze portuali e, quindi, la giusta attenzione a loro rivolta, il presidente Agostinelli ha

illustrato i lavori di realizzazione di un immobile, già finanziati per un valore di 5,5 milioni di euro, dove saranno

organizzati i servizi essenziali all'attività di prevenzione sanitaria e lavorativa, che rispondono ad esigenze di safety e

security a tutela dei lavoratori portuali. Tra presente e immediato futuro, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato,

anche, i progetti di ristrutturazione delle banchine Ro-Ro nel tratto E e la realizzazione del banchinamento a tergo del

II Ro-Ro. Per consolidare una delle peculiarità dello scalo di Gioia Tauro, unico porto in Italia capace di ricevere le

mega portacontainer, grazie alla profondità dei suoi fondali, attraverso un finanziamento di 50 milioni di euro si

procederà all'approfondimento dell'intero canale portuale. Mentre, tra i progetti lungimiranti, che puntano a garantire il

primato di Gioia Tauro per ulteriori 50 anni, l'allargamento dell'imboccatura del porto, da 285 a 400 metri,

fondamentale ad assicurare l'ingresso in sicurezza delle navi di futura generazione, caratterizzate dal fenomeno del

gigantismo navale. Non ultimo, tra i risultati raggiunti, la disponibilità di nuove aree, adiacenti all'imboccatura portuale,

da attrezzare a zona deposito al servizio della costruzione del Ponte sullo Stretto. Con lo sguardo rivolto agli altri

scali, il presidente Agostinelli ha evidenziato l'avvio di un nuovo insediamento industriale, che ha permesso

l'assunzione di 100 lavoratori nello scalo di Crotone, dove è stata, altresì, completata la riqualificazione del lungomare

del porto Vecchio, che sarà inaugurato il prossimo 11 aprile. Nel concludere il suo intervento, il pensiero del

presidente Andrea Agostinelli è andato ai lavoratori portuali iscritti nelle liste dell'Agenzia portuale che, a breve,

potrebbe essere trasformata in Impresa portuale ex art. 17 legge 84/94. Un altro tassello importante di crescita che

vedrebbe la stabilizzazione di lavoratori da impiegare per dare risposte ai casi di
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picchi di lavoro e garantire, così, la piena operatività dello scalo.

Il Nautilus
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AdSP dei Mari Tirreno meridionale e Ionio - Agostinelli al convegno "Al centro del
Mediterraneo-Porto e Territorio la sfida possibile"

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha partecipato al convegno dal titolo "Al centro del

Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile", che si è tenuto presso la

sala consiliare del Comune di San Ferdinando, organizzato dalla Federazione

metropolitana del Partito Democratico e dall'Amministrazione comunale Di

fronte una sala gremita, nel presentare il racconto positivo della crescita del

porto di Gioia Tauro, il presidente Andrea Agostinelli ha voluto raccontare un

percorso di lavoro straordinario che, simbolicamente, ha avuto inizio, circa

dieci anni fa, attraverso un suo intervento pubblico organizzato nella sala

consiliare del Comune di San Ferdinando, che oggi vede il finale raccontato

esattamente nella stessa sala Il presidente Andrea Agostinelli ha, quindi,

evidenziato l'importanza della sinergia, posta in essere negli anni, tra il

pubblico e il privato, che ha visto mettere in campo scelte coraggiose e

investimenti pubblici a sostegno della presenza degli imprenditori privati che,

su Gioia Tauro, hanno scommesso e vinto attraverso i propri piani di sviluppo,

contribuendo, insieme al settore pubblico, a rendere grande il porto di Gioia

Tauro. A sostegno, in modo incisivo, dello sviluppo dello scalo, Agostinelli ha posto, altresì, la narrazione della

sinergia tra le Istituzioni pubbliche, in particolare quella esercitata con l'Autorità marittima e i Servizi tecnico-nautici,

che hanno assicurato l'operatività e le alte performances raggiunte dallo scalo in termini di sicurezza della

navigazione. Si è, quindi, rivolto alla politica nazionale e regionale invitandola a destinare maggiore attenzione e

risorse allo scalo portuale di Gioia Tauro, così come accade in altri porti nazionali, affinché lo scalo portuale di Gioia

Tauro, primo porto di transhipment d'Italia, riceva il giusto riconoscimento nazionale e internazionale in vista di

ulteriore sviluppo economico. Al centro del suo intervento, il presidente Agostinelli ha posto la descrizione della

programmazione infrastrutturale del porto di Gioia Tauro, soffermandosi tra i lavori conclusi e quelli in corso di

esecuzione, per giungere, passo dopo passo, ad evidenziare le prospettive di ulteriore crescita attraverso la nuova

programmazione dell'Ente. Presenti all'incontro, tra gli altri, oltre il primo cittadino il sindaco Luca Gaetano, il

segretario del Partito Democratico di Reggio Calabria, Antonio Morabito, il consigliere regionale del PD on. Giovanni

Muraca, il presidente dell'azienda Callipo Group, Pippo Callipo, la responsabile del terminal Automar a Gioia Tauro,

Rosy Ficara, il segretario generale della CGIL Area Metropolitana Reggio Calabria, Gregorio Pititto, il presidente di

Confindustria Reggio Calabria, Domenico Vecchio, il segretario Pd di Cinquefrondi, Lucia Alì, e il presidente

dell'Accademia delle Belle Arti di Roma, Giuseppe Soriero, collegato online il sen. Antonio Misiani. Nel corso del
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racconto, intorno allo sviluppo infrastrutturale del porto, il presidente Agostinelli, tra gli obiettivi raggiunti, ha illustrato

il completamento della viabilità portuale che ha assicurato il pieno sviluppo della intermodalità interna allo scalo,

attraverso la realizzazione del Ponte De Maria, necessario a garantire lo scorrimento della rete ferroviaria portuale

che collega il gateway ferroviario, realizzato secondo gli standard europei e perfettamente funzionante attraverso i

suoi sei fasci di binari da 750 metri. Mentre, a luglio scorso, è stata inaugurata la banchina di Ponente, propedeutica

alla futura installazione del bacino di carenaggio che potrebbe garantire l'assunzione di ulteriore 100 lavoratori. Tra le

altre infrastrutture completate, anche, la struttura polifunzionale di ispezione frontaliera PCF e gli alloggi di servizio

della Capitaneria di porto. Con lo sguardo rivolto alle opere in corso, strategiche per l'ulteriore sviluppo dello scalo, i

lavori di elettrificazione della banchina di Levante per i quali, attraverso fondi PNRR, sono stati stanziati 66 milioni di

euro. Si tratta di un'opera vitale per lo scalo perché risponde agli obblighi di sostenibilità ambientale, richiesti

dall'Unione europea e da completare entro il 2026, in quanto finanziati dal PNRR. Assicureranno l'alimentazione green

delle mega navi che attraccheranno lungo i 4 chilometri di banchina del porto di Gioia Tauro. Nell'evidenziare

l'importanza rivestita dalle maestranze portuali e, quindi, la giusta attenzione a loro rivolta, il presidente Agostinelli ha

illustrato i lavori di realizzazione di un immobile, già finanziati per un valore di 5,5 milioni di euro, dove saranno

organizzati i servizi essenziali all'attività di prevenzione sanitaria e lavorativa, che rispondono ad esigenze di safety e

security a tutela dei lavoratori portuali. Tra presente e immediato futuro, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato,

anche, i progetti di ristrutturazione delle banchine Ro-Ro nel tratto E e la realizzazione del banchinamento a tergo del

II Ro-Ro. Per consolidare una delle peculiarità dello scalo di Gioia Tauro, unico porto in Italia capace di ricevere le

mega portacontainer, grazie alla profondità dei suoi fondali, attraverso un finanziamento di 50 milioni di euro si

procederà all'approfondimento dell'intero canale portuale. Mentre, tra i progetti lungimiranti, che puntano a garantire il

primato di Gioia Tauro per ulteriori 50 anni, l'allargamento dell'imboccatura del porto, da 285 a 400 metri,

fondamentale ad assicurare l'ingresso in sicurezza delle navi di futura generazione, caratterizzate dal fenomeno del

gigantismo navale. Non ultimo, tra i risultati raggiunti, la disponibilità di nuove aree, adiacenti all'imboccatura portuale,

da attrezzare a zona deposito al servizio della costruzione del Ponte sullo Stretto. Con lo sguardo rivolto agli altri

scali, il presidente Agostinelli ha evidenziato l'avvio di un nuovo insediamento industriale, che ha permesso

l'assunzione di 100 lavoratori nello scalo di Crotone, dove è stata, altresì, completata la riqualificazione del lungomare

del porto Vecchio, che sarà inaugurato il prossimo 11 aprile. Nel concludere il suo intervento, il pensiero del

presidente Andrea Agostinelli è andato ai lavoratori portuali iscritti nelle liste dell'Agenzia portuale che, a breve,

potrebbe essere trasformata in Impresa portuale ex art. 17 legge 84/94. Un altro tassello importante di crescita che

vedrebbe la stabilizzazione di lavoratori da impiegare per dare risposte ai casi di
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picchi di lavoro e garantire, così, la piena operatività dello scalo.
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Gioia Tauro, crescita straordinaria tra investimenti, infrastrutture

GIOIA TAURO - San Ferdinando ha ospitato un importante convegno dal

titolo Al centro del Mediterraneo Porto e Territorio, la sfida possibile,

organizzato dalla Federazione metropolitana del Partito Democratico e

dall'Amministrazione comunale. Tra i relatori principali, il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, ha tracciato il bilancio dello sviluppo del porto di Gioia Tauro,

delineando le sfide e le prospettive future. Davanti a una sala gremita,

Agostinelli ha ripercorso le tappe di un cammino iniziato simbolicamente dieci

anni fa proprio nella stessa sala consiliare di San Ferdinando. Ha raccontato

il progresso straordinario del porto di Gioia Tauro, risultato di un lavoro

sinergico tra pubblico e privato, con scelte coraggiose e investimenti mirati

che hanno trasformato lo scalo in un riferimento strategico per i l

Mediterraneo. Collaborazione tra pubblico e privato L'intervento del

presidente ha sottolineato il ruolo decisivo della cooperazione tra istituzioni

pubbliche e imprenditoria privata. Le aziende che hanno investito su Gioia

Tauro hanno trovato supporto attraverso interventi infrastrutturali e politiche di

sviluppo che hanno favorito l'operatività dello scalo. Agostinelli ha inoltre lodato la sinergia tra l'Autorità Marittima e i

servizi tecnico-nautici, fondamentali per garantire elevati standard di sicurezza e performance operative. Nel suo

discorso, Agostinelli ha lanciato un appello alla politica nazionale e regionale affinché il porto di Gioia Tauro, primo

scalo di transhipment in Italia, riceva il giusto riconoscimento e un adeguato supporto economico, così come avviene

per altri porti nazionali. Un sostegno indispensabile per consolidare il suo ruolo nel panorama internazionale.

Infrastrutture completate e in corso Agostinelli ha presentato un quadro dettagliato della programmazione

infrastrutturale del porto. Tra le opere già realizzate: Il completamento della viabilità interna, incluso il Ponte De Maria,

essenziale per l'intermodalità ferroviaria. La nuova banchina di Ponente, propedeutica all'installazione del bacino di

carenaggio, con una prospettiva di 100 nuove assunzioni. La struttura polifunzionale di ispezione frontaliera PCF e gli

alloggi di servizio della Capitaneria di Porto. Tra gli interventi in corso: L'elettrificazione della banchina di Levante,

finanziata con 66 milioni di euro dal PNRR, con l'obiettivo di garantire l'alimentazione green alle mega-navi e

rispettare i target di sostenibilità ambientale europei. La realizzazione di un edificio destinato ai servizi di prevenzione

sanitaria per i lavoratori portuali, finanziato con 5,5 milioni di euro. Il rafforzamento delle banchine Ro-Ro e il

banchinamento a tergo del II Ro-Ro. Il dragaggio del canale portuale con un investimento di 50 milioni di euro per

mantenere la competitività dello scalo. L'allargamento dell'imboccatura del porto da 285 a 400 metri, necessario per

accogliere le navi di futura generazione. La predisposizione di nuove aree destinate alla logistica legata al Ponte sullo
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Stretto di Messina. Il futuro del porto e gli altri scali Guardando oltre Gioia Tauro, Agostinelli ha evidenziato l'avvio

di un nuovo insediamento industriale presso il porto di Crotone, con 100 assunzioni e la riqualificazione del lungomare

del Porto Vecchio, la cui inaugurazione è prevista per l'11 aprile. Infine, ha ricordato l'importanza della stabilizzazione

dei lavoratori portuali iscritti nelle liste dell'Agenzia portuale, con l'auspicio che questa venga trasformata in impresa

portuale ex art. 17 della legge 84/94, garantendo così una maggiore continuità occupazionale. Il convegno ha

confermato il ruolo centrale di Gioia Tauro nel Mediterraneo e la necessità di proseguire su una strada di investimenti,

innovazione e politiche mirate. Il futuro dello scalo dipenderà dalla capacità di consolidare i traguardi raggiunti e

affrontare le nuove sfide globali con la stessa determinazione che ha caratterizzato l'ultimo decennio.
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Gioia Tauro: Agostinelli presenta i progetti per il futuro del porto

11 marzo 2025 - Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, ha partecipato al convegno dal titolo

"Al centro del Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile", che si è

tenuto presso la sala consiliare del Comune di San Ferdinando, organizzato

d a l l a  F e d e r a z i o n e  m e t r o p o l i t a n a  d e l  P a r t i t o  D e m o c r a t i c o  e

dall'Amministrazione comunale. Di fronte una sala gremita, nel presentare il

racconto positivo della crescita del porto di Gioia Tauro, il presidente Andrea

Agostinelli ha voluto raccontare un percorso di lavoro straordinario che,

simbolicamente, ha avuto inizio, circa dieci anni fa, attraverso un suo

intervento pubblico organizzato nella sala consiliare del Comune di San

Ferdinando, che oggi vede il finale raccontato esattamente nella stessa sala. Il

presidente Andrea Agostinelli ha, quindi, evidenziato l'importanza della

sinergia, posta in essere negli anni, tra il pubblico e il privato, che ha visto

mettere in campo scelte coraggiose e investimenti pubblici a sostegno della

presenza degli imprenditori privati che, su Gioia Tauro, hanno scommesso e

vinto attraverso i propri piani di sviluppo, contribuendo, insieme al settore

pubblico, a rendere grande il porto di Gioia Tauro. A sostegno, in modo incisivo, dello sviluppo dello scalo, Agostinelli

ha posto, altresì, la narrazione della sinergia tra le Istituzioni pubbliche, in particolare quella esercitata con l'Autorità

marittima e i Servizi tecnico-nautici, che hanno assicurato l'operatività e le alte performances raggiunte dallo scalo in

termini di sicurezza della navigazione. Si è, quindi, rivolto alla politica nazionale e regionale invitandola a destinare

maggiore attenzione e risorse allo scalo portuale di Gioia Tauro, così come accade in altri porti nazionali, affinché lo

scalo portuale di Gioia Tauro, primo porto di transhipment d'Italia, riceva il giusto riconoscimento nazionale e

internazionale in vista di ulteriore sviluppo economico. Al centro del suo intervento, il presidente Agostinelli ha posto

la descrizione della programmazione infrastrutturale del porto di Gioia Tauro, soffermandosi tra i lavori conclusi e

quelli in corso di esecuzione, per giungere, passo dopo passo, ad evidenziare le prospettive di ulteriore crescita

attraverso la nuova programmazione dell'Ente. Presenti all'incontro, tra gli altri, oltre il primo cittadino il sindaco Luca

Gaetano, il segretario del Partito Democratico di Reggio Calabria, Antonio Morabito, il consigliere regionale del PD

on. Giovanni Muraca, il presidente dell'azienda Callipo Group, Pippo Callipo, la responsabile del terminal Automar a

Gioia Tauro, Rosy Ficara, il segretario generale della CGIL Area Metropolitana Reggio Calabria, Gregorio Pititto, il

presidente di Confindustria Reggio Calabria, Domenico Vecchio, il segretario Pd di Cinquefrondi, Lucia Alì, e il

presidente dell'Accademia delle Belle Arti di Roma, Giuseppe Soriero, collegato online il sen. Antonio Misiani. Nel

corso del
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racconto, intorno allo sviluppo infrastrutturale del porto, il presidente Agostinelli, tra gli obiettivi raggiunti, ha illustrato

il completamento della viabilità portuale che ha assicurato il pieno sviluppo della intermodalità interna allo scalo,

attraverso la realizzazione del Ponte De Maria, necessario a garantire lo scorrimento della rete ferroviaria portuale

che collega il gateway ferroviario, realizzato secondo gli standard europei e perfettamente funzionante attraverso i

suoi sei fasci di binari da 750 metri. Mentre, a luglio scorso, è stata inaugurata la banchina di Ponente, propedeutica

alla futura installazione del bacino di carenaggio che potrebbe garantire l'assunzione di ulteriore 100 lavoratori. Tra le

altre infrastrutture completate, anche, la struttura polifunzionale di ispezione frontaliera PCF e gli alloggi di servizio

della Capitaneria di porto. Con lo sguardo rivolto alle opere in corso, strategiche per l'ulteriore sviluppo dello scalo, i

lavori di elettrificazione della banchina di Levante per i quali, attraverso fondi PNRR, sono stati stanziati 66 milioni di

euro. Si tratta di un'opera vitale per lo scalo perché risponde agli obblighi di sostenibilità ambientale, richiesti

dall'Unione europea e da completare entro il 2026, in quanto finanziati dal PNRR. Assicureranno l'alimentazione green

delle mega navi che attraccheranno lungo i 4 chilometri di banchina del porto di Gioia Tauro. Nell'evidenziare

l'importanza rivestita dalle maestranze portuali e, quindi, la giusta attenzione a loro rivolta, il presidente Agostinelli ha

illustrato i lavori di realizzazione di un immobile, già finanziati per un valore di 5,5 milioni di euro, dove saranno

organizzati i servizi essenziali all'attività di prevenzione sanitaria e lavorativa, che rispondono ad esigenze di safety e

security a tutela dei lavoratori portuali. Tra presente e immediato futuro, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato,

anche, i progetti di ristrutturazione delle banchine Ro-Ro nel tratto E e la realizzazione del banchinamento a tergo del

II Ro-Ro. Per consolidare una delle peculiarità dello scalo di Gioia Tauro, unico porto in Italia capace di ricevere le

mega portacontainer, grazie alla profondità dei suoi fondali, attraverso un finanziamento di 50 milioni di euro si

procederà all'approfondimento dell'intero canale portuale. Mentre, tra i progetti lungimiranti, che puntano a garantire il

primato di Gioia Tauro per ulteriori 50 anni, l'allargamento dell'imboccatura del porto, da 285 a 400 metri,

fondamentale ad assicurare l'ingresso in sicurezza delle navi di futura generazione, caratterizzate dal fenomeno del

gigantismo navale. Non ultimo, tra i risultati raggiunti, la disponibilità di nuove aree, adiacenti all'imboccatura portuale,

da attrezzare a zona deposito al servizio della costruzione del Ponte sullo Stretto. Con lo sguardo rivolto agli altri

scali, il presidente Agostinelli ha evidenziato l'avvio di un nuovo insediamento industriale, che ha permesso

l'assunzione di 100 lavoratori nello scalo di Crotone, dove è stata, altresì, completata la riqualificazione del lungomare

del porto Vecchio, che sarà inaugurato il prossimo 11 aprile. Nel concludere il suo intervento, il pensiero del

presidente Andrea Agostinelli è andato ai lavoratori portuali iscritti nelle liste dell'Agenzia portuale che, a breve,

potrebbe essere trasformata in Impresa portuale ex art. 17 legge 84/94. Un altro tassello importante di crescita che

vedrebbe la stabilizzazione di lavoratori da impiegare per dare risposte ai casi di
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picchi di lavoro e garantire, così, la piena operatività dello scalo.
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Agostinelli al convegno "Al centro del Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile"

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha partecipato al convegno dal titolo "Al centro del

Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile", che si è tenuto presso la

sala consiliare del Comune di San Ferdinando, organizzato dalla Federazione

metropolitana del Partito Democratico e dall'Amministrazione comunale. Di

fronte una sala gremita, nel presentare il racconto positivo della crescita del

porto di Gioia Tauro, il presidente Andrea Agostinelli ha voluto raccontare un

percorso di lavoro straordinario che, simbolicamente, ha avuto inizio, circa

dieci anni fa, attraverso un suo intervento pubblico organizzato nella sala

consiliare del Comune di San Ferdinando, che oggi vede il finale raccontato

esattamente nella stessa sala. Il presidente Andrea Agostinelli ha, quindi,

evidenziato l'importanza della sinergia, posta in essere negli anni, tra il

pubblico e il privato, che ha visto mettere in campo scelte coraggiose e

investimenti pubblici a sostegno della presenza degli imprenditori privati che,

su Gioia Tauro, hanno scommesso e vinto attraverso i propri piani di sviluppo,

contribuendo, insieme al settore pubblico, a rendere grande il porto di Gioia

Tauro. A sostegno, in modo incisivo, dello sviluppo dello scalo, Agostinelli ha posto, altresì, la narrazione della

sinergia tra le Istituzioni pubbliche, in particolare quella esercitata con l'Autorità marittima e i Servizi tecnico-nautici,

che hanno assicurato l'operatività e le alte performances raggiunte dallo scalo in termini di sicurezza della

navigazione. Si è, quindi, rivolto alla politica nazionale e regionale invitandola a destinare maggiore attenzione e

risorse allo scalo portuale di Gioia Tauro, così come accade in altri porti nazionali, affinché lo scalo portuale di Gioia

Tauro, primo porto di transhipment d'Italia, riceva il giusto riconoscimento nazionale e internazionale in vista di

ulteriore sviluppo economico. Al centro del suo intervento, il presidente Agostinelli ha posto la descrizione della

programmazione infrastrutturale del porto di Gioia Tauro, soffermandosi tra i lavori conclusi e quelli in corso di

esecuzione, per giungere, passo dopo passo, ad evidenziare le prospettive di ulteriore crescita attraverso la nuova

programmazione dell'Ente. Presenti all'incontro, tra gli altri, oltre il primo cittadino il sindaco Luca Gaetano, il

segretario del Partito Democratico di Reggio Calabria, Antonio Morabito, il consigliere regionale del PD on. Giovanni

Muraca, il presidente dell'azienda Callipo Group, Pippo Callipo, la responsabile del terminal Automar a Gioia Tauro,

Rosy Ficara, il segretario generale della CGIL Area Metropolitana Reggio Calabria, Gregorio Pititto, il presidente di

Confindustria Reggio Calabria, Domenico Vecchio, il segretario Pd di Cinquefrondi, Lucia Alì, e il presidente

dell'Accademia delle Belle Arti di Roma, Giuseppe Soriero, collegato online il sen. Antonio Misiani. Nel corso del
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racconto, intorno allo sviluppo infrastrutturale del porto, il presidente Agostinelli, tra gli obiettivi raggiunti, ha illustrato

il completamento della viabilità portuale che ha assicurato il pieno sviluppo della intermodalità interna allo scalo,

attraverso la realizzazione del Ponte De Maria, necessario a garantire lo scorrimento della rete ferroviaria portuale

che collega il gateway ferroviario, realizzato secondo gli standard europei e perfettamente funzionante attraverso i

suoi sei fasci di binari da 750 metri. Mentre, a luglio scorso, è stata inaugurata la banchina di Ponente, propedeutica

alla futura installazione del bacino di carenaggio che potrebbe garantire l'assunzione di ulteriore 100 lavoratori. Tra le

altre infrastrutture completate, anche, la struttura polifunzionale di ispezione frontaliera PCF e gli alloggi di servizio

della Capitaneria di porto. Con lo sguardo rivolto alle opere in corso, strategiche per l'ulteriore sviluppo dello scalo, i

lavori di elettrificazione della banchina di Levante per i quali, attraverso fondi PNRR, sono stati stanziati 66 milioni di

euro. Si tratta di un'opera vitale per lo scalo perché risponde agli obblighi di sostenibilità ambientale, richiesti

dall'Unione europea e da completare entro il 2026, in quanto finanziati dal PNRR. Assicureranno l'alimentazione green

delle mega navi che attraccheranno lungo i 4 chilometri di banchina del porto di Gioia Tauro. Nell'evidenziare

l'importanza rivestita dalle maestranze portuali e, quindi, la giusta attenzione a loro rivolta, il presidente Agostinelli ha

illustrato i lavori di realizzazione di un immobile, già finanziati per un valore di 5,5 milioni di euro, dove saranno

organizzati i servizi essenziali all'attività di prevenzione sanitaria e lavorativa, che rispondono ad esigenze di safety e

security a tutela dei lavoratori portuali. Tra presente e immediato futuro, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato,

anche, i progetti di ristrutturazione delle banchine Ro-Ro nel tratto E e la realizzazione del banchinamento a tergo del

II Ro-Ro. Per consolidare una delle peculiarità dello scalo di Gioia Tauro, unico porto in Italia capace di ricevere le

mega portacontainer, grazie alla profondità dei suoi fondali, attraverso un finanziamento di 50 milioni di euro si

procederà all'approfondimento dell'intero canale portuale. Mentre, tra i progetti lungimiranti, che puntano a garantire il

primato di Gioia Tauro per ulteriori 50 anni, l'allargamento dell'imboccatura del porto, da 285 a 400 metri,

fondamentale ad assicurare l'ingresso in sicurezza delle navi di futura generazione, caratterizzate dal fenomeno del

gigantismo navale. Non ultimo, tra i risultati raggiunti, la disponibilità di nuove aree, adiacenti all'imboccatura portuale,

da attrezzare a zona deposito al servizio della costruzione del Ponte sullo Stretto. Con lo sguardo rivolto agli altri

scali, il presidente Agostinelli ha evidenziato l'avvio di un nuovo insediamento industriale, che ha permesso

l'assunzione di 100 lavoratori nello scalo di Crotone, dove è stata, altresì, completata la riqualificazione del lungomare

del porto Vecchio, che sarà inaugurato il prossimo 11 aprile. Nel concludere il suo intervento, il pensiero del

presidente Andrea Agostinelli è andato ai lavoratori portuali iscritti nelle liste dell'Agenzia portuale che, a breve,

potrebbe essere trasformata in Impresa portuale ex art. 17 legge 84/94. Un altro tassello importante di crescita che

vedrebbe la stabilizzazione di lavoratori da impiegare per dare risposte ai casi di
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picchi di lavoro e garantire, così, la piena operatività dello scalo.

Sea Reporter
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Al via lavori nel nuovo centro polifunzionale in porto Oristano

Intervento da 7 milioni di euro, servizi anche per i crocieristi Consegnati i lavori

per la realizzazione del Centro polifunzionale nel porto di Oristano Santa

Giusta. La nuova struttura ospiterà anche un punto di controllo frontaliero,

uff ici  e servizi per operatori e crocieristi. Un intervento di radicale

riqualificazione, quello affidato all'Impresa Apice Srl, che, entro 265 giorni

dovrà provvedere al rinnovo e al riadattamento dell'edificio di circa mille metri

quadri, un tempo adibito a caserma dei Vigili del Fuoco. Costo dell'intervento

circa 7 milioni e 628 mila euro: l'operazione è interamente finanziata dal Piano

Nazionale di Ripresa e Resilienza dedicato allo sviluppo della logistica nei

settori agroalimentare, pesca e acquacoltura, silvicoltura, floricoltura e

vivaismo. Un passo avanti per il potenziamento dei traffici commerciali che,

nell'anno appena chiuso, hanno registrato circa 1 milione e 200 mila tonnellate

di rinfuse movimentate. "L'avvio dei lavori del CE.S.P.L.A. rappresenta un

passo fondamentale per il potenziamento del sistema logistico del Porto di

Oristano - spiega Massimo Deiana, presidente dell'AdSP del Mare di

Sardegna - ma anche un impulso significativo per il comparto agroalimentare,

strategico per l'intera economia regionale. Questa infrastruttura non solo migliorerà la competitività del porto nel

settore, ma offrirà servizi essenziali per lo sviluppo futuro del mercato crocieristico".

Ansa.it

Olbia Golfo Aranci

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2025/03/11/al-via-lavori-nel-nuovo-centro-polifunzionale-in-porto-oristano_b9546b57-fcf6-473b-87e9-2defbd982728.html
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Al via nel porto di Oristano i lavori per il nuovo Centro Servizi Polifunzionale per la
Logistica Agroalimentare

Ospitarà il Punto di Controllo Frontaliero Nel porto sardo di Oristano - Santa

Giusta è avvenuta la consegna del cantiere per la realizzazione del nuovo

Centro Servizi Polifunzionale per la Logistica Agroalimentare (CE.S.P.L.A.)

affidata all'Impresa Apice Srl che, entro la fine del prossimo novembre, dovrà

provvedere al rinnovo e al riadattamento dell'edificio di circa mille metri quadri,

un tempo adibito a caserma dei Vigili del Fuoco, per ospitare il Punto di

Controllo Frontaliero (PCF) del Ministero della Salute, gli uffici dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare di Sardegna, nuovi spazi a servizio dei passeggeri

delle navi da crociera e alcuni locali destinati al cluster portuale. L'intervento

ammonta complessivamente ad oltre 7,6 milioni di euro ed è interamente

finanziato dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza dedicato allo sviluppo

della logistica nei settori agroalimentare, pesca e acquacoltura, silvicoltura,

floricoltura e vivaismo. Sottolineando che, con la realizzazione del primo

centro polifunzionale, il porto di Oristano - Santa Giusta rafforza la sua

vocazione di hub strategico per il comparto agroalimentare e per la logistica

portuale favorendo, grazie ai servizi dedicati al settore come il PCF, il

potenziamento dei traffici commerciali che, nell'anno appena chiuso, hanno registrato circa 1,2 milioni di tonnellate di

rinfuse, il presidente dell'AdSP, Massimo Deiana, ha evidenziato che «l'avvio dei lavori del CE.S.P.L.A. rappresenta

un passo fondamentale per il potenziamento del sistema logistico del porto di Oristano, ma anche un impulso

significativo per il comparto agroalimentare, strategico per l'intera economia regionale. Questa infrastruttura - ha

aggiunto - non solo migliorerà la competitività del porto nel settore, ma offrirà servizi essenziali per lo sviluppo futuro

del mercato crocieristico».

Informare

Olbia Golfo Aranci
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Porto di Oristano: al via i lavori per il Centro Polifunzionale CE.S.P.L.A.

ORISTANO - Con la consegna ufficiale del cantiere, ha preso il via la fase

operativa per la realizzazione del Centro Servizi Polifunzionale per la

Logistica Agroalimentare (//CE.S.P.L.A.// ) nel porto di Oristano Santa

Giusta. L'intervento, affidato all'impresa Apice Srl, prevede la riqualificazione

di un edificio di circa 1.000 metri quadrati, precedentemente adibito a

caserma dei Vigili del Fuoco, che diventerà un'infrastruttura strategica per il

settore agroalimentare e la logistica portuale. L'opera, dal valore complessivo

di circa 7,6 milioni di euro, è interamente finanziata dal Piano Nazionale di

Ripresa e Resilienza (//PNRR//) e rientra nello sviluppo della logistica per i

settori agroalimentare, pesca, acquacoltura, silvicoltura, floricoltura e

vivaismo. Il completamento è previsto entro fine novembre 2025, con un

termine di esecuzione pari a 265 giorni naturali e consecutivi. Nuovi servizi

per il porto e il settore agroalimentare Il CE.S.P.L.A. ospiterà il Punto di

Controllo Frontaliero (//PCF//) del Ministero della Salute, gli uffici dell'AdSP,

aree dedicate ai passeggeri delle navi da crociera e spazi destinati al cluster

portuale. L'obiettivo è rafforzare la vocazione dello scalo come hub

strategico per il comparto agroalimentare e la logistica marittima. Nel 2024, il porto di Oristano ha movimentato circa

1,2 milioni di tonnellate di rinfuse, confermando la sua centralità nei traffici commerciali della regione. "L'avvio dei

lavori del CE.S.P.L.A. rappresenta un passo fondamentale per il potenziamento del sistema logistico del porto di

Oristano - ha dichiarato Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - ma anche un impulso

significativo per il comparto agroalimentare, strategico per l'intera economia regionale. Questa infrastruttura non solo

migliorerà la competitività del porto nel settore, ma offrirà servizi essenziali per lo sviluppo futuro del mercato

crocieristico". Con questo intervento, il porto di Oristano compie un salto di qualità nel settore infrastrutturale,

puntando a un futuro sempre più competitivo e innovativo.

Messaggero Marittimo

Olbia Golfo Aranci
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Al via il cantiere per la realizzazione del Centro servizi per la logistica del porto di
Oristano

E' entrata nel vivo la fase operativa per la realizzazione del Centro Servizi

Polifunzionale per la Logistica Agroalimentare del Porto di Oristano - Santa

Giusta. Ieri la consegna ufficiale del cantiere alla presenza del Presidente

Massimo Deiana Si tratta di un intervento di radicale riqualificazione, quello

affidato all'Impresa Apice Srl, che, entro 265 giorni naturali e correnti (quindi

entro fine novembre 2025), dovrà provvedere al rinnovo e al riadattamento

dell'edificio di circa mille metri quadri, un tempo adibito a caserma dei Vigili del

Fuoco, per ospitare il Punto di Controllo Frontaliero del Ministero della Salute,

gli uffici dell'AdSP, nuovi spazi a servizio dei passeggeri delle navi da crociera

e alcuni locali destinati al cluster portuale. "L'opera, che segna un importante

balzo in avanti nell'infrastrutturazione dello scalo - spiegano - ammonta

complessivamente a circa 7 milioni e 628 mila euro ed è interamente

finanziata dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza dedicato allo sviluppo

della logistica nei settori agroalimentare, pesca e acquacoltura, silvicoltura,

floricoltura e vivaismo. Con la realizzazione del primo centro polifunzionale, il

Porto di Oristano - Santa Giusta rafforza, quindi, la sua vocazione di hub

strategico per il comparto agroalimentare e per la logistica portuale, favorendo, grazie ai servizi dedicati al settore,

come appunto il PCF, il potenziamento dei traffici commerciali che, nell'anno appena chiuso, hanno registrato circa 1

milione e 200 mila tonnellate di rinfuse movimentate". "L'avvio dei lavori del CE.S.P.L.A. rappresenta un passo

fondamentale per il potenziamento del sistema logistico del Porto di Oristano - spiega Massimo Deiana, Presidente

dell'AdSP del Mare di Sardegna- ma anche un impulso significativo per il comparto agroalimentare, strategico per

l'intera economia regionale. Questa infrastruttura non solo migliorerà la competitività del porto nel settore, ma offrirà

servizi essenziali per lo sviluppo futuro del mercato crocieristico".

Sardinia Post

Olbia Golfo Aranci
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Consegnati i lavori per la realizzazione del Centro polifunzionale nel porto di Oristano
Santa Giusta

Con la consegna ufficiale del cantiere alla presenza del Presidente Massimo

Deiana, da ieri è entrata nel vivo la fase operativa per la realizzazione del

Centro Servizi Polifunzionale per la Logistica Agroalimentare (CE.S.P.L.A.) del

Porto di Oristano - Santa Giusta. Un intervento di radicale riqualificazione,

quello affidato all'Impresa Apice Srl, che, entro 265 giorni naturali e correnti

(quindi entro fine novembre 2025), dovrà provvedere al rinnovo e al

riadattamento dell'edificio di circa mille metri quadri, un tempo adibito a

caserma dei Vigili del Fuoco, per ospitare il Punto di Controllo Frontaliero

(PCF) del Ministero della Salute, gli uffici dell'AdSP, nuovi spazi a servizio dei

passeggeri delle navi da crociera e alcuni locali destinati al cluster portuale.

L'opera, che segna un importante balzo in avanti nell'infrastrutturazione dello

scalo, ammonta complessivamente a circa 7 milioni e 628 mila euro ed è

interamente finanziata dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza dedicato

allo sviluppo della logistica nei settori agroalimentare, pesca e acquacoltura,

silvicoltura, floricoltura e vivaismo. Con la realizzazione del primo centro

polifunzionale, il Porto di Oristano - Santa Giusta rafforza, quindi, la sua

vocazione di hub strategico per il comparto agroalimentare e per la logistica portuale, favorendo, grazie ai servizi

dedicati al settore, come appunto il PCF, il potenziamento dei traffici commerciali che, nell'anno appena chiuso, hanno

registrato circa 1 milione e 200 mila tonnellate di rinfuse movimentate. "L'avvio dei lavori del CE.S.P.L.A. rappresenta

un passo fondamentale per il potenziamento del sistema logistico del Porto di Oristano - spiega Massimo Deiana,

Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna- ma anche un impulso significativo per il comparto agroalimentare,

strategico per l'intera economia regionale. Questa infrastruttura non solo migliorerà la competitività del porto nel

settore, ma offrirà servizi essenziali per lo sviluppo futuro del mercato crocieristico".

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci
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Gdf, maxi sequestro di droga al porto di Messina

I Finanzieri del Comando Provinciale di Messina, in due distinte operazioni,

hanno sequestrato circa 2 chili di cocaina e quasi 40 chili di hashish in transito

sullo Stretto di Messina, arrestando tre responsabili. L'attività, condotta dalle

Fiamme Gialle del Gruppo di Messina con il prezioso ausilio delle unità

cinofile, attesta la costante attenzione al contrasto dello spaccio di sostanze

stupefacenti, soprattutto ai punti di accesso alla Sicilia. In particolare, grazie al

fiuto del cane antidroga Lord, altamente specializzato in operazioni della

specie, durante il controllo di una autovettura appena sbarcata dalla costa

calabra e condotta da un giovane di origini straniere, i militari rinvenivano due

panetti contenenti oltre 2 chili di cocaina, abilmente occultati all'interno dei

sedili anteriori del mezzo. Lo stupefacente, contraddistinto dal simbolo di un

peperoncino rosso, avrebbe potuto fruttare, sulle piazze di spaccio siciliane,

circa 650.000 euro. Sulla base delle risultanze investigative, che dovranno

comunque trovare conferma in dibattimento e nei successivi gradi di giudizio e

ferma restando la presunzione d'innocenza valevole ora e fino alla condanna

definitiva, l'indagato è stato tratto in arresto, in flagranza di reato, per traffico

di sostanze stupefacenti ed aggregato alla casa circondariale di Gazzi. Lo stesso giorno, sempre presso la Rada S.

Francesco, i Finanzieri hanno sottoposto a controllo i passeggeri di un pullman di linea proveniente dal centro Italia,

tra cui un uomo originario del Marocco che deteneva, all'interno del trolley con cui viaggiava, oltre 33 chili di hashish,

del valore di oltre 300.000 euro. Per tentare di occultare il forte odore dello stupefacente, l'uomo aveva avvolto i

panetti in voluminose coperte di pile e cosparso tutto con polvere di caffè. I Finanzieri hanno, dunque, tratto in arresto

il corriere ed il connazionale che lo attendeva, con la propria autovettura, all'arrivo del pullman presso la stazione

etnea. A seguito di perquisizione d'iniziativa dell'abitazione sita in Catania, ove entrambi dimoravano, sono stati,

inoltre, rinvenuti e sottoposti a sequestro altri 4,6 chili di hashish.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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"Al centro del Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile", evento del Pd a San
Ferdinando

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha partecipato al convegno dal titolo "Al centro del

Mediterraneo - Porto e Territorio, la sfida possibile" Il presidente dell'Autorità

di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli ,

ha partecipato al convegno dal titolo "Al centro del Mediterraneo - Porto e

Territorio, la sfida possibile" , che si è tenuto presso la sala consiliare del

Comune di San Ferdinando , organizzato dalla Federazione metropolitana del

Partito Democratico e dall'Amministrazione comunale. Di fronte una sala

gremita, nel presentare il racconto positivo della crescita del porto di Gioia

Tauro, il presidente Andrea Agostinelli ha voluto raccontare un percorso di

lavoro straordinario che, simbolicamente, ha avuto inizio, circa dieci anni fa,

attraverso un suo intervento pubblico organizzato nella sala consiliare del

Comune di San Ferdinando, che oggi vede il finale raccontato esattamente

nella stessa sala. Il presidente Andrea Agostinelli ha, quindi, evidenziato

l'importanza della sinergia, posta in essere negli anni, tra il pubblico e il privato,

che ha visto mettere in campo scelte coraggiose e investimenti pubblici a

sostegno della presenza degli imprenditori privati che, su Gioia Tauro, hanno scommesso e vinto attraverso i propri

piani di sviluppo, contribuendo, insieme al settore pubblico, a rendere grande il porto di Gioia Tauro. A sostegno, in

modo incisivo, dello sviluppo dello scalo, Agostinelli ha posto, altresì, la narrazione della sinergia tra le Istituzioni

pubbliche, in particolare quella esercitata con l'Autorità marittima e i Servizi tecnico-nautici, che hanno assicurato

l'operatività e le alte performances raggiunte dallo scalo in termini di sicurezza della navigazione. Si è, quindi, rivolto

alla politica nazionale e regionale invitandola a destinare maggiore attenzione e risorse allo scalo portuale di Gioia

Tauro, così come accade in altri porti nazionali, affinché lo scalo portuale di Gioia Tauro, primo porto di transhipment

d'Italia, riceva il giusto riconoscimento nazionale e internazionale in vista di ulteriore sviluppo economico. Al centro

del suo intervento, il presidente Agostinelli ha posto la descrizione della programmazione infrastrutturale del porto di

Gioia Tauro, soffermandosi tra i lavori conclusi e quelli in corso di esecuzione, per giungere, passo dopo passo, ad

evidenziare le prospettive di ulteriore crescita attraverso la nuova programmazione dell'Ente. Presenti all'incontro, tra

gli altri, oltre il primo cittadino il sindaco Luca Gaetano, il segretario del Partito Democratico di Reggio Calabria,

Antonio Morabito, il consigliere regionale del PD on. Giovanni Muraca, il presidente dell'azienda Callipo Group, Pippo

Callipo, la responsabile del terminal Automar a Gioia Tauro, Rosy Ficara, il segretario generale della CGIL Area

Metropolitana Reggio Calabria, Gregorio Pititto, il presidente di Confindustria Reggio Calabria, Domenico Vecchio, il

segretario Pd di Cinquefrondi, Lucia Alì, e il

Stretto Web
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presidente dell'Accademia delle Belle Arti di Roma, Giuseppe Soriero, collegato online il sen. Antonio Misiani.

L'intervento di Agostinelli Nel corso del racconto, intorno allo sviluppo infrastrutturale del porto, il presidente

Agostinelli, tra gli obiettivi raggiunti, ha illustrato il completamento della viabilità portuale che ha assicurato il pieno

sviluppo della intermodalità interna allo scalo, attraverso la realizzazione del Ponte De Maria, necessario a garantire

lo scorrimento della rete ferroviaria portuale che collega il gateway ferroviario, realizzato secondo gli standard

europei e perfettamente funzionante attraverso i suoi sei fasci di binari da 750 metri. Mentre, a luglio scorso, è stata

inaugurata la banchina di Ponente, propedeutica alla futura installazione del bacino di carenaggio che potrebbe

garantire l'assunzione di ulteriore 100 lavoratori. Tra le altre infrastrutture completate, anche, la struttura polifunzionale

di ispezione frontaliera PCF e gli alloggi di servizio della Capitaneria di porto. Con lo sguardo rivolto alle opere in

corso, strategiche per l'ulteriore sviluppo dello scalo, i lavori di elettrificazione della banchina di Levante per i quali,

attraverso fondi PNRR, sono stati stanziati 66 milioni di euro. Si tratta di un'opera vitale per lo scalo perché risponde

agli obblighi di sostenibilità ambientale, richiesti dall'Unione europea e da completare entro il 2026, in quanto finanziati

dal PNRR. Assicureranno l'alimentazione green delle mega navi che attraccheranno lungo i 4 chilometri di banchina

del porto di Gioia Tauro. Nell'evidenziare l'importanza rivestita dalle maestranze portuali e, quindi, la giusta attenzione

a loro rivolta, il presidente Agostinelli ha illustrato i lavori di realizzazione di un immobile, già finanziati per un valore di

5,5 milioni di euro, dove saranno organizzati i servizi essenziali all'attività di prevenzione sanitaria e lavorativa, che

rispondono ad esigenze di safety e security a tutela dei lavoratori portuali. "Progetti di ristrutturazione delle banchine

Ro-Ro nel tratto E" Tra presente e immediato futuro, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato, anche, i progetti di

ristrutturazione delle banchine Ro-Ro nel tratto E e la realizzazione del banchinamento a tergo del II Ro-Ro. Per

consolidare una delle peculiarità dello scalo di Gioia Tauro, unico porto in Italia capace di ricevere le mega

portacontainer, grazie alla profondità dei suoi fondali, attraverso un finanziamento di 50 milioni di euro si procederà

all'approfondimento dell'intero canale portuale. Mentre, tra i progetti lungimiranti, che puntano a garantire il primato di

Gioia Tauro per ulteriori 50 anni, l'allargamento dell'imboccatura del porto, da 285 a 400 metri, fondamentale ad

assicurare l'ingresso in sicurezza delle navi di futura generazione, caratterizzate dal fenomeno del gigantismo navale.

Non ultimo, tra i risultati raggiunti, la disponibilità di nuove aree, adiacenti all'imboccatura portuale, da attrezzare a

zona deposito al servizio della costruzione del Ponte sullo Stretto. "Nuovo insediamento industriale" Con lo sguardo

rivolto agli altri scali, il presidente Agostinelli ha evidenziato l'avvio di un nuovo insediamento industriale, che ha

permesso l'assunzione di 100 lavoratori nello scalo di Crotone, dove è stata, altresì, completata la riqualificazione del

lungomare del porto Vecchio, che sarà inaugurato il prossimo 11 aprile. Nel concludere il suo intervento, il pensiero

del presidente Andrea Agostinelli è andato ai lavoratori portuali iscritti nelle liste dell'Agenzia portuale
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che, a breve, potrebbe essere trasformata in Impresa portuale ex art. 17 legge 84/94. Un altro tassello importante

di crescita che vedrebbe la stabilizzazione di lavoratori da impiegare per dare risposte ai casi di picchi di lavoro e

garantire, così, la piena operatività dello scalo. SPECIALI LEGGI ANCHE.
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Nuova viabilità tra Acqueviole e il porto di Milazzo, lavori consegnati Redazione | martedì
11 Marzo 2025 - 12:27 Ripresi lavori di completamento banchine e pontili Nuovo impianto
fognario sul molo Marullo Smaltimento scarichi a mare acque meteoriche 0 commenti
Lascia un commento

Nuova viabilità tra Acqueviole e il porto di Milazzo, lavori consegnati

Redazione Fine lavori prevista a gennaio 2026 Sono stati consegnati

dall'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto i lavori di realizzazione della

nuova viabilità portuale fra la zona Acqueviole e il Porto di Milazzo. Il progetto,

nato dall'esigenza di collegare direttamente il terminal navi di zona Acqueviole

con le porte di imbarco dei mezzi Ro-Ro, per alleggerire le strade cittadine

nella zona più a sud del porto, prevede che la nuova arteria bidirezionale si

sviluppi tutta in aree demaniali di competenza dell'AdSP parallele alle Vie Bixio

e Tindaro La Rosa. Sarà possibile immettersi in questa nuova viabilità

attraverso una rotonda, che consentirà l'accesso, oltre che alle aree portuali,

anche alle aree del molo di sottoflutto e al parcheggio a servizio del Terminal

Navi, di recente assentito in concessione. I lavori prevedono anche la

realizzazione di nuovi marciapiedi, sia lato città sia dentro il porto, di una

recinzione portuale di tipologia analoga a quella ubicata lungo la Via dei Mille

del Porto di Milazzo, oltre a nuovi impianti tecnologici e di raccolta delle acque

sia per le aree portuali che per la viabilità cittadina. L'intervento, del valore

complessivo di circa 2,5 milioni di euro (di cui circa 1,6 milioni per l'importo contrattuale dei lavori), avrà una durata di

315 giorni, con ultimazione prevista dei lavori a gennaio 2026. Sempre all'interno del porto di Milazzo, sono stati

ripresi i lavori di completamento delle banchine e dei pontili interni al bacino portuale ed escavazione fondali operativi.

L'intervento, i cui lavori sono stati consegnati dopo sei anni di attesa dalla precedente rescissione contrattuale,

riguarda il completamento delle banchine commerciali del porto di Milazzo, nel tratto compreso fra l'esistente

banchina XX Luglio e il molo di sottoflutto i cui fondali sono stati già oggetto di dragaggio nel 2015. L'odierno

intervento, riprogettato e appaltato nel 2023, è finalizzato all'ampliamento della dotazione infrastrutturale ed al

miglioramento e ripristino del livello di servizio e di sicurezza negli spazi operativi. Sono previsti inoltre circa 18.000

metri quadri di nuovi piazzali. Il progetto rappresenta lo stralcio di ultimazione del precedente appalto, rescisso per

inadempimento dell'impresa appaltatrice e le cui opere erano state completate al settanta percento. L'attuale

intervento, oltre ad adeguare alle subentrate normative il precedente progetto, ha migliorato le previsioni della nuova

banchina dal punto di vista delle caratteristiche dei piazzali e dei relativi impianti, ivi compresa la predisposizione per

la futura elettrificazione delle banchine stesse. La durata complessiva per l'esecuzione dei lavori è di 24 mesi e

l'importo complessivo dell'intervento è di 26 milioni e 200mila euro. I lavori sono stati consegnati il 30 ottobre 2024, è

stata completata la cantierizzazione, ed è stata già eseguita una parte della paratia di pali; si prevede che entro il

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/nuova-viabilita-acqueviole-porto-milazzo-lavori-consegnati.html
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2026 l'intervento sarà concluso. Un'altra importante opera, consegnata all'impresa appaltatrice il 26 febbraio,

riguarda i lavori per la realizzazione di un nuovo impianto fognario sul Molo Marullo. Il progetto prevede la

realizzazione di un sistema di raccolta delle acque reflue nere dimensionato per tutte le utenze presenti sul Molo

Marullo e per quelle future, mediante la posa di un collettore con deflusso interamente a gravità per l'intera lunghezza

del collegamento alla fogna comunale. Il posizionamento del tracciato avverrà sulla parte del molo prospicente i

fabbricati, caratterizzata dalla storica pavimentazione in basolato, per la quale è previsto il successivo ripristino.

L'importo complessivo dell'intervento, finanziato interamente con fondi dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto,

ammonta a 465mila euro. L'appalto dei lavori è stato aggiudicato all'impresa Urania Costruzioni S.r.l. per l'importo

contrattuale di 259mila 874 euro, mentre la direzione dei lavori è stata affidata al raggruppamento temporaneo di

professionisti Servin Soc. Coop. a r.l. Mandataria), Siat Srl (Mandante 1) e Archeologo Letterio Giordano (Mandante

2). I lavori dovranno essere ultimati entro il 15 agosto 2025. Altro intervento necessario alla rifunzionalizzazione degli

scarichi a mare delle acque meteoriche del Porto di Milazzo è stato avviato nelle aree limitrofe al Terminal Aliscafi e

alla Via Ammiraglio Luigi Rizzo così come nelle zone fra il Bingo, il Lido Azzurro e la Concessionaria Ford. A seguito

dei nubifragi che negli ultimi anni si sono verificati a Milazzo e che hanno causato danni e allagamenti in diverse parti

del centro urbano, ed in particolare in prossimità dei varchi di accesso al porto, è stata firmata una convenzione tra

l'AdSP dello Stretto ed il Comune. Questo atto è finalizzato alla mappatura e allo studio del sistema di smaltimento

delle acque meteoriche che interessano il tratto di costa compreso fra il piazzale Alessandro Pizzoli (presso ex

Tonnara Santa Lucia) ed il Molo Marullo, al fine di comprendere se la realizzazione nei decenni passati delle

infrastrutturazioni relative al porto abbia costituito un problema allo smaltimento delle acque piovane cittadine e,

quindi, se occorra realizzare degli interventi atti a superare tali criticità. L'Autorità ha provveduto ad affidare ad un

professionista esterno l'elaborazione delle necessarie indagini per la mappatura e l'analisi della condizione dei luoghi,

finalizzate alla conseguente definizione degli interventi necessari al superamento delle criticità, mediante la

predisposizione di idonei progetti di fattibilità tecnica ed economica. Sulla scorta degli esiti dello studio e dal

confronto tecnico tra gli Uffici dei due Enti, è emersa la volontà di dare corso, nel breve termine, a due interventi

previsti nello studio, nei comprensori 1 e 4, denominati rispettivamente: " Zona Terminal Aliscafi - Via Ammiraglio

Luigi Rizzo " e " Zona Bingo - Lido Azzurro - Concessionaria Ford ", che negli eventi passati hanno manifestato le

criticità più elevate fuori e dentro l'area demaniale portuale, costituendo anche potenziale pericolo per i fruitori delle

aree portuali e nocumento al regolare transito veicolare. In tal senso, dunque, l'AdSP si è impegnata a farsi carico del

finanziamento e dell'appalto degli interventi previsti per la rifunzionalizzazione degli scarichi a mare delle acque

meteoriche dei due comprensori, mentre il Comune di Milazzo ha assunto l'onere della progettazione e direzione

lavori dei suddetti interventi.

TempoStretto
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In merito al Terminal passeggeri , infine, è stata rilasciata alla Liberty Lines S.p.A un'anticipata occupazione per

continuare senza interruzione il servizio ai passeggeri in transito, in attesa del completamento delle procedure di

rilascio della concessione demaniale.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

martedì 11 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 133

[ § 2 5 7 1 3 7 7 3 § ]

Palermo: presidente AMG Energia incontra AD di GNV. Disponibili sinergie per
rifornimento navi a GNL

La utility interamente partecipata dal Comune, federata Utilitalia, si occupa di

distribuzione metano, pubblica illuminazione, servizi energetici ed è certificata

ESCo: forte dell'esperienza nella progettazione, realizzazione e gestione di

impianti incentrati sul gas naturale, ha dato la sua disponibilità a partecipare a

gruppi di lavoro e ad elaborare studi di fattibilità per individuare soluzioni

impiantistiche che consentano il rifornimento di navi a GNL anche nel porto

cittadino. L'uso del GNL come carburante per il trasporto marittimo, che può

essere subito utilizzato oppure stoccato in impianti di piccola scala, riduce del

25 per cento le emissioni di anidride carbonica, del 90 per cento gli ossidi di

azoto, mentre consente il quasi totale abbattimento degli ossidi di zolfo e del

particolato. Il tema è molto sentito dal momento che l'area urbana del porto di

Palermo, sulla base dei dati di Arpa Sicilia, rappresenta la porzione della città

con i peggiori parametri di qualità dell'aria con presenza di ossidi di azoto e

zolfo oltre che di pm10. Più in generale, il trasporto marittimo è uno dei settori

più inquinanti a livello globale, con emissioni di gas serra che continueranno a

crescere fino al 2050. "Con l'ad di Grandi Navi Veloci - sottolinea il presidente

di AMG Energia, Francesco Scoma - abbiamo ripreso una discussione nata sulla scorta di un dibattito del recente

forum Milano-Palermo, in cui l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Occidentale ha ammesso l'attuale impossibilità di

rifornire navi a GNL e di alimentare elettricamente il nuovo sistema di "cold ironing" in via di realizzazione a Palermo,

che permetterebbe lo spegnimento dei motori navali durante l'ormeggio in porto senza compromettere l'erogazione di

energia alla nave". "Stiamo ragionando - conclude Scoma - su possibili forme di collaborazione tra AMG Energia e

GNV per consentire anche da Palermo il transito di navi alimentate a GNL nonché la pratica del "cold ironing". AMG

Energia può contribuire a mettere a punto soluzioni che abbiano elevata replicabilità anche in altri contesti territoriali".

Iscriviti gratuitamente alla Dailyletter FerPress e a Mobility Magazine.

FerPress

Palermo, Termini Imerese

https://www.ferpress.it/palermo-presidente-amg-energia-incontra-lad-di-gnv-disponibili-sinergie-per-rifornimento-navi-alimentate-a-gnl/
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Incontro tra AMG Energia e GNV, Scoma "Sinergie per rifornimento navi a GNL anche a
Palermo"

GENOVA (ITALPRESS) - Lo sviluppo di sinergie tra AMG Energia e la

compagnia di navigazione Grandi Navi Veloci per consentire il transito di navi

alimentate a gas naturale liquefatto (GNL) anche dal porto di Palermo.  É

questo uno dei temi trattati oggi nel corso dell' incontro, a Genova, tra il

presidente di AMG Energia, Francesco Scoma, e l'amministratore delegato di

GNV, Matteo Catani. La utility interamente partecipata dal Comune, federata

Utilitalia, come è stato sottolineato, si occupa di distribuzione metano,

pubblica illuminazione, servizi energetici ed è certificata ESCo: forte

dell'esperienza nella progettazione, realizzazione e gestione di impianti

incentrati sul gas naturale, ha dato la sua disponibilità a partecipare a gruppi di

lavoro e ad elaborare studi di fattibilità per individuare soluzioni impiantistiche

che consentano il rifornimento di navi a GNL anche nel porto cittadino. L'uso

del GNL come carburante per il trasporto marittimo, che può essere subito

utilizzato oppure stoccato in impianti di piccola scala, riduce del 25 per cento

le emissioni di anidride carbonica, del 90 per cento gli ossidi di azoto, mentre

consente il quasi totale abbattimento degli ossidi di zolfo e del particolato. Il

tema è molto sentito dal momento che l'area urbana del porto di Palermo, sulla base dei dati di Arpa Sicilia,

rappresenta la porzione della città con i peggiori parametri di qualità dell'aria con presenza di ossidi di azoto e zolfo

oltre che di pm10. Più in generale, il trasporto marittimo è uno dei settori più inquinanti a livello globale, con emissioni

di gas serra che continueranno a crescere fino al 2050. "Con l'ad di Grandi Navi Veloci - sottolinea il presidente di

AMG Energia, Francesco Scoma - abbiamo ripreso una discussione nata sulla scorta di un dibattito del recente forum

Milano-Palermo, in cui l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Occidentale ha ammesso l'attuale impossibilità di

rifornire navi a GNL e di alimentare elettricamente il nuovo sistema di 'cold ironing' in via di realizzazione a Palermo,

che permetterebbe lo spegnimento dei motori navali durante l'ormeggio in porto senza compromettere l'erogazione di

energia alla nave". "Stiamo ragionando - conclude Scoma - su possibili forme di collaborazione tra AMG Energia e

GNV per consentire anche da Palermo il transito di navi alimentate a GNL nonché la pratica del 'cold ironing'. AMG

Energia può contribuire a mettere a punto soluzioni che abbiano elevata replicabilità anche in altri contesti territoriali".

- foto IPA Agency - (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la

tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress.it

Palermo, Termini Imerese

https://www.italpress.com/incontro-tra-amg-energia-e-gnv-scoma-sinergie-per-rifornimento-navi-a-gnl-anche-a-palermo/
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Rifornire le navi nel porto di Palermo senza inquinare: Amg e Gnv studiano nuove
strategie

Incontro a Genova tra il presidente dell'ex municipalizzata e l'amministratore

delegato della compagnia di navigazione. Al vaglio possibili iniziative per

alimentare le imbarcazioni a Gnl Lo sviluppo di sinergie tra Amg Energia e la

compagnia di navigazione Grandi Navi Veloci per consentire il transito di navi

alimentate a gas naturale liquefatto (Gnl) anche dal porto di Palermo. E' questo

uno dei temi trattati oggi nel corso dell'incontro, a Genova, tra il presidente di

Amg, Francesco Scoma, e l'amministratore delegato di Gnv, Matteo Catani.

La utility interamente partecipata dal Comune, federata Utilitalia, si occupa di

distribuzione metano, pubblica illuminazione, servizi energetici ed è certificata

Esco: forte dell'esperienza nella progettazione, realizzazione e gestione di

impianti incentrati sul gas naturale, ha dato la sua disponibilità a partecipare a

gruppi di lavoro e ad elaborare studi di fattibilità per individuare soluzioni

impiantistiche che consentano il rifornimento di navi a Gnl anche nel porto

cittadino. L'uso del Gnl come carburante per il trasporto marittimo, che può

essere subito utilizzato oppure stoccato in impianti di piccola scala, riduce del

25% le emissioni di anidride carbonica, del 90% gli ossidi di azoto, mentre

consente il quasi totale abbattimento degli ossidi di zolfo e del particolato. Il tema è molto sentito dal momento che

l'area urbana del porto di Palermo, sulla base dei dati di Arpa Sicilia, rappresenta la porzione della città con i peggiori

parametri di qualità dell'aria con presenza di ossidi di azoto e zolfo oltre che di Pm10. Più in generale, il trasporto

marittimo è uno dei settori più inquinanti a livello globale, con emissioni di gas serra che continueranno a crescere

fino al 2050. "Con l'ad di Grandi Navi Veloci - sottolinea il presidente di Amg Scoma - abbiamo ripreso una

discussione nata sulla scorta di un dibattito del recente forum Milano-Palermo, in cui l'Autorità di sistema portuale del

mare occidentale ha ammesso l'attuale impossibilità di rifornire navi a Gnl e di alimentare elettricamente il nuovo

sistema di 'cold ironing' in via di realizzazione a Palermo, che permetterebbe lo spegnimento dei motori navali

durante l'ormeggio in porto senza compromettere l'erogazione di energia alla nave". "Stiamo ragionando - conclude

Scoma - su possibili forme di collaborazione tra Amg e Gnv per consentire anche da Palermo il transito di navi

alimentate a Gnl nonché la pratica del 'cold ironing'. Amg può contribuire a mettere a punto soluzioni che abbiano

elevata replicabilità anche in altri contesti territoriali". Per muoverti con i mezzi pubblici e in sharing nella città di

Palermo usa la nostra Partner App gratuita.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/economia/amg-gnv-alimentazioni-navi-porto-palermo.html
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LetExpo, Rixi: "L'Italia deve leggere dove andrà il mondo"

"Deve crescere la capacità di relazionarsi con Paesi che magari fino a ieri non

si ritenevano utili" 11 marzo 2025 | 18.19 LETTURA: 1 minuti "Un paese come

l'Italia deve leggere dove andrà il mondo. Vederlo prima per poter fare

investimenti che ti permettano di essere resilienti nel cambiamento, ma anche

di approfittare dei nuovi scenari. Oggi il cambiamento, ad esempio sul

mercato americano, che ci potrebbe essere con l'inserimento dei dazi,

chiuderà delle porte, ma ne aprirà delle altre. Bisogna capire come il

continente sarà in grado di reggere". Così Edoardo Rixi, vice ministro delle

infrastrutture e dei trasporti, è intervenuto nella giornata inaugurale di LetExpo,

la fiera di riferimento per i trasporti, la logistica, i servizi alle imprese e la

sostenibilità, promossa da Alis in collaborazione con Veronafiere. Un evento,

in programma fino al 14 marzo, diventato punto di riferimento della filiera, con

un focus sulle attuali dinamiche geopolitiche e sulla sostenibilità ambientale,

economica e sociale. "I porti italiani nel 2024 hanno registrato una crescita di

container di oltre il 4% rispetto a ipotesi che erano invece di recessione -

aggiunge Rixi - Questo significa che la merce è come un fiume: se si mettono

barriere, passa da altre parti. Quello che dobbiamo fare è uniformare i linguaggi tra i sistemi di trasporto, renderli

resilienti perché i cambiamenti geopolitici impongono anche una capacità di cyber security sui sistemi logistici

sensibili. Deve poi crescere anche la capacità di relazionarsi con Paesi che magari fino a ieri non si ritenevano utili.

Ad esempio la Turchia, che nei prossimi anni vedrà un incremento dei corridoi tra il sud est asiatico e l'Europa dopo

le tensioni create nel Canale di Panama e nel Mar Rosso". SEGUICI SUI SOCIAL.

Adnkronos.it

Focus
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LetExpo, Rixi: "L'Italia deve leggere dove andrà il mondo"

Verona, 11 mar. (Adnkronos) - "Un paese come l'Italia deve leggere dove

andrà il mondo. Vederlo prima per poter fare investimenti che ti permettano di

essere resilienti nel cambiamento, ma anche di approfittare dei nuovi scenari.

Oggi il cambiamento, ad esempio sul mercato americano, che ci potrebbe

essere con l'inserimento dei dazi, chiuderà delle porte, ma ne aprirà delle altre.

Bisogna capire come il continente sarà in grado di reggere". Così Edoardo

Rixi, vice ministro delle infrastrutture e dei trasporti, è intervenuto nella giornata

inaugurale di LetExpo, la fiera di riferimento per i trasporti, la logistica, i servizi

alle imprese e la sostenibilità, promossa da Alis in collaborazione con

Veronafiere. Un evento, in programma fino al 14 marzo, diventato punto di

riferimento della filiera, con un focus sulle attuali dinamiche geopolitiche e sulla

sostenibilità ambientale, economica e sociale."I porti italiani nel 2024 hanno

registrato una crescita di container di oltre il 4% rispetto a ipotesi che erano

invece di recessione - aggiunge Rixi - Questo significa che la merce è come

un fiume: se si mettono barriere, passa da altre parti. Quello che dobbiamo

fare è uniformare i linguaggi tra i sistemi di trasporto, renderli resilienti perché i

cambiamenti geopolitici impongono anche una capacità di cyber security sui sistemi logistici sensibili. Deve poi

crescere anche la capacità di relazionarsi con Paesi che magari fino a ieri non si ritenevano utili. Ad esempio la

Turchia, che nei prossimi anni vedrà un incremento dei corridoi tra il sud est asiatico e l'Europa dopo le tensioni

create nel Canale di Panama e nel Mar Rosso".

Affari Italiani

Focus

https://www.affaritaliani.it/notiziario/letexpo-rixi-l-italia-deve-leggere-dove-andra-il-mondo-421247.html
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Global Ports Holding gestirà il terminal crociere del porto scozzese di Clydeport

Siglato con Peel Ports un contratto di concessione della durata di 50 anni

Liverpool/Londra 11 marzo 2025 Global Ports Holding (GPH), società

londinese che è il principale operatore indipendente mondiale di terminal

crociere ed è integralmente controllata dalla turca Global Investment Holdings

(GIH), amplierà il proprio network di terminal includendovi il porto scozzese di

Clydeport. L'azienda ha infatti siglato un contratto di concessione della durata

di 50 anni con la Clydeport Operations del gruppo britannico Peel Ports, che è

proprietario e gestore dello scalo portuale scozzese, per operare il terminal

crociere Greenock Cruise Port. Lo scorso anno al Greenock Cruise Port, che

dista circa 40 chilometri da Glasgow, sono approdate più di 80 navi da

crociera e quest'anno è atteso un ulteriore aumento del traffico che si prevede

proseguirà anche nel 2026.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250363-Global-Ports-Holding-gestira-terminal-crociere-porto-Clydeport.asp
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Messina ottiene un finanziamento di 50 milioni di dollari per sostenere gli investimenti
nelle full container

Accordo con BPER Banca e Banca Popolare di Sondrio La società armatrice

Ignazio Messina & C. ha finalizzato un finanziamento di 50 milioni di dollari

con BPER Banca e Banca Popolare di Sondrio dedicato alle necessità

finanziarie per il rinnovo della flotta di navi di proprietà, nell'ambito di un piano

di investimento della compagnia genovese focalizzato su navi full container, di

maggiori capacità e dimensioni rispetto a quelle del passato. «Si tratta - ha

spiegato Stefano Messina, vice presidente esecutivo di Ignazio Messina & C.

- di un'operazione di finanziamento navale specifica per accompagnare il

nostro percorso di crescita, già in atto, nei mercati nei quali operiamo e dove

stiamo aumentando la nostra capacità e la nostra offerta di servizi integrati. La

rinnovata fiducia del sistema bancario italiano è un segnale importante che

rafforza la nostra volontà di percorrere con determinazione la rotta dello

sviluppo commerciale e operativo, cogliendo, come nostra tradizione, le

opportunità nel momento stesso in cui si profilano». «Questa operazione - ha

commentato Marco Mandelli, chief corporate & investment banking officer di

BPER Banca sotto la cui responsabilità si colloca il Blue Economy desk - ha

per noi un significato particolare in virtù della lunga relazione che lega BPER Banca e prima ancora Carige al gruppo

Messina e al territorio ligure, un'area economica di interesse strategico per la banca. L'operazione, inoltre, si colloca

nel perimetro della Blue Economy, a cui la banca rivolge una particolare attenzione, anche grazie al presidio attivo

con risorse specialistiche operanti dal capoluogo ligure». «Per Banca Popolare di Sondrio - ha aggiunto Mario Erba,

chief commercial officer di Banca Popolare di Sondrio - si tratta di una conferma concreta dell'importanza attribuita

alla Liguria e al settore dello shipping». BPER Corporate & Investment Banking ha agito in qualità di Banca

Organizzatrice e Banca Agente per la formazione e la gestione del pool, e si è avvalsa della collaborazione dello

studio Legale Watson Farley Williams per il perfezionamento dell'operazione.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250366-Messina-finanziamento-x-sostenere-investimenti-nelle-full-container.asp
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Netto miglioramento delle performance economiche del gruppo crocieristico Viking

Quest'anno verranno prese in consegna 11 nuove navi Il gruppo crocieristico

statunitense Viking Holdings ha chiuso l'esercizio annuale 2024 con ricavi pari

a 5,33 miliardi di dollari, con un incremento del +13,2% sull'esercizio

precedente, di cui 4,97 miliardi generati dalla vendita delle crociere e delle

escursioni (+13,4%) e 362,6 milioni dalle vendite a bordo delle navi (+10,9%).

Inoltre, i ricavi complessivi derivanti dalle sole crociere fluviali operate dal

gruppo sono ammontati a 2,65 miliardi (+13,4%) e quelli derivanti dalle

crociere oceaniche a 2,20 miliardi di dollari (+12,9%). L'utile operativo si è

attestato a 1,08 miliardi (+31,7%) e l'utile netto a 140,7 milioni di dollari

rispetto ad una perdita netta di -1,86 miliardi nel 2023 determinata

principalmente da perdite di carattere finanziario. Lo scorso anno la flotta di

Viking, formata da 82 navi (79 nel 2023) di cui 11 unità oceaniche (9) e 71

unità fluviali (70), ha ospitato complessivamente 635mila passeggeri (+4,1%),

di cui 382mila sulle navi fluviali (+4,1%) e 253mila sulle navi oceaniche

(+4,1%). Nel solo quarto trimestre del 2024 i ricavi del gruppo si sono attestati

a 1,35 miliardi di dollari, con un rialzo del +20,5% sullo stesso periodo

dell'esercizio precedente, di cui 1,26 miliardi prodotti dalla vendita delle crociere e delle escursioni (+21,0%) e 89,1

milioni dalle vendite a bordo delle navi (+13,9%). I ricavi generati dalle crociere fluviali hanno totalizzato 717,1 milioni

(+25,9%) e quelli generati dalle crociere oceaniche 511,5 milioni (+17,1%). L'utile operativo è stato di 230,9 milioni di

dollari (+46,3%) e l'utile netto di 104,2 milioni rispetto ad una perdita netta di -593,8 milioni nel trimestre ottobre-

dicembre del 2023. Commentando questi risultati, il presidente e amministratore delegato di Viking, Torstein Hagen,

ha ricordato che nel corso del 2025 il gruppo incrementerà del 12% la capacità della propria flotta in cui verranno

immesse 11 nuove navi, di cui una nave oceanica e dieci imbarcazioni fluviali, e ha reso noto che attualmente il livello

di prenotazioni copre l'88% delle crociere programmate per tutto il 2025.
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Il CSIS esorta il governo USA a contrastare il sistema dual-use civile-militare adottato dai
cantieri navali cinesi

Perplessità sul sistema di tasse portuali proposto dall'USTR, ma non sulla sua

introduzione che costerebbe oltre otto miliardi di dollari all'anno alle prime dieci

compagnie che scalano porti USA «Il crescente predominio della Cina nel

settore della cantieristica navale mondiale presenta sfide critiche per

l'economia e la sicurezza nazionale per gli Stati Uniti e per i suoi alleati».

L'avvertimento è contenuto in un rapporto pubblicato oggi dal think tank

americano Center for Strategic and International Studies (CSIS) che esamina

le implicazioni della sorprendente crescita dell'industria navalmeccanica cinese

che - ricorda il documento - solo vent'anni fa era un attore quasi irrilevante in

questo mercato. Il rapporto specifica che questa rapida espansione è stata

resa possibile dal suo modello di cantieristica dual-use, ovvero attiva sia nel

segmento della produzione di navi commerciali che di navi militari. Tale duplice

uso, secondo l'analisi del CSIS, rappresenta una sfida critica per gli USA in

quando sta consentendo di colmare il divario con le forze navali statunitensi,

tanto che ora la Marina Militare della Repubblica Popolare Cinese schiera più

navi da guerra dell'US Navy e - rileva il rapporto «è sulla buona strada per

schierare una flotta di 425 navi entro il 2030, sostenuta da una base industriale che è in grado di rimpiazzare e

riparare le navi molto più velocemente rispetto ai cantieri statunitensi». Il rapporto sottolinea che, «dal punto di vista

economico, le politiche industriali della Cina stanno marginalizzando le industrie cantieristiche statunitensi e alleate.

Giappone e Corea del Sud, un tempo dominanti, stanno perdendo quote di mercato anche in settori avanzati come la

produzione di navi cisterna per il gas naturale liquefatto Anche i costruttori navali europei affrontano una crescente

concorrenza mentre la Cina si espande in mercati ad alto valore come le navi da crociera. Il settore della cantieristica

navale commerciale statunitense è stato quasi cancellato, con la sua quota di mercato calata nel 2024 a solo lo

0,11% del totale globale». Il rapporto esorta quindi l'adozione da parte degli USA di misure decisive per affrontare le

sfide poste dall'industria cinese della cantieristica navale, con politiche incentrate su diversi obiettivi a partire

dall'attivo contrasto alla "fusione civile-militare" adottata dai cantieri cinesi «interrompendo gli afflussi di capitali e di

tecnologia esteri nei cantieri navali cinesi» e dalla riduzione del «predominio della Cina nell'industria cantieristica

mondiale». «Esperienze passate in settori come quelli dei pannelli solari e delle batterie per veicoli elettrici, nei quali le

aziende statunitensi e alleate sono state quasi completamente estromesse dal mercato dalla produzione cinese a

basso costo - spiega il documento - offrono pertinenti avvertimenti su ciò che può accadere senza un intervento.

Adottare misure per limitare la sproporzionata influenza
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della Cina promuoverà la sicurezza economica non solo degli Stati Uniti, ma anche di alleati chiave degli USA

come la Corea del Sud e il Giappone. L'erosione del predominio del mercato cinese sosterrà anche indirettamente il

primo obiettivo di limitare la capacità di Pechino di sfruttare la sua industria cantieristica commerciale per supportare

la sua modernizzazione della flotta militare attraverso la sua strategia della fusione civile-militare». Inoltre, il rapporto

esorta a «incoraggiare l'affiliazione ad importanti alleati degli Stati Uniti, cioè la Corea del Sud e il Giappone, come

contrappeso alla Cina». A tal proposito, il documento rileva che «c'è troppa domanda mondiale e non abbastanza

capacità al di fuori della Cina (i cantieri navali cinesi attualmente coprono il 62% del portafoglio ordini globale sino al

2033). È altrettanto irrealistico - osservano gli autori del documento - aspettarsi che gli Stati Uniti diventino nel breve-

medio termine un attore importante nel mercato globale della costruzione navale. Raggiungere anche una quota di

mercato del 5% richiederebbe un aumento di quasi 50 volte della produzione nazionale. Mentre gli Stati Uniti possono

adottare misure per aumentare la propria capacità industriale - precisa il rapporto del CSIS - dovrebbero anche dare

priorità al rafforzamento della competitività della Corea del Sud e del Giappone rispetto alle loro controparti cinesi.

Questa rappresenta la strategia più efficiente e praticabile per espandere le opzioni di mercato alternative al di fuori

della Cina». Il documento invita, pertanto, a promuovere la capacità di costruzione navale nazionale degli USA in

segmenti chiave per la sicurezza nazionale piuttosto che concentrarsi sulla concorrenza diretta con la Cina. L'analisi

dell'americana CSIS, che sembra rispondere ai desiderata espressi dal presidente Donal Trump, suggerisce anche di

introdurre un sistema scalabile di tasse portuali da applicarsi alle compagnie di navigazione che operano navi

costruite in Cina sulla falsariga del sistema proposto dall'United States Trade Representative, «ma - specifica il

rapporto - con notevoli cambiamenti. Il problema principale con la proposta dell'USTR - spiega il documento - è che è

ideata per imporre oneri sull'acquisto di qualsiasi nave di fabbricazione cinese. Non fa distinzioni tra quali navi cinesi

vengono acquistate. Di conseguenza, il regime raggiunge solo obiettivi economici». Secondo il rapporto del CSIS,

«una proposta meglio progettata potrebbe raggiungere gli stessi obiettivi economici e al contempo raggiungere

obiettivi chiave per la sicurezza nazionale». «Prendendo in esame anche un campione limitato dei tipi di attività

interessate dalla proposta dell'USTR - prosegue il rapporto - si rivelano gli impatti di vasta portata che potrebbe avere

sui settori del trasporto marittimo e della cantieristica navale». Riferendosi ai primi dieci operatori di navi

portacontainer che servono i porti degli Stati Uniti e basandosi solo sulla quota di navi costruite in Cina nella loro

flotta, il rapporto rileva che «come minimo, le tasse valutate su queste dieci compagnie, che rappresentano

collettivamente circa il 70% del traffico di portacontainer nei porti degli Stati Uniti, ammonterebbero ad oltre otto

miliardi di dollari all'anno». Il rapporto precisa infatti che, sulla base degli scali effettuati nei porti USA nel periodo

2019-2024 e della quota di navi costruite in Cina nell'ambito della sua flotta, la
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MSC, che è l'operatore leader mondiale del mercato, dovrebbe pagare tasse portuali sulla base della proposta

dell'USTR pari a 2,00 miliardi di dollari all'anno; la Maersk pagherebbe tasse annue pari a 1,24 miliardi, la CMA CGM

pari a 1,30 miliardi, la Hapag-Lloyd a 702 milioni, la ONE a 921 milioni, la cinese COSCO a 650 milioni, la Evergreen

a 297 milioni, la statunitense Seaboard Marine a 458 milioni, la ZIM a 331 milioni e la cinese OOCL a 276 milioni di

dollari. Il rapporto raccomanda quindi che, «invece di assegnare tasse di attracco basate solo sulla quota di navi totali

costruite in Cina all'interno della flotta di una compagnia», vengano definite tasse che «siano in parte ponderate sulla

base dei cantieri cinesi che hanno costruito quelle navi. Ciò - si spiega - consentirebbe di esercitare una maggiore

pressione sulla Cina prendendo di mira cantieri navali specifici». Tra le altre raccomandazioni, si invita ad adottare

misure per attrarre investimenti esteri nell'industria navalmeccanica statunitense, «incoraggiando e incentivando i

principali player globali, in particolare la Corea del Sud e il Giappone, ad investire nei cantieri navali statunitensi. La

politica - prosegue il documento - dovrebbe anche corteggiare le aziende europee, che sono leader mondiali nei

settori high-tech dell'industria cantieristica. Ciò porterebbe posti di lavoro, competenze e capitali tanto necessari

nell'industria statunitense».
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Ignazio Messina & C. S.p.A.: finanziamento da BPER Banca e Banca Popolare di Sondrio
per il rinnovo della flotta

La Ignazio Messina & C. S.p.A. ha finalizzato un finanziamento di 50 milioni

Usd con BPER Banca e Banca Popolare di Sondrio L'operazione è finalizzata

a finanziarie il rinnovo della flotta di navi di proprietà, nell'ambito di un Piano di

investimento focalizzato su navi full container, di maggiori capacità e

dimensioni rispetto a quelle del passato Genova, 11 marzo 2025 - "Si tratta -

ha affermato Stefano Messina, Vice Presidente Esecutivo di Ignazio Messina

& C. S.p.A. - di un'operazione di finanziamento navale specifica per

accompagnare il nostro percorso di crescita, già in atto, nei mercati nei quali

operiamo e dove stiamo aumentando la nostra capacità e la nostra offerta di

servizi integrati. La rinnovata fiducia del sistema bancario italiano è un segnale

importante che rafforza la nostra volontà di percorrere con determinazione la

rotta dello sviluppo commerciale e operativo, cogliendo, come nostra

tradizione, le opportunità nel momento stesso in cui si profilano". "Questa

operazione - ha sottolineato Marco Mandelli, Chief Corporate & Investment

Banking Officer di BPER Banca sotto la cui responsabilità si colloca il Blue

Economy desk - ha per noi un significato particolare in virtù della lunga

relazione che lega BPER Banca e prima ancora Carige al Gruppo Messina e al territorio ligure, un'area economica di

interesse strategico per la banca. L'operazione, inoltre, si colloca nel perimetro della Blue Economy, a cui la banca

rivolge una particolare attenzione, anche grazie al presidio attivo con risorse specialistiche operanti dal capoluogo

ligure". "Per Banca Popolare di Sondrio - ha aggiunto Mario Erba, Chief Commercial Officer di Banca Popolare di

Sondrio - si tratta di una conferma concreta dell'importanza attribuita alla Liguria e al settore dello shipping". BPER

Corporate & Investment Banking ha agito in qualità di Banca Organizzatrice e Banca Agente per la formazione e la

gestione del pool, e si è avvalsa della collaborazione dello studio Legale Watson Farley Williams per il

perfezionamento dell'operazione.

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/ignazio-messina-c-s-p-a-finanziamento-da-bper-banca-e-banca-popolare-di-sondrio-per-il-rinnovo-della-flotta/


 

martedì 11 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 145

[ § 2 5 7 1 3 7 8 7 § ]

Tutte le proposte di "Grimaldi Lines Tour Operator" per le tanto attese vacanze di
primavera

"Natale con i tuoi e Pasqua con chi vuoi " recita il proverbio Quale migliore

occasione, quindi per organizzare una prima vacanza di primavera e partire a

caccia di uova? Il Mar Mediterraneo è una meta perfetta per il mese di aprile,

quando le giornate si allungano e le temperature sono particolarmente

piacevoli Napoli, 11 marzo 2025 - Potrete scegliere tra le tante proposte di

Grimaldi Lines Tour Operator : vacanze mediterranee con viaggio in nave, per

il massimo del relax. I collegamenti marittimi regolari operati dalla Compagnia

di Navigazione Grimaldi Lines offrono traversate sempre piacevoli, con la

possibilità di portare la propria auto, la moto o anche il camper con sé: plus

per le coppie, ma soprattutto per le famiglie e i gruppi di amici di ogni età, che

possono così anche scoprire le bellezze delle destinazioni in più tappe. Inoltre,

hotel, residence, villaggi e agriturismi sono selezionati con la massima

attenzione al rapporto qualità/prezzo. Per la Pasqua 2025 saranno

protagoniste Palermo, sempre sospesa tra il barocco dei grandi palazzi

nobiliari e l'anima popolare dei suoi mercati, e Marsala, famosa in tutto il

mondo per l'omonimo vino e le immense saline. O ancora Napoli, con il

Vesuvio che la guarda dall'alto e l'allegria dei Quartieri Spagnoli. Presente anche la Sardegna, per chi preferisce

provare il primo sole che annuncia l'estate: ad Alghero la paella è buona come quella catalana e le spiagge sono tra le

più famose dell'isola. E ancora Selinunte, potente colonia della Magna Grecia, la cui grande acropoli con i suoi templi

è ancora visibile nel parco archeologico. Non mancano le mete internazionali, tra cui l'isola di Corfù dove ad aprile è

già possibile organizzare un tour in barca nella baia di Paleokastritsa, famosa per le grotte e le insenature, e

assaggiare la moussaka nelle taverne sulla spiaggia. C'è infine la Pasqua in Spagna, con la collaudata formula dell'

hotel on board a Barcellona e l'animazione per adulti e bambini a cura di Samarcanda. Per il ponte del 2 giugno,

invece, la proposta è ballare verso Barcellona, con l'omonimo evento organizzato dai volti televisivi di Ballando con le

stelle Simone Di Pasquale e Sara Di Vaira. Dal 31 maggio al 3 giugno la Cruise Roma verrà trasformata in una vera

pista da ballo, con corsi e competizioni di tango, balli caraibici, danze coreografiche, west coast swing e altre

discipline, con la guida di ballerini e maestri professionisti. Tutte le proposte sono pubblicate sul sito, da cui è anche

possibile effettuare la prenotazione. Il Gruppo Grimaldi ha sede a Napoli, controlla una flotta di oltre 130 navi ed

impiega circa 20.000 persone Guidato da Gian Luca Grimaldi, Emanuele Grimaldi e Diego Pacella, il Gruppo è una

multinazionale operante nella logistica, specializzata nelle operazioni di navi roll-on/roll-off, car carrier e traghetti. Nel

settore passeggeri, il Gruppo opera con diversi marchi, diversificati per destinazione: Grimaldi Lines nel Mediterraneo

(Italia, Spagna, Grecia, Tunisia), Minoan Lines per i collegamenti interni greci (tra Pireo, Creta ed Isole Cicladi),
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Finnlines per il Mar Baltico (Finlandia, Germania e Svezia), Trasmed GLE per i collegamenti Spagna Continentale-

Baleari. Pasqua a Palermo - Dal 18 al 22 aprile Viaggio a/r sulla tratta Napoli-Palermo, con sistemazione in cabina

doppia interna, tre notti in camera doppia presso l'hotel 55 AIRA (categoria 4 stelle) con trattamento di pernottamento

e prima colazione, diritti fissi di imbarco e costi EU ETS, assicurazione assistenza medica/infortuni/annullamento

viaggio. Pasqua a Napoli - Dal 19 al 22 aprile Viaggio a/r sulla tratta Palermo-Napoli, con sistemazione in cabina

doppia interna, una notte di pernottamento a bordo durante la sosta nel porto di Napoli, 2 cene e 3 prime colazioni

presso il self-service di bordo, visita guidata del centro storico di Napoli, diritti fissi di imbarco e costi EU ETS,

assicurazione assistenza medica/infortuni/annullamento viaggio. Pasqua a Marsala - Dal 18 al 22 aprile Viaggio a/r

sulla tratta Napoli-Palermo, con sistemazione in cabina doppia interna, tre notti in camera doppia deluxe presso l'hotel

Baglio Basile di Marsala (categoria 4 stelle), con trattamento di pensione completa che include anche i pranzi di

Pasqua e Pasquetta, welcome drink, un accesso al percorso benessere, 10% di sconto sui trattamenti benessere,

diritti fissi di imbarco e costi EU ETS, assicurazione assistenza medica/infortuni/annullamento viaggio. Pasqua ad

Alghero - Dal 19 al 23 aprile Viaggio a/r sulla tratta Civitavecchia-Porto Torres, con sistemazione in cabina quadrupla

interna, quattro notti in bilocale presso residence di Alghero "Alghero Family" ticket che prevede l'accesso a Grotta di

Nettuno, Museo del Corallo, Museo Archeologico, Nuraghe Palmavera, Anghelu Ruju, Casa Gioiosa, Prigionette,

MASE, MAPS-Punto Giglio, Villa Romana Sant'Imbenia, diritti fissi di imbarco e costi EU ETS, assicurazione

assistenza medica/infortuni/annullamento viaggio. Pasqua a Selinunte - Dal 18 al 22 aprile Viaggio a/r sulla tratta

Napoli-Palermo, con sistemazione in cabina doppia interna, tre notti in camera doppia presso l'hotel Zeta Club di

Selinunte (categoria 4 stelle) a Marina di Selinunte con trattamento di mezza pensione, diritti fissi di imbarco e costi

EU ETS, assicurazione assistenza medica/infortuni/annullamento viaggio. Pasqua in Grecia - Dal 17 al 22 aprile

Viaggio a/r sulla tratta Brindisi-Corfù (di notte all'andata e di giorno al ritorno), con sistemazione in cabina doppia

interna, quattro notti in camera doppia presso il Messonghi Beach Hotel (categoria 4 stelle) a Corfù con trattamento

all inclusive, diritti fissi di imbarco e costi EU ETS, assicurazione assistenza medica/infortuni/annullamento viaggio.
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COSTA LANCIA LA HIT PARADE CRUISE: LA NUOVA CROCIERA C|CLUB 2025 ALLA
SCOPERTA DI GRECIA E TURCHIA

Dal 4 al 18 maggio la Hit Parade Cruise propone esperienze e attività

esclusive, dedicate sia ai soci del programma fedeltà di Costa Crociere che a

tutti gli ospiti, alla scoperta del Mediterraneo Orientale . Un evento unico con

ospiti d'eccezione: la band internazionale degli Skunk Anansie e gli chef Bruno

Barbieri, Hélène Darroze, Ángel León, a rendere ancora più spettacolare la

crociera, il programma musicale powered by MTV, music partner della

crociera . Genova, 11 marzo 2025 - Costa Crociere presenta la Hit Parade

Cruise, la nuova crociera C|Club 2025 che prevede un'offerta ancora più

esclusiva disponibile sia per i soci del programma fedeltà della compagnia, sia

per tutti gli altri ospiti. Questa crociera, in partenza da Savona il 4 maggio

2025 a bordo di Costa Fascinosa, propone un viaggio di due settimane nel

Mediterraneo Orientale, in particolare in Grecia e Turchia e l'esclusiva

overnight a Istanbul, per vivere appieno una delle città più affascinanti e ricche

di storia. La rinnovata edizione 2025 sarà un'esperienza ancora più

entusiasmante grazie ad una proposta di intrattenimento spettacolare, che

rievocherà l'atmosfera unica degli anni '80 e '90 con party e notti tematiche,

per regalare agli ospiti momenti memorabili: dai grandi classici alla dance, dal rock fino alla celebrazione finale

dedicata al pop. Tra queste, l'Opening ceremony con il Gala Night; il "Bosphorus Party" e il "Mamma Mia! A Zacinto",

rimando, tutto greco, al celebre film. Guest star della crociera saranno gli Skunk Anansie, una delle band più

importanti e significative del Regno Unito dagli anni '90, guidata dalla carismatica frontwoman Skin. Tornati nel 2025

con la nuova musica tratta dall'album in uscita prossimamente "The Painful Truth", si esibiranno dal vivo su Costa

Fascinosa il 9 maggio, con una setlist che prevede nuovi brani e alcune delle loro hit più famose, come "Hedonism",

"Charlie Big Potato" e "Weak" che li hanno fatti entrare nell'olimpo dei grandi. La Hit Parade Cruise sarà powered by

MTV - brand sinonimo di musica, intrattenimento e cultura pop - presente a bordo con quattro lecture dedicate alla

musica degli anni '80 e '90, condotte da Luca De Gennaro, storico direttore artistico di MTV Italia. Inoltre, la sera del

14 maggio sarà il momento del Party DJ Set powered by MTV con Stefano Fontana aka Stylophonic, protagonista

assoluto della scena musicale degli anni'90. Esclusive anche le esperienze di gusto, con il ritorno a bordo, dal 6 all'8

maggio, degli chef stellati Hélène Darroze, Bruno Barbieri e Ángel León, firme eccellenti dell'offerta gastronomica

delle navi Costa. I tre chef si cimenteranno in una prova a tempo, preparando piatti ispirati a canzoni famose. I soci

del C|Club saranno poi protagonisti di un quiz gastronomico e non solo, presentato dagli chef, che premieranno il più

veloce a rispondere ad ogni domanda con una sorpresa speciale. Inoltre, Bruno Barbieri, Hélène Darroze, Ángel León

firmeranno un'edizione limitata dei "Destination Dish", i piatti speciali ispirati alle destinazioni che si visitano, ideati per

esaltare le tradizioni culinarie
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locali e dedicati esclusivamente a questa crociera. L'itinerario permetterà di esplorare, oltre a Barcellona e

Marsiglia, alcune delle destinazioni più spettacolari del Mediterraneo Orientale, come Siracusa, dove sarà possibile

visitare l'isola di Ortigia, e poi in Grecia alla scoperta di Nauplia, per una passeggiata tra i meravigliosi edifici

neoclassici e Zante con i suoi panorami mozzafiato. In Turchia, ci si potrà immergere nei magnifici scenari naturali di

Izmir e visitare la suggestiva Istanbul, dove Costa Fascinosa si fermerà per due giorni offrendo agli ospiti

l'opportunità di vivere un'esperienza indimenticabile. Durante la navigazione, gli ospiti potranno godersi l'esperienza

immersiva di una delle meravigliose "Sea Destinations", itinerari unici da vivere a bordo, che raccontano i luoghi

iconici della rotta. In esclusiva per questa crociera, la Sea Destination "Mare di Stelle" nel Mare Egeo con la

possibilità di osservare il cielo stellato da un punto di vista davvero unico. La "meraviglia" che caratterizza le attività a

bordo sarà protagonista anche delle esperienze a terra con le nuove escursioni nelle principali tappe della crociera,

per esplorare ancora più a fondo il patrimonio culturale del Mediterraneo orientale, tra mitologia e isole mozzafiato,

cibo locale, come l'overnight a Istanbul, che consentirà agli ospiti di visitare luoghi incantevoli fuori dagli itinerari

tradizionali. Le prenotazioni per la crociera C|Club 2025 sono disponibili in agenzia di viaggio o tramite il sito web

www.costacrociere.it. Ai soci del C|Club è riservata una promozione davvero speciale: prentoando entro il 15 marzo,

verrà garantito un livello del C|Club superiore a quello che si avrebbe al momento della partenza, per un anno intero,

da marzo 2025 sino a marzo 2026, potendo così godere di ulteriori vantaggi e benefit. Per partecipare al programma

riservato ai soci basta iscriversi al C|Club prima di effettuare la prenotazione, attraverso un'apposita sezione del sito

web di Costa Crociere. Inoltre, su questa partenza, solo per i soci italiani del C|Club, fino al 31 marzo 2025 è attiva

"Costa Days" una promozione speciale che offre fino a 500 di sconto a cabina e un acconto di soli 100 a persona.
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Rinnovo flotta: per Ignazio Messina finanziamento da BPER Banca e Banca Popolare di
Sondrio

Operazione nata nell'ambito di un Piano di investimento focalizzato su navi full

container, di maggiori capacità e dimensioni rispetto a quelle del passato Un

finanziamento di 50 milioni di dollari è stato finalizzato dalla Ignazio Messina &

C. S.p.A. con BPER Banca e Banca Popolare di Sondrio. L'obiettivo è quello

di far fronte alle necessità finanziarie legate al rinnovo della flotta di navi di

proprietà, nell'ambito di un Piano di investimento focalizzato su navi full

container, di maggiori capacità e dimensioni rispetto a quelle del passato. "Si

tratta - ha affermato Stefano Messina, vice presidente esecutivo di Ignazio

Messina & C. S.p.A. - di un'operazione di finanziamento navale specifica per

accompagnare il nostro percorso di crescita, già in atto, nei mercati nei quali

operiamo e dove stiamo aumentando la nostra capacità e la nostra offerta di

servizi integrati. La rinnovata fiducia del sistema bancario italiano è un segnale

importante che rafforza la nostra volontà di percorrere con determinazione la

rotta dello sviluppo commerciale e operativo, cogliendo, come nostra

tradizione, le opportunità nel momento stesso in cui si profilano". "Questa

operazione - ha sottolineato Marco Mandelli, chief Corporate & Investment

Banking officer di BPER Banca, sotto la cui responsabilità si colloca il Blue Economy desk - ha per noi un significato

particolare in virtù della lunga relazione che lega BPER Banca e prima ancora Carige al Gruppo Messina e al

territorio ligure, un'area economica di interesse strategico per la banca. L'operazione, inoltre, si colloca nel perimetro

della Blue Economy, a cui la banca rivolge una particolare attenzione, anche grazie al presidio attivo con risorse

specialistiche operanti dal capoluogo ligure". "Per Banca Popolare di Sondrio - ha aggiunto Mario Erba, chief

commercialoOfficer di Banca Popolare di Sondrio - si tratta di una conferma concreta dell'importanza attribuita alla

Liguria e al settore dello shipping". BPER Corporate & Investment Banking ha agito in qualità di Banca Organizzatrice

e Banca Agente per la formazione e la gestione del pool, e si è avvalsa della collaborazione dello studio Legale

Watson Farley Williams per il perfezionamento dell'operazione. Condividi Tag ignazio messina Articoli correlati.
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Le Havre, HGT (Hapag Lloyd) acquisisce la maggioranza del terminal container Atlantique

Lo scalo francese è uno dei dieci porti più grandi d'Europa Hanseatic Global

Terminals (HGT) - filiale terminalistica della compagnia di navigazione Hapag-

Lloyd , con sede ad Amburgo - ha completato con successo l'acquisizione del

60% delle azioni di CNMP LH da Seafrigo Group . CNMP LH gestisce il

terminal container Atlantique a Le Havre in Francia. Il restante 40% delle azioni

di CNMP LH continuerà a essere detenuto da Seafrigo Group, un'azienda

specializzata nella logistica alimentare a temperatura controllata. Le parti

contraenti hanno concordato di non divulgare alcun dettaglio finanziario della

transazione. Le Havre è tra i dieci porti più grandi d'Europa, è il porto più

importante per il trasporto marittimo da e per la Francia con un flusso di

container annuo di tre milioni di tre e offre eccellenti collegamenti con

l'entroterra per Parigi. Si prevede che il flusso di container del terminal CNMP

LH crescerà nei prossimi anni, anche nel settore dei container refrigerati.

Condividi Tag hapag lloyd Articoli correlati.
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LetExpo, Guido Grimaldi (Alis): "La logistica vale il 10% del PIL nazionale"

Il presidente dell'associazione ha aperto i lavori della kermesse di Verona

"Espositori da tutto il mondo presenteranno nuovi trend del mercato, soluzioni

innovative e numerose opportunità di business per valorizzare il Made in Italy

e per far incontrare campioni nazionali capaci di fare la differenza su scala

internazionale". Lo ha assicurato il presidente di Alis Guido Grimaldi

inaugurando a Verona l'edizione 2025 di LetExpo , la fiera dedicata alla

logistica sostenibile, ai trasporti e ai servizi alle imprese. Nei sei padiglioni di

Veronafiere sono presenti oltre 500 espositori. LetExpo è anche l'occasione

per analizzare uno scenario globale in continua evoluzione, segnato dai due

conflitti ancora in corso e dalle tensioni legate allo scontro sui dazi che stanno

incidendo sulla stabilità dei mercati, con effetti a catena su numerose filiere

come l 'automotive, i l  farmaceutico e l 'agroalimentare. "A l ivel lo

macroeconomico - ha spiegato Guido Grimaldi - il PIL dell'Eurozona continua

comunque a crescere, anche se lievemente, con una stima del +1% nel 2025,

mentre le previsioni per il PIL italiano segnano una crescita del +0,8% nel

2025. Sarà ovviamente necessario continuare ad agire con determinazione

per sostenere la crescita del nostro sistema economico. Oggi più che mai proprio il tema della crescita passa

inevitabilmente dal tema della sicurezza, che rappresenta una priorità assoluta anche per la catena logistica.

Possiamo affermare quindi con profondo orgoglio che i 2.350 soci di Alis, con i 350 mila lavoratori rappresentati e gli

oltre 95 miliardi di euro di fatturato aggregato, sono un elemento di eccellenza, costituendo il motore vero di

innovazione e crescita". Il presidente di Alis ha detto che, grazie a servizi interconnessi, tecnologie all'avanguardia e

soluzioni digitali gli associati stanno infatti trasformando il modo in cui vengono gestiti i flussi di merci e persone,

riducendo l'impatto ambientale, migliorando l'efficienza operativa e, soprattutto, generando nuove opportunità di

lavoro per le giovani generazioni. Questo settore virtuoso ha un peso economico misurato in 10% del PIL nazionale e

in 12% a livello europeo. Molti soci hanno lavorato con determinazione per conquistare nuovi mercati, rafforzando il

ruolo dell'Italia come hub strategico anche per Cina, Africa e Turchia. Ed è proprio per questo che l'Italia deve fare un

deciso salto in avanti su due fronti: quello della produttività della nostra industria e quello infrastrutturale. Su

quest'ultimo punto, il ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti sta finanziando 112 opere prioritarie per un valore

degli investimenti di quasi 132 miliardi e, oltre a questi importanti progetti, auspichiamo che si acceleri: sulla riforma

dei porti per garantire competitività ed attrattività dei nostri scali sull'implementazione del Piano Nazionale della

Logistica che mira a sostenere la digitalizzazione e l'integrazione efficiente di porti e interporti. Inoltre, il nostro

settore affronta anche grandi ostacoli e, nonostante gli imponenti
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finanziamenti europei, gli sforzi appaiono ancora insufficienti rispetto alle reali esigenze di aziende e cittadini.

"Sappiamo che l'applicazione al solo settore marittimo della Direttiva EU-ETS e del Regolamento Fuel-EU Maritime

sta danneggiando in particolare i consumatori finali - sottolinea Grimaldi -. Da tempo evidenziamo come tali misure

siano anacronistiche rispetto al contesto attuale, poiché lo shipping mondiale incide solo sul 2,5% delle emissioni

globali, e creino distorsioni della concorrenza modale. Quindi è ancora più importante sottolineare che solo attraverso

politiche globali, investimenti su nuove tecnologie ed incentivi mirati potremo raggiungere la decarbonizzazione totale.

È dunque urgente un confronto con la nuova Commissione Europea per ridefinire le regole del gioco, in modo da

favorire una transizione ecologica equa e sostenibile. A livello nazionale, come auspicato da Alis evidenziando che

'ciò che proviene dal mare deve ritornare al mare', il governo ha annunciato lo studio di incentivi o ristori alle

compagnie di navigazione che scalano i porti italiani e che evitano l'approdo verso altri scali extra-europei. Ciò è

avvalorato da un dato importante: negli ultimi 12 anni, solo il 9% dei ricavi delle aste sulle emissioni è stato speso per

la lotta ai cambiamenti climatici". Grimaldi ritiene punti chiave per il futuro del settore l'implementazione di incentivi

come il Sea Modal Shift e il Ferrobonus, che dimostrano quanto il trasporto intermodale sia realmente competitivo

rispetto alla modalità tutto strada producendo benefici tangibili per lo Stato, il mercato e la società. Ricordiamo che

nel solo 2024, grazie ai soci Alis che utilizzano l'intermodalità: 6 milioni di camion sono stati sottratti dalle strade; 143

milioni di tonnellate di merci sono state trasferite a mare e ferro; 5,4 milioni di tonnellate di CO2 sono state abbattute

in Europa, di cui ben 4,1 milioni solo in Italia. Con 100 milioni annui per il Sea Modal Shift e il Ferrobonus, l'impatto sul

bilancio dello Stato sarebbe solo dello 0,01%, ma le emissioni di CO2 diminuirebbero fino a 8,2 milioni di tonnellate, il

doppio di oggi, con grandi benefici per la salute di tutti. Inoltre, le nostre analisi dimostrano che il comparto genera un

risparmio economico di oltre 7 miliardi di euro per i cittadini italiani. "Su questi dati - aggiunge Guido Grimaldi - si

fonda la forza del nostro settore, però a noi spetta il compito di valorizzarlo ulteriormente e far comprendere quanto

sia essenziale per la vita di ciascuno. In questa direzione, dobbiamo impegnarci ancora di più per rendere il nostro

mondo sempre più attrattivo per i giovani. Abbiamo bisogno di politiche che valorizzino il lavoro ed il capitale umano,

tra cui: - misure di defiscalizzazione e decontribuzione - interventi sulla riduzione dei costi e dei tempi di accesso alle

professioni del settore nonché sulla semplificazione delle relative procedure ed abilitazioni. In questa direzione, il

Governo sta facendo un buon lavoro nel cercare un equilibrio tra la stabilità dei conti pubblici e la necessità di

sostenere il mondo del lavoro. "Ci tengo a dire - chiarisce il presidente Alis - che i giovani di oggi sono pieni di talento

e voglia di lavorare, ma spesso si trovano di fronte a una scarsa comunicazione riguardo le opportunità occupazionali

offerte. La mancanza di un sistema integrato tra scuole, istituzioni e associazioni ha troppo spesso limitato la loro

capacità di orientarsi e accedere alle risorse disponibili. Non dimentichiamo che in
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Italia si osserva un crescente mismatch tra l'offerta di professionisti in alcune discipline e la domanda di specialisti

in altri settori. In particolare, vi è un numero elevato di giovani avvocati ed economisti, mentre il settore della logistica

fatica ad attrarre i giovani, nonostante offra ottime prospettive di carriera ben remunerate e ha un crescente

fabbisogno di competenze specifiche". "Per contribuire a favorire l'incontro tra domanda e offerta e permettere ai

giovani di esprimere al meglio il loro potenziale, Alis è sempre pronta a collaborare e continua a dimostrare il proprio

impegno con i fatti. Proprio il lavoro che svolgiamo con Alis Academy, che ci ha portato a creare fino ad oggi 10.000

posti di lavoro per i nostri giovani, è un esempio virtuoso di come la sinergia tra ITS, scuole, Università e imprese

possa colmare i vuoti occupazionali. La formazione specialistica rappresenterà quindi sempre più un investimento

strategico per il futuro del settore e per rispondere alle nuove esigenze del mercato. Secondo i dati comparati a livello

europeo, in Italia il tasso di inserimento lavorativo dei diplomati ITS supera l'87%, un valore in linea o superiore a

quello riscontrato in altri Stati membri. Su queste tematiche così prioritarie, durante LetExpo abbiamo organizzato

workshop, momenti interattivi e programmi di recruitment per offrire a tutti i giovani provenienti da ogni parte d'Italia

strumenti pratici e conoscenze aggiornate per affrontare le sfide del mercato del lavoro". "Per noi - conclude Grimaldi

- investire nella formazione significa costruire un futuro in cui il capitale umano diventi il fattore principale della

competitività. Inoltre, come Alis sostiene con convinzione le imprese ed il Made in Italy, allo stesso modo si impegna

a sostenere ed aiutare il prossimo e chi ne ha bisogno. A tal proposito, ricordo con orgoglio che LET EXPO è l'unica

fiera che, in un contesto di alta specializzazione tecnologica e commerciale, dedica un intero padiglione al terzo

settore e alle attività a scopo benefico. Insieme ad Alis per il Sociale, oltre 50 enti e associazioni si uniscono per

promuovere progetti solidali, volontariato e iniziative a sostegno dei più deboli. Come ogni anno parte del ricavato

dell'evento sarà devoluto in beneficenza, un gesto che rafforza il legame tra il mondo dell'impresa e il sociale. Oggi

più che mai non serve chiedersi cosa il nostro Paese possa fare per noi, ma cosa noi possiamo fare per il nostro

Paese. Il nostro settore è fatto di strade che uniscono, di binari che tracciano il domani, di rotte che connettono e

ogni viaggio racconta una storia di impegno e di coraggio. Siamo qui per essere una leva che solleva la Nazione, che

ispira i giovani, che valorizza il merito, che mira a grandi successi". Condividi Tag alis Articoli correlati.
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Usa, Trump punta al rilancio della cantieristica navale

ROMA (ITALPRESS) - Il Presidente Usa, Donald Trump, ordina: "Make

Shipbuilding Great Again", rendere la cantieristica navale di nuovo grande e

chiede una revisione globale dell' industria marittima statunitense. Secondo

una bozza di documento l'amministrazione Trump vuole un'ampia revisione

governativa dei settori marittimo commerciale e militare degli Stati Uniti, nel

tentativo di recuperare il ritardo rispetto all'impareggiabile capacità di

costruzione navale della Cina e rafforzare la US Navy. Le difficoltà del settore,

tra cui la mancanza di forza lavoro e i ritardi nelle consegne, saranno

affrontate anche tramite un maggiore coinvolgimento dei partner internazionali,

inclusa tra questi anche Marinette Marine, la controllata americana di

Fincantieri. La società è infatti impegnata nella costruzione delle nuove fregate

classe Constellation per la US Navy, basate sul design delle fregate italo-

francesi Fremm. Le spiccate capacità di guerra anti-sommergibile di queste

navi hanno attirato l'interesse di Washington, che punta su tali piattaforme per

contrastare la crescente flotta sottomarina di Pechino nel teatro indo-pacifico.

La bozza di un ordine esecutivo invita i funzionari dell'amministrazione a

creare un piano d'azione entro i prossimi sei mesi per rinnovare l'industria di settore. "Gli Stati Uniti sono sempre stati

una nazione marittima, ma oggi il settore cantieristico cinese ha conquistato una posizione dominante nel mercato

globale attraverso pratiche sleali e non di mercato, creando una capacità 200 volte superiore a quella dell'industria

cantieristica statunitense", si legge in una scheda della Casa Bianca che accompagna la bozza dell'ordine. Per gestire

il piano di rilancio, Trump ha annunciato che sarà istituito un nuovo ufficio "ad hoc" per la base industriale marittima

all'interno del Consiglio di Sicurezza Nazionale della Casa Bianca. Trump ha annunciato il nuovo ufficio martedì sera

durante un discorso congiunto al Congresso. "Per rilanciare la nostra base industriale della difesa, faremo risorgere

anche l'industria navale americana, compresa la cantieristica commerciale e quella militare. A questo scopo annuncio

che creeremo un nuovo ufficio per la costruzione navale alla Casa Bianca e offriremo speciali incentivi fiscali per

riportare questa industria in America, dove appartiene", ha detto il Presidente nel corso del suo intervento al

Congresso. "Un tempo producevamo così tante navi. Non le facciamo più molto spesso, ma le faremo molto

velocemente, molto presto. Avrà un impatto enorme". Secondo la bozza, diversi segretari di gabinetto - tra cui il

rappresentante del commercio statunitense e i capi dei dipartimenti della Difesa, del Commercio, dello Stato, dei

Trasporti e della Sicurezza interna - hanno sei mesi di tempo a partire dalla firma dell'ordine esecutivo per fornire a

Trump il piano d'azione marittimo. Il documento dovrà includere un'indagine sull '"ingiusto orientamento della Cina

verso i settori della logistica marittima e della cantieristica", la creazione di un fondo fiduciario
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per la sicurezza marittima che potrebbe destinare fondi a un programma di incentivi finanziari alla cantieristica per i

prossimi nove anni e la creazione di zone di opportunità marittima per promuovere gli investimenti nella cantieristica.

"In qualità di prima potenza economica e geopolitica del mondo, gli Stati Uniti hanno bisogno di una fonte di

finanziamento flessibile - simile ma distinta da un fondo sovrano - che sia in grado di sottoscrivere la nostra visione

affermativa", si legge in una sezione del PO dedicata al fondo fiduciario. La proposta prevede l'utilizzo di fondi

tariffari e fiscali per costituire il fondo. Il piano chiede inoltre al Dipartimento di Sicurezza Nazionale di imporre la

tassa di manutenzione dei porti sul carico straniero e di certificare che i vettori che scaricano il carico straniero in

Messico o in Canada paghino le relative tariffe e un'altra tassa del 10%, secondo il linguaggio dell'ordine esecutivo. "Il

Segretario per la Sicurezza Nazionale dovrà prendere provvedimenti immediati per richiedere che tutte le merci di

origine straniera siano sottoposte al processo della Customs and Border Patrol (CBP) in un porto d'ingresso degli

Stati Uniti per la sicurezza e la riscossione di tutti i dazi doganali, le tasse, le tariffe, i diritti, gli interessi e altri oneri

applicabili", si legge nella bozza dell'ordine esecutivo. Secondo la bozza, il piano d'azione marittimo dovrebbe

includere anche una proposta di revisione del processo di acquisizione. Il Department of Government Efficiency, la

nuova agenzia nota anche come DOGE e guidata dal miliardario Elon Musk, dovrà avviare una revisione entro tre

mesi dalla firma dell'ordine esecutivo da parte di Trump. Il DOGE valuterà i processi di acquisizione per entrambi i

dipartimenti della Difesa e della Sicurezza interna e fornirà al presidente un progetto per migliorare i metodi di

approvvigionamento. Secondo la scheda informativa, il DOGE dovrà valutare " gli ufficiali della Marina non

responsabili dei requisiti". L'ordine include anche un linguaggio simile alla proposta Shipyard Accountability and

Workforce Support, nota anche come SAWS, un piano elaborato dalla Marina per affrontare l'aumento dei costi dei

sottomarini. In particolare, il documento della Casa Bianca chiede alla Marina di "aumentare i salari dei lavoratori dei

cantieri nucleari attraverso modifiche innovative dei contratti utilizzando i fondi esistenti". Questo linguaggio

rispecchia la proposta SAWS presentata dalla Marina l'anno scorso. L'Ufficio per la gestione e il bilancio

dell'amministrazione Biden ha respinto la SAWS. Nel frattempo, il Congresso - criticando la mancanza di trasparenza

della Marina sulla proposta nella dichiarazione esplicativa congiunta che accompagna la legge di autorizzazione alla

difesa nazionale per l'anno fiscale 2025 - ha accantonato il SAWS. In base al SAWS, la Marina potrebbe anticipare i

fondi per i battelli non ancora in appalto, consentendo ai costruttori di sottomarini General Dynamics Electric Boat e

HII Newport News Shipbuilding di aumentare i salari di chi lavora nei cantieri. Il servizio marittimo potrebbe anche

collegare i salari di mestieri come i tubisti e i saldatori a ogni scafo, creando al contempo un fondo di finanziamento

separato per i dipendenti come i gruisti e i supervisori che lavorano in tutto il cantiere. L'ordine esecutivo darebbe il

via a una nuova revisione della costruzione navale della durata di 45 giorni per valutare i ritardi e l'aumento dei costi

dei programmi per sottomarini, sistemi senza equipaggio e navi di superficie.
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La richiesta di tale revisione arriva quasi un anno dopo che l'ex Segretario della Marina Carlos Del Toro ha

presentato i risultati della propria revisione di 45 giorni che ha concluso che la maggior parte dei principali programmi

di costruzione navale della Marina sono in ritardo rispetto alla tabella di marcia. Questa è l'attenzione maggiore che il

trasporto marittimo ha ricevuto in 50 anni, quando l'allora presidente Richard Nixon firmò il Merchant Marine Act del

1970 per consentire al governo di fornire prestiti ai costruttori e agli operatori navali commerciali per incentivarli a

ricostruire la marina mercantile statunitense. - foto IPA Agency (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di

Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner?

Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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Hapag Lloyd si rafforza sul porto di Le Havre

LE HAVRE - Hanseatic Global Terminals (HGT), la divisione terminalista della

compagnia di  navigazione tedesca Hapag-Lloyd, ha completato

l'acquisizione del 60% delle quote di CNMP LH, operatore del Terminal de

l'Atlantique nel porto di Le Havre. Il restante 40% della società rimarrà nelle

mani del gruppo francese Seafrigo, specializzato nella logistica dei prodotti a

temperatura controllata. L'operazione, i cui dettagli finanziari non sono stati

resi noti, si inserisce nella strategia di espansione di HGT, che punta a

rafforzare la propria presenza nei principali mercati europei e ad ampliare il

proprio portafoglio di terminal portuali, con l'obiettivo di superare i 30 terminal

entro il 2030. Attualmente, la società gestisce 20 terminal in 11 paesi

distribuiti tra Europa, Americhe, Asia e Africa. Le Havre, tra i dieci principali

porti europei con un traffico annuo di circa 3 milioni di TEU, rappresenta un

nodo strategico per il trasporto marittimo da e per la Francia, grazie anche ai

collegamenti efficienti con l'hinterland parigino. Il terminal CNMP LH, con una

capacità di movimentazione di 600.000 TEU all'anno, si prepara ora a una

crescita, con particolare attenzione al settore dei container refrigerati.

"Acquisendo una partecipazione di maggioranza nel terminal CNMP LH a Le Havre, rafforziamo la nostra posizione

in uno dei nostri mercati europei chiave e proseguiamo l'espansione del nostro portafoglio globale di terminal,

favorendo investimenti mirati per migliorarne l'efficienza", ha dichiarato Dheeraj Bhatia, CEO di Hanseatic Global

Terminals. "Questa operazione contribuirà direttamente alla realizzazione della nostra Strategia 2030." Anche

Seafrigo ha espresso soddisfazione per l'accordo. "Siamo lieti di avere HGT come partner, con cui continueremo a

modernizzare il terminal CNMP LH, rafforzandone il ruolo come hub strategico per il porto di Le Havre", ha

commentato Eric Barbé, Presidente di Seafrigo Group. Con questa acquisizione, HGT conferma il proprio impegno

negli investimenti infrastrutturali e nel potenziamento della logistica portuale, consolidando il suo ruolo di attore di

riferimento nel settore terminalistico a livello internazionale. Foto di copertina: © France 2
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Ignazio Messina ottiene un finanziamento di 50 mln di dollari per il rinnovo della flotta

- La Ignazio Messina & C. S.p.A. ha finalizzato un finanziamento di 50 milioni

Usd con BPER Banca e Banca Popolare di Sondrio dedicato alle necessità

finanziarie per il rinnovo della flotta di navi di proprietà, nell'ambito di un Piano

di investimento focalizzato su navi full container, di maggiori capacità e

dimensioni rispetto a quelle del passato. "Si tratta - ha affermato Stefano

Messina, Vice Presidente Esecutivo di Ignazio Messina & C. S.p.A. - di

un'operazione di finanziamento navale specifica per accompagnare il nostro

percorso di crescita, già in atto, nei mercati nei quali operiamo e dove stiamo

aumentando la nostra capacità e la nostra offerta di servizi integrati. La

rinnovata fiducia del sistema bancario italiano è un segnale importante che

rafforza la nostra volontà di percorrere con determinazione la rotta dello

sviluppo commerciale e operativo, cogliendo, come nostra tradizione, le

opportunità nel momento stesso in cui si profilano". "Questa operazione - ha

sottolineato Marco Mandelli, Chief Corporate & Investment Banking Officer di

BPER Banca sotto la cui responsabilità si colloca il Blue Economy desk - ha

per noi un significato particolare in virtù della lunga relazione che lega BPER

Banca e prima ancora Carige al Gruppo Messina e al territorio ligure, un'area economica di interesse strategico per la

banca. L'operazione, inoltre, si colloca nel perimetro della Blue Economy, a cui la banca rivolge una particolare

attenzione, anche grazie al presidio attivo con risorse specialistiche operanti dal capoluogo ligure". "Per Banca

Popolare di Sondrio - ha aggiunto Mario Erba, Chief Commercial Officer di Banca Popolare di Sondrio - si tratta di

una conferma concreta dell'importanza attribuita alla Liguria e al settore dello shipping". BPER Corporate &

Investment Banking ha agito in qualità di Banca Organizzatrice e Banca Agente per la formazione e la gestione del

pool, e si è avvalsa della collaborazione dello studio Legale Watson Farley Williams per il perfezionamento

dell'operazione.
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Costa lancia la Hit Parade Cruise: La nuova crociera C|Club 2025 alla scoperta di Grecia e
Turchia

Genova - Costa Crociere presenta la Hit Parade Cruise , la nuova crociera

C|Club che prevede un'offerta ancora più esclusiva disponibile sia per i soci

del programma fedeltà della compagnia, sia per tutti gli altri ospiti. Questa

crociera, in partenza da Savona il 4 maggio 2025 a bordo di Costa Fascinosa

, propone un viaggio di due settimane nel Mediterraneo Orientale, in

particolare in Grecia e Turchia e l' esclusiva overnight a Istanbul , per vivere

appieno una delle città più affascinanti e ricche di storia. La rinnovata edizione

2025 sarà un'esperienza ancora più entusiasmante grazie ad una proposta di

intrattenimento spettacolare, che rievocherà l'atmosfera unica degli anni '80 e

'90 con party e notti tematiche, per regalare agli ospiti momenti memorabili:

dai grandi classici alla dance, dal rock fino alla celebrazione finale dedicata al

pop. Tra queste, l'Opening ceremony con il Gala Night ; il " Bosphorus Party "

e il " Mamma Mia! A Zacinto ", rimando, tutto greco, al celebre film. Guest star

della crociera saranno gli Skunk Anansie , una delle band più importanti e

significative del Regno Unito dagli anni '90, guidata dalla carismatica

frontwoman Skin. Tornati nel 2025 con la nuova musica tratta dall'album in

uscita prossimamente "The Painful Truth", si esibiranno dal vivo su Costa Fascinosa il 9 maggio , con una setlist che

prevede nuovi brani e alcune delle loro hit più famose, come "Hedonism", "Charlie Big Potato" e "Weak" che li hanno

fatti entrare nell'olimpo dei grandi. La Hit Parade Cruise sarà powered by MTV - brand sinonimo di musica,

intrattenimento e cultura pop - presente a bordo con quattro lecture dedicate alla musica degli anni '80 e '90 , condotte

da Luca De Gennaro , storico direttore artistico di MTV Italia. Inoltre, la sera del 14 maggio sarà il momento del Party

DJ Set powered by MTV con Stefano Fontana aka Stylophonic, protagonista assoluto della scena musicale degli anni

'90. Esclusive anche le esperienze di gusto , con il ritorno a bordo, dal 6 all'8 maggio , degli chef stellati Hélène

Darroze, Bruno Barbieri e Ángel León , firme eccellenti dell'offerta gastronomica delle navi Costa. I tre chef si

cimenteranno in una prova a tempo, preparando piatti ispirati a canzoni famose. I soci del C|Club saranno poi

protagonisti di un quiz gastronomico e non solo, presentato dagli chef, che premieranno il più veloce a rispondere ad

ogni domanda con una sorpresa speciale. Inoltre, Bruno Barbieri, Hélène Darroze, Ángel León firmeranno un'edizione

limitata dei " Destination Dish ", i piatti speciali ispirati alle destinazioni che si visitano, ideati per esaltare le tradizioni

culinarie locali e dedicati esclusivamente a questa crociera. L'itinerario permetterà di esplorare, oltre a Barcellona e

Marsiglia, alcune delle destinazioni più spettacolari del Mediterraneo Orientale, come Siracusa , dove sarà possibile

visitare l'isola di Ortigia, e poi in Grecia alla scoperta di Nauplia , per una passeggiata tra i meravigliosi edifici

neoclassici e Zante con i suoi panorami mozzafiato. In Turchia,
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ci si potrà immergere nei magnifici scenari naturali di Izmir e visitare la suggestiva Istanbul , dove Costa Fascinosa

si fermerà per due giorni offrendo agli ospiti l'opportunità di vivere un'esperienza indimenticabile. Durante la

navigazione, gli ospiti potranno godersi l'esperienza immersiva di una delle meravigliose "Sea Destinations", itinerari

unici da vivere a bordo, che raccontano i luoghi iconici della rotta. In esclusiva per questa crociera, la Sea Destination

"Mare di Stelle" nel Mare Egeo con la possibilità di osservare il cielo stellato da un punto di vista davvero unico. La

"meraviglia" che caratterizza le attività a bordo sarà protagonista anche delle esperienze a terra con le nuove

escursioni nelle principali tappe della crociera, per esplorare ancora più a fondo il patrimonio culturale del

Mediterraneo orientale, tra mitologia e isole mozzafiato, cibo locale, come l' overnight a Istanbul, che consentirà agli

ospiti di visitare luoghi incantevoli fuori dagli itinerari tradizionali.
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Da Bper e Popolare di Sondrio 50 mln $ di finanziamento per Ignazio Messina & C.

Watson Farley & Williams ha reso noto di aver assistito Bper Banca e Banca

Popolare di Sondrio in un'operazione di rifinanziamento navale in favore della

compagnia di navigazione Ignazio Messina & C. per un importo massimo di

50 milioni di dollari. Una nota spuega che l'operazione "ha permesso a Ignazio

Messina di finanziare il percorso di rinnovo della flotta di navi di proprietà,

nell'ambito di un Piano di investimento focalizzato su navi full container, di

maggiori capacità e dimensioni rispetto a quelle del passato". Il team di Wfw

che ha assistito Bper, in qualità di agente e banca finanziatrice, e Popolare di

Sondrio, in qualità di banca finanziatrice, è stato guidato dall'avv. Furio

Samela, Partner e responsabile del dipartimento di shipping in Italia,

coadiuvato dall'Associate Sergio Napolitano. Per la Ignazio Messina & C

l'operazione è stata seguita dal General counsel Avv. Carlo Uva, supportato

dallo Studio Legale Mordiglia di Genova, nella persona dell'avv. Pietro

Palandri.
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Hapag-Lloyd cresce ancora a terra: acquisito il 60% del terminal container CNMP LH di Le
Havre

Il gruppo francese Seafrigo cede la maggioranza al gruppo tedesco. Obiettivo:

espandere il traffico dei reefer Genova - L'operatore navale tedesco Hapag-

Lloyd ha acquisito una partecipazione di maggioranza in un importante

terminal container nel Nord della Francia. La divisione terminal e infrastrutture

della compagnia, Hanseatic Global Terminals (HGT), ha acquisito il 60% delle

azioni di CNMP LH a Le Havre , uno dei principali porti container d'Europa. Le

azioni acquistate appartengono al gruppo francese Seafrigo , specializzato in

logistica alimentare, che manterrà il 40% restante. "Acquisendo una

partecipazione di maggioranza nel terminal CNMP LH a Le Havre, stiamo

rafforzando la nostra posizione in uno dei nostri mercati europei chiave", ha

dichiarato Dheeraj Bhatia, CEO di HGT. "Allo stesso tempo continuiamo a

espandere il nostro portafoglio globale di terminal, aprendo la strada a

investimenti mirati per migliorare l'efficienza." Gli investimenti in terminal e

infrastrutture sono diventati una componente sempre più importante della

strategia di Hapag-Lloyd. HGT, con sede a Rotterdam , è stata fondata nel per

portare avanti questa agenda strategica, con l'obiettivo di sviluppare il suo

portafoglio a più di 30 terminal entro il 2030. Attualmente, il portafoglio comprende 20 terminal portuali e servizi

logistici in 11 paesi in Europa, nelle Americhe, in Asia e in Africa. Le Havre è uno dei 10 porti più grandi d'Europa e

movimenta 3 milioni di teu ogni anno. Ora il porto punta a incrementare il settore dei container refrigerati.
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Fincantieri, Folgiero: "Reattori nucleari più piccoli sulle navi militari"

Il gruppo sta studiando le applicazioni per la flotta della Marina: "Potremmo

applicarlo anche a incrociatori e fregate" Genova - «Il nucleare con reattori più

piccoli consente di essere utilizzato non solo su sommergibili e portaerei, ma

anche sulle navi più piccole come incrociatori o, addirittura, le Fregate. Questa

innovazione ci renderebbe unici al mondo». Lo ha detto Pierroberto Folgiero,

numero uno di Fincantieri, intervenendo alla tavola rotonda «Energia nucleare

sostenibile: dialogo con l'industria italiana», promossa da Confindustria Udine

e newcleo. Folgiero in questo senso ha fatto riferimento al progetto Minerva

che «ha l'obiettivo valutare la fattibilità dell'integrazione di reattori nucleari di

nuova generazione sulle navi militari». Folgiero ha annunciato che «nella

visione di Fincantieri il nucleare navale rappresenta un percorso parallelo al

nucleare a terra. Il nostro impegno per il 2025 - ha sottolineato - sarà quello di

dare crescente visibilità ai progetti sul nucleare a mare». Il nucleare

rappresenta «una leva strategica per l'industria navale» per Folgiero, puntando

su innovazione, sicurezza ed eccellenza ingegneristica. Dunque, il gruppo è

impegnato nello sviluppo di tecnologie nucleari innovative per applicazioni civili

e di difesa, anche con la collaborazione della Marina Militare. Rafforzando le collaborazioni con partner nazionali e

internazionali, Fincantieri intende «contribuire alla ricerca e all'implementazione di soluzioni nucleari avanzate,

ponendo l'Italia al centro della trasformazione energetica e industriale europea».
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Guido Grimaldi: "Europa anacronistica sulle emissioni del trasporto marittimo"

L'armatore: "È urgente un confronto con la nuova Commissione europea per

ridefinire le regole del gioco, in modo da favorire una transizione ecologica

equa e sostenibile a livello nazionale" Verona - "Sappiamo che l'applicazione

al solo settore marittimo della direttiva Eu-Ets e del Regolamento Fuel-EU

Maritime sta danneggiando in particolare i consumatori finali. Da tempo

evidenziamo come tali misure siano anacronistiche rispetto al contesto

attuale, poiché lo shipping mondiale incide solo sul 2,5% delle emissioni

globali, e creino distorsioni della concorrenza modale". Lo ha detto il

presidente di Alis Guido Grimaldi parlando nel suo intervento di apertura di

LetExpo, fiera della logistica che ha aperto i battenti oggi a Verona. E ha

aggiunto: "Quindi è ancora più importante sottolineare che solo attraverso

politiche globali, investimenti su nuove tecnologie e incentivi mirati potremo

raggiungere la decarbonizzazione totale. E' dunque urgente un confronto con

la nuova Commissione europea per ridefinire le regole del gioco, in modo da

favorire una transizione ecologica equa e sostenibile a livello nazionale - ha

proseguito - come auspicato da Alis, evidenziando che ' ciò che proviene dal

mare deve ritornare al mare ', il Governo ha annunciato lo studio di incentivi o ristori alle compagnie di navigazione

che scalano i porti italiani e che evitano l'approdo verso altri scali extra-europei. Ciò è avvalorato da un dato

importante: negli ultimi 12 anni, solo il 9% dei ricavi delle aste sulle emissioni è stato speso per la lotta ai cambiamenti

climatici".
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Collegamento Sardegna-Corsica, la Regione rilancia: "La Santa Teresa-Bonifacio diventi
tratta nazionale"

La nuova classificazione permetterebbe di potenziare il servizio marittimo

Genova - La connessione marittima tra Sardegna e Corsica si conferma un

asse strategico all'interno del Trattato del Quirinale, l'accordo che definisce le

basi per una politica condivisa tra Francia e Italia, dalla geopolitica alla

cooperazione transfrontaliera. Nel seminario del 6 e 7 marzo a Bastia, la

Regione Sardegna ha ribadito l'importanza della collaborazione con la Corsica

nell'incontro intitolato " Trattato del Quirinale e frontiera marittima , Corsica e

zona di vita marittima: un concetto rilevante per la cooperazione locale

transfrontaliera?", ospitato nel Museo di Bastia - Palais des Gouverneurs.

L'evento ha visto la partecipazione del vicepresidente del Parlamento europeo

Younous Omarjee, gli ambasciatori e ministri plenipotenziari per il trattato,

Philippe Voiry (Francia) e Andrea Cavallari (Italia), e Olivier Baudelet della Dg

Regio della Commissione europea, oltre a esperti, rappresentanti politici e

stakeholder transfrontalieri. A rappresentare la Regione Sardegna è stato

Franciscu Sedda, consulente della presidente Alessandra Todde, che ha

portato al consesso internazionale le istanze dell'isola, sottolineando in

particolare l a necessità di un adeguato collegamento marittimo tra i due territori Già in occasione del tavolo di Nizza,

Sardegna e Corsica, con il supporto dell'assessorato dei Trasporti, guidato da Barbara Manca, avevano avanzato la

richiesta di riclassificare la tratta Santa Teresa-Bonifacio come "tratta nazionale" , anziché "internazionale",

mantenendo invariate le garanzie di sicurezza e senza costi aggiuntivi, così da permettere l'impiego di un naviglio più

moderno e diversificato. Attualmente, la classificazione internazionale impone infatti l'utilizzo di una sola nave di

grandi dimensioni, esponendo entrambe le isole a disagi in caso di interruzioni del servizio, come avvenuto nei mesi

scorsi a causa della manutenzione dell'unica imbarcazione disponibile. Promosso dalla presidente dell'Assemblea

della Corsica, Marie-Antoinette Maupertuis, l'incontro ha posto al centro del dibattito il Trattato del Quirinale, siglato

nel 2021 tra Francia e Italia per rafforzare la cooperazione bilaterale in settori strategici, con particolare attenzione

agli aspetti territoriali e marittimi . Questo accordo offre un quadro privilegiato per sviluppare sinergie tra la Corsica,

la Sardegna e gli altri territori italiani confinanti. Numerosi sono i progetti di collaborazione già avviati tra le due isole

nei settori dell'istruzione, dell'ambiente, della ricerca e dell'innovazione, con l'obiettivo di potenziare gli scambi

economici e sociali. Tra questi, spiccano la gestione congiunta del Parco internazionale delle Bocche di Bonifacio e

la creazione di una Consulta per la lingua corsa e gallurese. Sono inoltre in fase di progettazione nuove iniziative per

rafforzare la cooperazione nella protezione civile, con particolare attenzione alla gestione delle emergenze legate a

incendi e alluvioni, oltre a progetti su turismo sostenibile, risorse idriche e collaborazioni universitarie.
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Infine, la Sardegna è impegnata in una sfida di rilievo europeo con la candidatura per ospitare l'Einstein Telescope,

un'infrastruttura scientifica di eccellenza alla quale la Corsica potrebbe contribuire con un centro di backup dei dati. Il

coinvolgimento dell'Università della Corsica e il collegamento con la rete di ricerca europea Tera-Bit rafforzano

ulteriormente il legame tra i due territori, proiettandoli verso uno sviluppo congiunto e innovativo.
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Collisione nel Mare del Nord, c'è un arresto per "grave negligenza"

In manette un membro dell'equipaggio della Solong, la portacontainer che ha

speronato la tanker di Stena Genova - La polizia inglese ha compiuto un

arresto nell'ambito delle indagini sulla collisione avvenuta al largo delle coste

inglesi del M are del Nord fra la portacontainer battente bandiera portoghese

Solong e la petroliera svedese. Stena Immaculate noleggiata dal Pentagono

attraverso lo spedizioniere americano Crowley . Si tratta di uomo di 59 anni,

sospettato del reato di negligenza grave, come riporta la Bbc. Secondo

indiscrezioni dei media, sarebbe uno dei componenti dell'equipaggio del

Solong, che risulta aver speronato la petroliera. Sono quindi già in corso le

indagini per appurare come il mercantile portoghese Solong si sia scontrato

con la petroliera statunitense Stena Immaculate per poi innescare un enorme

incendio. La guardia costiera britannica ha salvato 36 persone tra cui tutti i 23

membri dell'equipaggio della petroliera. Il marinaio della Solong disperso è

«probabilmente morto», ha detto in Parlamento il ministro dei trasporti

britannico, Mike Kane, al quale non risultano «prove di un atto illecito». Il

ministro ha poi affermato che l'incendio sulla Stena Immaculate «sembra

essersi spento». «La Solong è ancora in fiamme e l'incendio a bordo della Stena Immaculate è notevolmente

diminuito», ha precisato la Guardia Costiera, che sta monitorando la deriva della Solong, accompagnata da quattro

rimorchiatori. L'incidente è avvenuto intorno alle 10:48 italiane, quando la nave cargo battente bandiera portoghese ha

travolto la petroliera, ancorata a circa 13 miglia dal porto nord-orientale di Hull. Crowley, l'operatore statunitense della

Stena Immaculate, ha affermato che l'incidente aveva «rotto» il serbatoio «contenente carburante per jet A1» e

innescato un incendio a causa del «rilascio» di carburante. La Stena Immaculate trasportava circa 220.000 barili di

carburante per jet, ha confermato Crowley. La compagnia tedesca Ernst Russ, proprietara della Solong, ha riferito

che la nave portacontainer non trasportava cianuro di sodio, come era stato segnalato il giorno prima. Kane ha

affermato che «allo stato attuale, non si osservano segni di inquinamento da parte delle navi in questo momento». La

società olandese di servizi marittimi Boskalis ha dichiarato all'agenzia di stampa olandese Anp di essere stata

incaricata di recuperare la Stena Immaculate e di misurare l'atmosfera attorno alla nave per verificare la possibile

presenza di fumi tossici.«Vogliamo essere assolutamente certi che sia sicuro prima di salire a bordo», ha affermato

la società.
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Rotterdam, crescono i volumi per la prima volta dopo 3 anni

Lo stop a Suez ha anche un lato negativo sull'operatività: "La puntualità delle

navi è estremamente bassa" Genova - Il volume di container nel porto di

Rotterdam nel 2024 è aumentato per la prima volta in tre anni, con i beni di

consumo e i prodotti alimentari che sono diventati i principali motori di

crescita. "Questo potrebbe essere un presagio di ulteriori aumenti,

specialmente quando tutte le espansioni di capacità pianificate saranno

completate", prevede Frank van der Laan , Senior Advisor Business

Intelligence presso l'Autorità Portuale di Rotterdam . Nuove partnership nel

settore marittimo hanno anche un impatto positivo su Rotterdam, "ma

continuiamo a fronteggiare incertezze, specialmente nel contesto geopolitico".

Dopo diversi anni di calo dei volumi, il mercato dei container ha visto una

crescita del 2,8% nel 2024. Una crescita modesta , ma significativa, come

spiega la Port Authority di Rotterdam. I container trasportano gran parte delle

merci essenziali, come cibo, medicinali e semilavorati per l'industria europea,

e rappresentano un importante anello di congiunzione sia per l'esportazione

che per l'importazione. Sebbene il volume complessivo di container a

Rotterdam sia aumentato, i flussi di transhipment sono rimasti indietro. Van der Laan spiega due cause principali di

ciò: " La domanda mondiale è aumentata significativamente, con una crescita del 7,4%. Di conseguenza, le

compagnie di navigazione e i terminal hanno visto un forte aumento dei volumi. Tuttavia, questa sovracapacità è

scomparsa da un giorno all'altro quando la rotta del Canale di Suez è diventata non conveniente. Le compagnie di

navigazione stanno aggirando l'Africa , il che aggiunge 18 giorni alla loro rotazione totale e richiede da due a tre navi

in più per rotazione. Queste navi extra non sono facilmente disponibili, quindi vengono saltate alcune rotazioni e il

fattore di carico delle navi che navigano è aumentato. Inoltre, la puntualità è stata estremamente bassa: solo una nave

su cinque proveniente dall'Asia è arrivata puntuale nel 2024. Questi ritardi sono causati parzialmente dalla

congestione in alcuni hub principali, come nel Mediterraneo occidentale , a causa della riorganizzazione delle rotte

commerciali. E quando le navi finalmente arrivano, devono scaricare un grande volume di container. Questo aumenta

la pressione sulla produttività e la gestione del terminal, spingendo la maggior parte delle compagnie a scegliere un

porto che abbia la capacità di gestire il volume di transhipment. A differenza della maggior parte dei flussi verso

l'interno, i volumi di transhipment possono generalmente essere gestiti da diversi porti." "Spinto principalmente dalla

crescita economica e dall'aumento dei consumi, il volume verso l'interno è in aumento", spiega Van der Laan.

Sostiene che gli ultimi anni hanno rappresentato un'anomalia. " Il Covid inizialmente ha causato una breve diminuzione

dei volumi, ma il consumo è rapidamente rimbalzato con una crescita estrema e enormi aumenti dei volumi, poiché i

consumatori non erano più in grado di spendere denaro
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per i servizi. Nel 2022 il Covid era ormai alle spalle e la situazione è cambiata, parzialmente influenzata

dall'invasione russa dell'Ucraina." Questo ha causato una significativa diminuzione del volume di container nel porto di

Rotterdam, poiché l'8% del nostro volume era legato alla Russia e un gran numero di container provenienti dall'Asia

vengono spediti a San Pietroburgo tramite Rotterdam. La guerra ha anche provocato un aumento dei prezzi

dell'energia in Europa, riducendo il potere d'acquisto e, di conseguenza, i consumi. Questa diminuzione del volume è

terminata nel 2024. In particolare, i beni di consumo, come elettronica, mobili, elettrodomestici e articoli per la casa

(+17%) e i prodotti alimentari (+7%) stanno andando bene. Van der Laan afferma: "Solo le esportazioni di alta

gamma dall'Europa sono in ritardo. I grandi produttori di energia in Europa, come l'industria automobilistica, la

chimica e la fabbricazione di macchine, sono in una posizione peggiore rispetto ai loro concorrenti in altre parti del

mondo.".
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Fincantieri apre all'ipotesi nucleare: via al progetto per le navi militari

"Il nucleare coi reattori più piccoli può essere usato non solo su sommergibili e

portaerei, ma anche sulle navi più piccole come incrociatori o fregate". Così

Pierroberto Folgiero, amministratore delegato Fincantieri Genova - "Il nucleare

coi reattori più piccoli può essere usato non solo su sommergibili e portaerei,

ma anche sulle navi più piccole come incrociatori o fregate. Un'innovazione

che ci renderebbe unici al mondo". Così Pierroberto Folgiero, amministratore

delegato Fincantieri, intervenendo lunedì sera a un incontro organizzato da

Confindustria e dalla società specializzata Newcleo a Udine. E lì Folgiero per

la prima volta ha fatto riferimento al progetto Minerva, che ha proprio lo scopo

di «valutare la fattibilità dell'integrazione di reattori nucleari di nuova

generazione sulle navi militari». Acronimo del ministero della Difesa, Minerva

sta per "Marinizzazione di Impianto Nucleare per l'Energia a boRDo di Vascelli

Armati", ed è un progetto parte del Piano nazionale Ricerca militare 2023. Il

contratto, del valore complessivo di due milioni di euro (ma suddiviso in tre

fasi: la prima vale circa mezzo milione e deve valutare la congruità dell'intero

progetto, che deve concludersi nell'arco di 30 mesi) è stato siglato lo scorso

agosto. La società aggiudicataria è composta dalla Fincantieri come mandataria, e poi dal Cetena (società di ricerca

e sviluppo del gruppo), Ansaldo Nucleare e Rina Services, tutte e tre aziende con base a Genova. Co-proponente

della cordata, l'Università del capoluogo ligure. Nella documentazione della Direzione Armamenti Navali (Navarm) sul

progetto Minerva, si spiega proprio che oggi esistono «abbondanti esempi di generazione nucleare con tecnologia

tradizionale a bordo di navi e unità subacquee straniere» (appunto portaerei e sommergibili nucleari di Cina, India,

Francia, Gran Bretagna, Stati Uniti e Russia) ma ora è necessario capire la fattibilità di un uso sulle navi dei mini-

reattori modulari (Small Modular Reactor, le batterie nucleari, come quelle che sta sviluppando Newcleo)

commercialmente disponibili, secondo Ansaldo «entro il 2030», che per le loro ridotte dimensioni sostituirebbero

motori e generatori non solo di grandi unità, ma anche di navi più piccole, quelle cui fa riferimento Folgiero. E il

militare, come noto, è sempre apripista di tecnologie che in futuro possono essere applicate al settore civile. Se lo

studio di fattibilità andrà a buon fine, Minerva passerà alla Fase 2, la progettazione di un prototipo di questa nave

nucleare. Infine la Fase 3: «Confronto tra un'unità esistente e una soluzione con generazione nucleare. I risultati del

progetto - spiega la Navarm - contribuiranno a determinare i vantaggi e svantaggi derivanti dall'integrazione a bordo

di tale tecnologia. Sarà inoltre possibile esportare i risultati ottenuti su altre tipologie di unità». La partecipazione a

questo progetto avviene dopo che nel 2023 Fincantieri, Rina e Newcleo firmarono un protocollo proprio per studiare

l'applicazione dei mini-reattori al settore navale. «Nella visione
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di Fincantieri - dice Folgiero - il nucleare navale rappresenta un percorso parallelo al nucleare a terra. Il nostro

impegno per quest'anno sarà dare crescente visibilità ai progetti sul nucleare a mare». Tecnologia che per Folgiero è

«una leva strategica per l'industria navale» puntando su innovazione, sicurezza e eccellenza ingegneristica, sia nel

settore della difesa che in quello civile. Collaborando con soggetti nazionali e internazionali, Fincantieri vuole

contribuire a realizzare «soluzioni nucleari avanzate, ponendo l'Italia al centro della trasformazione energetica e

industriale europea». Aggiunge Anna Mareschi Danieli, del cda dell'omonimo gruppo siderurgico: «L'acciaio è il

materiale del progresso e della ricostruzione» e «per produrlo in modo competitivo e sostenibile servono fonti

energetiche stabili e convenienti. Per il ciclo integrale green, il nucleare può dare un enorme contributo». -.
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